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La central sindical afirma que no permitirá las falsas peonadas de Andalucía

CC.OO denuncia un fraude 
con algunos contratados por 

el Plan de Empleo Rural

^B Todos contra la droga

El sindicato Comisiones 
Obreras está a la espera de 
poder confírmar un posible 
fraude en los contratados 
por el PER en el ayunta
miento de Yestef sin descar
tar otros municipios, para 
proceder a su denuncia a 
la Inspección de Trabajo y 
por la vía de lo penal.

El representante de Comisio
nes Obreras en el Consejo 
Comarcal de Elche de la Sierra, 
Francisco Javier Morcillo, ha 
presentado un escrito a éste, 
donde denuncia que “después 
de un seguimiento a personas 
contratadas mediante el Plan de 
Empleo Rural en el Ayunta
miento de Yeste, ha compro
bado que en el periodo esta
blecido no se encontraban en 
su trabajo”. (Pág. 5)

EI PP se quedó 
sólo en la 
ayuda a las 
víctimas del 
terrorismo
Como estaba previsto tanto 
los diputados del Partido 
Socialista Obrero Español e 
Izquierda Unida de la Dipu
tación como en el Ayunta
miento se negaron a votar a 
favor a la propuesta presen
tada del Partido Popular de 
ayudar a la Asociación de 
Víctimas del terrorismo.

(Pág. 6))
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Yeste, uno de los posibles implicados.

Las comisiones 
paritarias que deciden 
las contrataciones no 
realizan las funciones 
de seguimiento por 
falta de medios y 
competencias

El alcalde de Yeste 
asegura que las 
ausencias pueden 
justificarse por las 
vacaciones legales 
que les corresponden 
a los trabajadores
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La Diputación se negó a ayudar a las víctimas.

Droga y dinero intervenida por la Policía albaceteña?

Eficaz operación de la 
Policía albacetense que 

evitó la venta de cuarenta 
mil dosis de cocaína

Funcionarios del Cuerpo 
Nacional de Policía de Alba
cete han procedido, después 
de dos meses de investiga
ción, a la detención de una 
mujer y tres hombres, dos 
de ellos vecinos de esta ciu
dad, que tenían en su poder 
medio kilo de cocaína de la 
que se podrían conseguir 
40.000 dosi.s para su venta 
al por menor.

(Pág. 7)

Es de destacar la 
importante 
colaboración 
prestada por el 
Servicio de 
Vigilancia 
Aduanera

^H La Pegatina ^..-" ‘- --1

El PER y lo delictivo
C.4RLOS ZULOAGA

£
¡ Plan de Empleo Rural, el famoso PER del escándalo 
socialista en Andalucía, parece que ha llegado a 
Albacete. Si la denuncia presentada por el repre
sentante de CC.OO. en el Consejo Comarcal de Elche de 

la Sierra se verifica nos encontraremos ante un nuevo fraude 
a costa del erario público y con un claro fin de “amarrar" 
votos para el futuro. No es la primera vez que ayuntamiento.s 
socialistas practican el “descarado deporte" de jugar con 
la.s pesetas de todos los españoles y hay que reconocerles 
que si no hubiera sido por ellos nadie sabría qué es el 
PER, aunque los conocimientos populares del mismo estén 
siempre acompañados por la sombra de lo delictivo.

Y mientras, Diputación y Ayuntamiento negaban el apoyo 
a las victimas del terrorismo. El PP se quedó sólo en su 
declaración y únicamente la alegría de la magnifica actuación 
policial contra la droga hizo olvidar los impresentables argu
mentos de los que niegan lo que el pueblo apoya.
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Más de 23,000 premios directos 
y e^ sorteo Imo^ de:

♦ 30 Bicicletas Mountain Bikes
« 10 Scooters Suzuki Licio 75
* Un "MERCEDES 190 E 1.8"
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Madrid acogerá 
a partir del 
domingo la 
segunda fase de 
la Conferencia

El embajador israelí en Was
hington, Zalman Shoval, con
firmó ayer que el domingo se 
celebrará en Madrid la primera 
de las reuniones bilaterales, que 
constituyen la segunda fase de 
la Conferencia de Paz.

(Págs. 19 y 20)
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■■ Firma invitada

A
caban de cumplirse los nueve años des
de la llegada del PSOE al poder en 
1982. Eran aquéllos tiempos de ines

tabilidad y zozobra, en los que el Partido 
Socialista se presentaba a los ojos de los elec
tores como la única opción alternativa ver
daderamente sólida de una UCD decadente 
y fragmentada que acababa de encajar un 
golpe de Estado y cuyo líder, presidente del 
Gobierno, ni siquiera se presentaba como can
didato a la continuidad. La imagen de aquel 
lívido Landelino Lavilla, aspirante a la suce
sión de Calvo Sotelo, resulta hoy extraña e 
irónica. La excepcionalidad de aquel momen
to, en que sólo un partido garantizaba la 
estabilidad, fue perfectamente entendida por 
el cuerpo electoral, que no regateó apoyos 
al emergente Partido Socialista. Los diez 
millones de votos —una cantidad que no se 
repetirá probablemente en nuestra historia 
democrática- no sólo significaron una fuerte 
adhesión ideológica, sino también el respaldo 
explícito a la estabilidad democrática, el repu
dio a todos los involucionismos. En aquella 
ocasión se primó la estabilidad sobre todos 
los demás matices. El balance de estos nueve 
años es indudablemente positivo, y hay que 
decirio así aunque alguno interprete que hay 
en esta opinión un factor partidista. Nuestro 
país ha pasado en este plazo de la incer
tidumbre política y de la irrelevancia inter
nacional a una posición de vigorosa fortaleza 
política, integrada plenamente en Europa y 
con relieve en la comunidad de naciones, 
como lo prueba el hecho de que se esté cele
brando la Conferencia de Madrid. Los cuadros 
del PSOE, con sus grandezas y también con 
su.s miserias, con sus claroscuros evidentes, 
han conseguido impulsar a este país hacia

Nueve años del PSOE
ANTONIO PAPELL

un horizonte esperanzador y deseable. España 
es parte inseparable de la Comunidad Euro
pea, se ha alineado completamente con Occi
dente, tiene prestigio en los foros mundiales, 
anda un camino de crecimiento ininterrum
pido y puede alardear de estar ya cerca de 
las cotas de desarrollo de nuestros vecinos^ 
comunitarios. En parte, todo esto es mérito 
de la mayoría política, pero también hay que 
apuntarlo en el haber de la sociedad española. 
Pero no hay por qué silenciar la evidencia, 
a la que también han contribuido las demás 
fuerzas políticas, las estructuras e instituciones 
sociales. De cualquier modo, hay que constatar 
que el PSOE ha mantenido su hegemonía 
con escasísima oposición; sea por impotencia, 
sea por incapacidad, sea por falta de iniciativa, 
las otras opciones ideológicas han mantenido 
una vida lánguida. En la hora actual, no cabe 
afirmar aún que exista una verdadera opción 
alternativa al PSOE: el partido conservador, 
que ha tenido el coraje de efectuar un pro
fundo relevo generacional, aún no ha adqui
rido el impulso ni la fuerza que le permitan 
configurarse como una fuerza capaz de con
sumir la alternancia.

El Partido Socialista, por su parte, está a 
punto de pasar el rubicón de la década, que 
tiene fama de ser dificultosa para todas las 
formaciones democráticas en el poder.

Los cambios ideológicos habidos y el des
gaste por tan larga pervivencia en el Gobierno 
han creado fisuras y han abierto debates que 
todavía no se han resuelto.

Como toda la izquierda, el PSOE ha de 
encontrar un nuevo camino, alejado de los 
viejos dogmas y sin la referencia de las agos
tadas utopías.

Los diez 
millones de 
votos no sólo 
significaron 
una fuerte 
adhesión 
ideológica, 
sino también 
el respaldo 
explícito a la 
estabilidad 
democrática, el 
repudio a las 
involuciones
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G
racias al poder de la televisión para crear 
fulgurante.s celebridades políticas, la cara 
pública de la lucha palestina va a dejar 

de ser el gesticulante Yasser Arafat con su uniforme 
militar y su turbante negro y blanco. Ahora, la estrella 
“pop" de la causa palestina es H. Ashrawi, una tele
visiva profesora de Universidad de la zona oeste, 
de 45 años, inglés limitado, corle de pelo estilista 
y traviesa sonrisa. Como portavoz de la delegación 
palestina en Madrid, se ha convertido en una red 
de comunicación por cable regular y la participante 
más buscada de la Conferencia. La fama recién con
seguida de Ashrawi es tan sólo un ejemplo de la 
emergencia de una nueva generación de activistas 
palestinos, que en las últimas semanas han conseguido 
una victoria simbólica tras otra. Mientras Arafat con
tinua como como presidente de la Organización de 
Liberación Palestina, la imagen y el carisma del líder 
de Palestina ha sufrido un prt)fundo cambio. Si la 
conferencia de paz que ha comenzado no logra nada 
más, al menos habrá confirmado la nueva generaei<)n 
cornil socios de igual nivel en negociaciones con 
adversarios tradicionales, tanto de Israel como de 
Palestina, en el mundo árabe. Hasta hace poco, el

La OLP cambia su cara
SUSAN SACHS

Hasta hace poco, el abrazo de
Arafat al presidente iraquí Sadam 
Hussein le hizo parecer un paria en 
el munco árabe y privó a la OLP 
de miles de millones de dólares

abrazo de Arafat al presidente iraquí Sadam Hussein 
le hizo parecer un paria en el mundo árabe y privó 
a la OLP de miles de millones de dólares de los 
ricos países petroleros riel (iolfo Pérsico. A Arafat 
ni siquiera le permitieron bajar del avitín cuando 
lom(') tierra en el aeropuerto de El Cairo hace unas 
semanas, antes de que la OLP autorizara a los'pales- 
linos a asistir a las conversaciones convocathis por

lo.s Estado.s Unido.s y la Unión Soviética. Pero la 
exclusión de la OLP de las conversaciones de paz, 
ante la insistencia de Israel, abrió paso ante la emer
gencia a un grupo de gente más pulida para hablar 
en nombre de los interese,s palestinos. Haider Abdel 
Shafi, doctor de distinguida apariencia del territorio 
de Gaza y jefe de la delegación palestina, tenía 
previsto reunirse con el presidente Bush el miércoles. 
El rey de Arabia Saudí, Fahd prometió la semana 
pasada renovar sus vínculos con los palestinos y se 
espera que el embajador saudita en Washington, Prin
ce Bandar, haga una aparición por sorpresa en las 
conversaciones de paz, un signo importante del res
paldo saudita a la controvertida decisión de la OLP 
de negociar con Israel. En otro orden de cosas, 
Ashrawi, el personaje palestino más reconocible en 
Madrid, es acosada cada vez que aparece en público 
y parece que esto le divierta. El lunes por la noche, 
una niña le entregó un ramo de rosas blancas cuando 
entraba al hotel. Los viandantes la llaman por su 
nombre por la calle. “No quiero ser una celebridad 
de los medios de comunicación" declaró el martes 
riéndose mientras le sacaban del hotel entre una 
marabunta de cámaras de televisión y micrófonos.

1 El pisto

M.C.D.2022
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^B Punto de vista Mi Hoy, en estos momentos

El otro ^^terrorísmo^’
EDUARDO CANTOS

Olvidar^ imposible
LUIS PARREÑO

^^ 4 ^ n la Junta de Portavoces que 
tuvo lugar ayer, el PSOE, e 
IU decidieron no apoyar la 

moción presentada por el PP, en la que 
solicitaba una declaración institucional de 
apoyo a las víctimas del terrorismo”. Con 
esta entradilla LA TRIBUNA abría su 
edición de ayer, jueves día 31 de octubre. 
Al lado de esta información, un rataplán 
subrayando las palabras que Irene, la niña 
que fue salvajemente mutilada en el últi
mo atentado de ETA, dedicaba a sus 
verdugos: “Que no sigan haciendo estas 
cosas. Duele mucho”,

El dolor, la angustia, el sufrimiento, 
la muerte...¿necesariamente han de tener 
un color? ¿Son las ideologías las que 
definen el estado emocional de las per
sonas? ¿Es decente que los partidos polí
ticos, y los políticos se quieran aprovechar 
de la congoja de los que en sus propios 
cuerpos, o en los cuerpos de sus fami
liares y amigos, han experimentado la 
brutal acometida del terrorismo? A esos 
políticos les digo: Por favor, no pisen 
las flores y váyanse ustedes a la mierda. 
Yo les pediría a ustedes perdón por el 
exsabrupto. Y se lo pido. Pero ¿qué más 
da si al fin y al cabo nos vamos a morir 
de asco? Señor,, ¿cómo puede haber tan
to miserable sentado en sillones de res
ponsabilidad pública?

La enseñanza religiosa

Pues parece que hay mayoría en eso 
de pedir la enseñanza religiosa. Según 
el delegado en materia educativa de la 
Diócesis de Albacete, el 85 por ciento. 
Un porcentaje que define claramente una 
tendencia que ampara la propia Cons
titución, y que determinados políticos la 
niegan porque sencillamente va en contra 
de sus propias convicciones.

Es verdad que la democracia tiene sen
tadas sus reales en nuestro país. Y que 
algunas cosas exhalan su aroma. Otras

El dolor, la angustia, el 
sufrimiento, la
muerte...¿necesariamente 
han de tener un color?
¿Son las ideologías las que 
definen el estado emocional 
de las personas?

no tanto. Como la vieja guardia de los 
demócratas de toda la vida, que a la 
vista de cómo suceden las cosas, la qui
sieran ahogar en un vaso de agua. Por 
eso ocurren episodios como los que pro
tagonizan el poder ejecutivo y la Iglesia. 
Los primeros para negarles el pan y la 
sal a los segundos, en el derecho que 
les asiste de estar presentes, cuando la 
voluntad de los padres, de las criaturas 
así lo requiere, en la enseñanza básica 
y fundamental de sus hijos. Estira y afloja 
que a algunos sectores de la sociedad 
ya va teniendo hartós, por cuanto supone 
un deterioro en las relaciones de dos 
estamentos que tanto influyen en “el 
comportamiento del individuo convertido 
en espejo vivo de las buenas costumbres”.

¿Mira que si ahora que tantas cosas, 
como el muro de Berlín y la filosofía 
comunista, se están derribando, aquí, en 
España, se sigue pensando que la “re
ligión es el opio del pueblo?

Valentín Zafrilla

Leo en el periódico la “buena marca 
comercial” de Valentín Zafrilla. Otro 
apellido ilustre del comercio de nuestra 
capital, que en estos momentos está 
viviendo una nueva etapa gracias a la 
institución empresarial de Valentín, que 
como el rayo que no cesá, está en estos 
menesteres y en otros de calado neta
mente social. Enhorabuena.

ay muchas cosas en la vida 
de todos que desearíamos 
olvidar. Duelen, nos hacen 

daño, algunos recuerdos que son 
imborrables,, aunque por medio hayamos 
puesto un bálsamo indulgente, porque 
son heridas que nunca cicatrizan, que 
nunca se cierran, y, en cualquier momen
to, nos transportan en el tiempo y en 
el espacio a situaciones dolorosas 
muchas veces incomprensibles, en las 
que faltó amor, generosidad, y sobró 
egoísmo, soberbia, sin saber, realmente, 
quien tuvo que dar el primer paso, al 
frente. Es como la cruz que arrastramos, 
con resignación, perdonando, con la 
seguridad absoluta de que algún día, 
alguien dictará una justicia por encima 
de la que se imparte en este mundo. 

Pero hay otros recuerdos, también, 
y afortunadamente, imposibles de olvi
dar, que nos producen una dulce com
placencia, una resignación reconfortado- 
ra. Y son aquellos de las gentes que 
ya no están con nosotros, que se nos 
fueron hace tiempo, y cuyas imágenes 
están tan fieles en la memoria que se 
nos hace difícil admitir su ausencia para 
siempre.

Entramos en el “mes de los muertos”, 
el que antigúamente se llamaba “del 
Tenorio”, porque era costumbre el 
representar el drama de Zorrilla, el del 
“burlador”, que, aparte de seducir a 
Doña Inés, “buena vida quitó a aquellos 
quien mató, pero les compensó con 
mejor sepultura”. Gustaron en otros 
tiempos los popularísimos “ripios” del 
mito literario de Don Juan, pero es evi
dente que han ido perdiendo “comer
cialidad”, con los años y las costumbres, 
y lo que era una cita obligada, para 
estos días, en los teatros, ha pasado al 
mundo de los recuerdos.

Es otro, distinto, el recuerdo de los 
difuntos que promueve una de las con
memoraciones más emotivas de la Iglesia

Millares de albacetenses 
visitan estos días las tumbas 
de sus deudos, en el 
Cementerio Municipal, muy 
cuidado y embellecido por 
todas las Corporaciones 
municipales

católica, porque las oraciones y flores 
en las tumbas de los cementerios son 
ofrendas que mitigan el dolor de la 
muerte. Y nos acercan en la profundidad 
de los sentimientos familiares y de la 
amistad, a gentes que vivieron en nues
tro entorno, y a las que colocamos, con 
gratitud y admiración, en lugares pre
ferentes en nuestro corazón, para que 
vivieran siempre al compás de su latido.

Cada día se hace más larga la lista 
de los que fisicamente nos abandonan 
produciéndonos dolorosos vacíos, pero 
en la fidelidad del recuerdo nos reen
contramos con ellos, cuando hacemos 
renovados jardines de amor, sobre sus 
tumbas, en esa gran ciudad del silencio.

El cementerio de Albacete, ha sido 
cuidado con mimo por todas las Cor
poraciones municipales. Ha imperado, 
por encima de todas la.s ideologías, una 
especial sensibilidad, una política de res
peto al sagrado recinto y se han hecho 
inversiones importantes, para su moder
nización, que advierten con gratitud los 
millares de albacetenses que en estos 
días hacen su piadosa visita al lugar 
donde descansan sus deudos.

Olvidar a los que nos faltan en esta 
vida terrenal es algo imposible, como 
imposible es, como dice el poeta, que 
los muertos se queden solos. Los que 
quedamos con dolorosa frecuencia solos, 
desamparados, somo.s nosotros, los vivos.

^ Arcalaus el encantador b«

H
an sido los sindicatos de 
trabajadores los prime
ros en acudir en 

socorro de un periódico radical 
y comprometidísimo con las 
libertades públicas, ahora que se 
cierne sobre la redacción la vuel
ta al semanario y cuando don 
Miguel Durán, que apalabraba 
hace unos días su participación 
en la ampliación de capital, ha 
tirado la toalla. No debe sor
prendemos la postura sindical, 
que en el Estado sólo restan dos 
grandes columnas ajenas a la 
pesebrería campante y al hastío 
democrático. Los sindicatos 
hicieron la huelga de diciembre 
cuando el país todo era un besa
manos y la prepotencia nada 
sufría en el natural control par
lamentario. Y los medios denun
ciaron la corrupción de los par
tidos, se pusieron al frente en 
el disgusto por la ley Corcuera 

y sostuvieron enfrentamientos 
épicos con el Gobierno.

Nos extrañó -y mucho - que 
tras la marcha de Pablo Sebas
tián, “El Independiente” siguiera 
fiel a su línea y al radicalismo 
excepcional que hizo del diario 
un magnífico periódico, de tirada 
pobre, pero de Icctorc.s entre
gados a su editorial de primera 
página, a los artículo.s de Raúl 
del Pozo, a la sensibilidad de 
Antonio Gala y a la hónestidad 
que rezumaban sus páginas. Nos

Independiente
RAMON BELLO SERRANO

extrañó - repito -porque la 
entrada de la ONCE y su depen
dencia gubernamental, ademá.s 
del poderío económico econó
mico devinicnte del monopolio 
del juego, preveía confrontación 
con el diario que ha sido el más 
duro con la Administración Gon
zález, siempre sin doblez y pues
tas las mira.s en los valores cons
titucionales, que cuando se expli
can son tan diáfano.s y eluro.s 
como las verdades de Perogrullo.

Durán ha reconocido prcsio- 

nc.s externas y la libertad, que 
casa poquísimo con la.s redes 
financieras de altura, ha vuelto 
a recibir un mazazo excepcional 
porque, el proyecto inicial no se 
parecerá, en nada, a lo que 
descan los nuevos propietarios.

Sus lectores han sido pocos 
en comparación con los grandes 
de la prensa española, pero el 
nivel cultural y de compromiso 
con el milagro democrático era 
altísimo. Incluso cuando se dis
crepaba abiertamente (recuerdo 

el posicionamienmto contrario a 
la Guerra del Golfo) constituía 
una felicidad aventurarse por el 
cditorialismo bueno, ajeno a los 
guiños, seguidor de camino.s 
inconfundibles.

He sido lector cotidiano del 
periódico de Marqués de Riscal. 
Era suficiente el despropósito en 
la vida pública para que “El 
Independiente” reflejara esa opi- 
”ión sana e indiscutida de la 
prensa como contrapoder siem
pre aupada a las libertades. Ha 
tratado a sus Icctorc.s (pero de 
verdad, sin brindis al sol) como 
los máximos protagonistas de la 
vida en libertad y ha dejado en 
su colección un periodismo de 
mucha talla, de harta indepen
dencia. Ojala pueda reeonducir- 
se este gravísimo revés que viene 
a sumarse a los ataque.s habidos 
contra la libertad de prensa.

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.

Automóviles

VEGUISA
Casas Ibáñez, 21.
Tel: 21 51 73. Albacete.

Automóviles

CENTROCAR
Marqués de Villores, 25. 
Tel: 22 27 87 Albacete.

Automóviles

CENTROCAR HELLÍN
Avda. Conde Guadalhorce, 185.
Tel: 30 05 23. Hellín.
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^B A ¡a escucha de la palabra de Dios ■^■■■■■■■■b

Solemnidad de Todos los Santos
La polémica publicitaría 

del tabaco
P. JOSE CARRILLO, OFM CLEMENTE FERRER ROSELLO

L
a Liturgia de este Día de Todos los Santos 
está impregnada -toda ella- de un baño 
de alegría... de júbilo... de gloria... de feli

cidad... de dicha... ”Alegrémonos todos en el 
Señor”, comienza la antífona del rito de entrada... 
En la oración sobre las ofrendas, la invocación 
se dirige “a todos aquellos que ya gozan de la 
Gloria de la inmortalidad”... Hacia esta Jerusalén 
celeste “no.s encaminamos Alegres y Gozosos por 
la Gloria de los mejores hijos de la Iglesia”, 
se nos dice en el Prefacio...

“La bendición y la Gloria... son de nuestro 
Dios”, proclama la primera lectura... Nueve veces 
aparece el término “Dichosos” en el fragmento 
evangélico... son las Felicitacione.s de Jesús... Es 
como si les dijera: Os Felicito a vosotros... los 
pobres... los sufridos... los que lloráis...

¿Nos sentiremos la tentación de considerar esto 
como algo obsoleto... de tiempos pasados...? ¿No 
vemos en nuestros días cómo los medios de comu
nicación les rinden “culto” a las estrellas del cine... 
los héroes del deporte... los “adoradores” de tal 
o cual cantante, que le toca el turno de estar 
de moda?...

Se podrá incluso llegar a pensar si Dios no 
habrá fracasado... Y no... Dios no puede Nunca 
fracasar... El Vidente de Patmos, Juan, apóstol 
y evangelista, en el primer texto de hoy, el Apo
calipsis, término enteramente griego, que significa 
“descubrimiento”, “revelación” (“apokálisis”) y 
que fue escrito por los años 90 y 100 de nuestra 
Era, durante la persecución de Diocleciano, escri
be: “Vi una muchedumbre inmensa, que nadie 
podría contar, de toda nación razas, pueblos y 
lenguas”...

Ya san Agustín, por el año 410, con motivo 
del saqueo de Roma, se había planteado el pro
blema del sentido de la historia del mundo en 
su Obra “De civitate Dei” -La Ciudad de Dios- 
La Obra, tal vez, la más original de toda la filosofía 
patrística... Distingue dos ciudaddcs: La Ciudad 
de Dios (“Civitas Dei”) y la sociedad terrena 
(“Civitas Terrena”)... Son do.s ciudades opuestas... 
Pero cualquiera que sean las incidencias entre 
estas dos ciudades -y ésta es la tesis agustiniana- 
siempre vencerá la Ciudad de Dios: “Pues el 
bien es inmortal y la victoria ha de ser de Dios”, 
termina diciendo el “Doctor de la gracia”...

Juan, por su parte, en su primera Carta reafirma 
vigorosamente el amor de Dio.s para con cada 
uno de lo.s hombres... Era una enérgica reacción 
contra el error que ibas apareciendo en la Iglesia 
sobre el Cuerpo de Cristo, considcrándolo irreal... 
ficticio... Extendido este mismo error al amor 
de Dios para con nosotros... Juan reacciona contra

los que tal como se afirman... “Yo lo he visto 
-dice Juan- lo he tocado... Soy testigo como los 
demás Apóstoles”... El amor de Dios para con 
el hombre no es algo irreal... No son sólo pala
bras... No se contenta -viene a decirles- con lla
mamos hijos... Es que ¡“lo somos”!... Y ésto “ya 
desde ahora”, aunque ésto sólo aparecerá con 
todo su esplendor en la venida de Cristo: “Sa
bemos que cuando se manifieste, seremos seme
jantes a El, porque lo veremo.s tal cual es”...

Afortunadamente en la humanidad entera hay 
santos... Más de los que nosotros podemos pen
sar... El Evangelio de hoy es el Evangelio del 
gozo... de la alegría... “Dichosos... Alegraos... 
Estasd contentos”... Son los términos que más 
se repiten... ¡Cuántos innominados!... Cuántos que 
no han aparecido en ningún medio de comu
nicación!... ¡Cuántos cuyo nombre no figura en 
el Catálogo Oficial de la Iglesia, estarán escritos 
en el “Libro de la Vida” con páginas de oro 
en una eternidad dichosa!...

Las Bienaventuranzas llevan todas una nota 
muy marcada del peregrinar por la Tierra en 
el quehacer diario: la pobreza afectiva y efectiva 
en lo posible... los que han optado por la man
sedumbre... los que han derramado lágrimas en 
tantas y variadas pruebas... los que han tenido 
hambre y sed por una mayor justicia y equidad... 
los que han sabido compadecerse ante tantas mise
rias del cuerpo y del espíritu... los que han luchado 
por conservar.se limpios frente a tantas inmun
dicias... los que se han sacrificado por la paz 
y han sido sus instrumentos... los innumerables 
que han sido obj.eto de persecuciones... destierros 
por causa de un mayor bien y de una justicia 
más equitativa...

Si como dice la Palabra de Dios en Me 9,41: 
“el que os dé un vaso de agua porque seguís 
al Mesías, no quedrá sin recompensa”, cuántos 
vasos de agua o sus equivalentes no se habrán 
dado a través de los siglos...

Cuántas madres... mártires de la maternidad... 
cuántos padres agobiados por el trabajo en favor 
de sus hijos... cuántos hijos, a su vez, sacrificados 
por sus padres o dejando el hogar paterno y 
comodidades temporale.s por responder a una 
vocación religiosa o sacerdotal... Es mismo podría
mos aplicarlo al patrono... al obrero... al maestro... 
al discípulo...

En esta solemnidad de Todos los Santos, todos 
ellos nos gritan:

-No... Dios no puede fracasar...
-La Santidad está a vuestro alcance...
-A nosotros -peregrinos todavía- pidámosle a 

estos santos que nos ayuden...

L
as decisiones prohibicio
nistas de la publicidad del 
tabaco se han covertido 

en algo cotidiano. Sin ir más 
lejos, el gobierno británico ha ini
ciado una campaña antitabaco, 
dirigia a lo.s jóvenes de edades 
comprendidas entre los once y 
los quince años.

El gobierno holandés emite en 
la prensa, la radio y la televisión 
unos anuncio.s recordando a los 
ciudadano.s la prohibición de 
fumar en los lugares públicos y 
en los edificios oficiales.

Pero al tiempo que surgen 
estas campañas contra el tabaco, 
en algunos lugares ha comenzado 
una guerra publicitaria, entre los 
que están a favor y los que están 
en contra de la publicidad del 
tabaco.

Lo,s medios de comunicación, 
las agencias y los anunciantes han 
reaccionado unánimemente con
tra la propuesta de la Comunidad 
Europea, que ha dictado unas 
normas sobre la limitación de la 
publicidad del tabaco.

La conocida agencia inglesa 
Saatchi-Saatchi ha pasado a la 
ofensiva, llevando a cabo una 
campaña con el slogan: “No que
remos que la. Comisión Europea 
recorte la libertad de expresión 
comercial”.

Los argumentos manejados 
por los profesionales de la publi
cidad, para combatir la campaña 
antitabaco, son bastante conclu
yentes. está claro que la prohi
bición de anunciar tabaco no 
reduce el consumo, sino que con- 
bela la correcta distribución de 
las cuotas de mercado. Con ello, 
se reduce la competencia, el mer
cado se resiente y los consumi
dores no tienen la debida infor
mación.

A la vista de estas cuestiones 
los publicitarios y los anunciantes 
piensan que las normas comu
nitarias son anticompetitivas, ino
portunas y sobre todo injusti
ficadas.

Según lo reglamentado en las

En las nuevas 
normas sólo 
se permitirán 
anuncios que 
muestren cartones y 
paquetes de 
cigarrillos

nuevas normas sólo se permitirán 
anuncios que muestren cartones 
y paquetes de cigarrillos, sin 
poder anunciar el propio próduc- 
to y suponen los expertos, que 
este es el primer paso hacia la 
anulación total de la publicidad 
del tabaco.

Si estas normas prosperasen 
tambien serían prohibidos los 
anuncios de marcas, de logotipos 
y de diseño.s del tabaco, aunque 
estuvieran anunciando otro tipo 
de productos ajenos a la costum
bre de fumar.

Esta medida podría dañar ¿i 
ciertas empresas mundiales, 
como Dunhill o Cartier, que 
acompañan con su marca a todo 
tipo de productos, incluido el 
propio tabaco.

En definitiva las medidas 
anunciadas suponen un obstáculo 
a la libertad y al libre comercio 
y tampooco serán necesarias para 
alcanzar los objetivos de salud 
propuestos. Pueden que en el tér
mino medio este la virtud, como 
se ha dicho en multitud de oca- i 
siones. Las campañasa publicita- 1 
rias deben etar controladas, pero ‘ 
no para prohibir su difusión, sino 
para regular la misma.

Esta serie una manera de 
advertir al ciudadano del riesgo 
de fumar, sin entrar en una limi
tación de un libre expresión 
comercial, si ello no es así, habrá 
que buscar las formas de no per
judicar a nadie, pues los fabri- 
cante.s de tabaco están autoriza
dos por las leyes.

CARLOS III
GRAN ESTRENO

AUDITORIO MUNICIPAL
CULTURAL ALBACETE

Presenta

La última pelea. La última venganza

MAKINAVAJA 
El Último “choriso”

Original de: Ivá ;

^^^ t
Ferrán Rañé, Francés Albiol, Genis H. Lorente, 

Raúl Torrent, Xavier Millán 
y Marian Varela

Dirección: Al Victor y Pepe Miravete
Funciones:

1 "̂
«8
5̂

* IH
II Viernes 1 noviembre 22’30 horas

Sábado 2 de noviembre 22’30 horas
Taquillas abiertas desde el jueves 31 de H 
a 2 y de 6 a 10.
Espectáculo programado por la Consejería de 
Educación y Cultura de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha

SESIONES: 6, 8’30,10’45
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 18 AÑOS

JINT.A DE COMICIDADES DE CASTILLA-LA MANCH A 
DIPLTACION PROVINCIAL DE ALBACETE
AYL NTAMIENTO DE Aíj^ACETE
AVLNTAMIENTOS D^J^LMANSA, HELLIN Y VILLARROBLEDO
CAJA DE ALBACETE ’ ,

M.C.D.2022
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^B Posible fraude en el Programa de Empleo Rural

W
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1

Comisiones Obreras anuncia que no permitirá un fraude similar al realizado en Andalucía y que denunciará a los ayuntamientos del signo político que sean.

si! 
til11'

El representante del sindicato en el Consejo Comarcal de Elche de la Sierra implica ai municipio de Yeste en las irregularidades 

CC.OO. denuncia un fraude en las contrataciones 
del PER en algunos ayuntamientos de la provincia

Un seguimiento de Ia central sindical expone que los contratados no aparecen en sus puestos de trabajo en las brigadillas

Francisco MorciHOf representante de CC.OO en el Consejo 
Comarcal de Elche de la Sierra afírma que después de 
un seguimiento algunos de los trabajadores apuntados 
en el Programa Especial de Empleo en el ayuntamiento 
de Yeste, no se presentan en sus lugares de trabajo.

Miguel Angel Catalán

El representante por el sin
dicato de Comisiones Obreras 
en el Consejo Comarcal de 
Elche de la Sierra, Francisco 
Javier Morcillo Clavijo, ha 
denunciado a este consejo irre
gularidades en la contrataciones 
de trabajadores adscritos al 
PER (Programa de Empleo 
Rural).

En un escrito presentado el 
pasado 28 de octubre al Con
sejo de Elche de la Sierra, hace 
constar que “después de un 
seguimiento hecho en las últi
mas contrataciones locales en 
el Ayuntamiento de la localidad 
de Yeste, referente al PER, 
hemos detectado que determi
nadas personas contratadas en 
este Plan de Empleo Rural, no 
están trabajando en los proyec
tos presentados por los ayun
tamientos y ni siquiera están 
trabajando”. A continuación, el 
escrito aporta los nombres de 
cuatro personas y finaliza expre
sando que “deja en las manos 
de las personas que puedan 
hacer lo necesario para averi
guar y comprobar este fraude 
y lo pongo en su conocimientó”.

En relación cón estos hechos, 
francisco Javier Morcillo, 
declaró que la denuncia de este 
tipo de irregularidades al Ayun
tamiento de Yeste podría afec- 
ar todavía a más personas y 

no descartó según sus informa- 
eiones la extensión a otras 
localidades.

_ ^^^^Sularidades en Socovos

Por otra parte Francisco 
avier Morcillo, comentó las 

Quejas formuladas por un par- 
icular de la localidad de Soco

ros, según las cuales, uno de 
contratados en el PER sería 

ueño de dos ambulancias y 
^ce algunos días, avisado para 

un servicio dejó el trabajo en 
la brigadilla para efectuar un 
traslado hasta Hellín.

Las posibles irregularidades 
en la zona son imputables, en 
opinión del representante de 
Comisiones Obreras a la falta 
de un seguimiento eficaz, que 
en teoría es responsabilidad de 
los distintos jefes de brigadilla, 
a la que están incorporados los 
contratados en el PER.

En relación con esa denun
cia, Andrés Gómez Beteta de 
Comisiones Obreras, responsa
ble de Comisiones Obreras, se 
mostró prudente en la valora
ción de estos hechos, aunque 
afirmó que “en el caso de 
demostrarse estas infracciones 
su sindicato denunciaría por la 
vía penal y a la Inspección de 
Trabajo a todos los implicados”.

Fraude similar al de Andalucía

“La causa -dijo- el secretario 
de CC.OO, de estas infraccio
nes radica en la falta de posi
bilidades para realizar los ade
cuados seguimientos, ya que la 
comisión paritaria del Consejo 
Comarcal tiene escasas compe
tencias” y coincidió con Javier 
Morcillo en que “la comisión 
realiza la selección de personas 
para que sean admitidos al 
PER, pero no se ocupa de efec
tuar los seguimientos”.

Por último, Andrés Gómez 
Beteta, anunció que para evitar 
estos problemas. Comisiones 
Obreras viene reivindicando la 
asunción de mayores competen
cias en la comisión paritaria y 
que “no estamos dispuestos a 
que se reproduzca el fraude 
ocurrido hace algunos años en 
Andalucía con la contratación 
de peonadas y estamos dispues
tos a denunciar a los ayunta
mientos y alcaldes del signo 
político que sean si verificamos 
estas irregularidades”.

a

El alcalde de Yeste, Andrés García no cree en esas irregularidades.

El alcalde de Yeste no cree 
que existan irregularidades

M.A.C.

El alcalde por el PSOE de 
Yeste, Andrés García, pregun
tado sobre si conocía el escrito 
presentado por el representante 
del sindicato de Comisiones 
Obreras en el Consejo Comar
cal de Elche de la Sierra, donde 
se denunciaba que los contra
tados para el Programa de 
Desarrollo Rural no estaban 
trabajando, contestó que tenía 
conocimiento del escrito pre
sentado y que personalmente se 
había desplazado a la aldea de 
Contar, que era la localidad 
donde las personas menciona
das en el escrito debían estar 
realizando unas tareas de acon
dicionamiento y comprobó per
sonalmente que dichos traba

jadores estaban en su puesto.

Derecho a vacaciones

Por otra parte, Andrés Gar
cía, explicó que una de las cau
sas por la cuales durante ' el 
seguimiento efectuado por el 
representante de la central sin
dical no encontrara a los tra
bajadores es porque “reglamen
tariamente en los contratos de 
trabajo que se realizan ert el 
Programa de Desarrollo de 
Empleo a los trabajadores, éstos 
tienen derecho dentro del plazo 
de tres meses de duración de 
su contrato a unas vacaciones 
de una semana” y aventuró la 
posibilidad que se hubiera dado 
esta circunstacia.

Por otro lado también 

comentó que las tareas contem
pladas en el PER, muchas de 
ellas se realizan al aire libre 
y en estos últimos días que ha 
estado lloviendo es posible que 
no hayan salido y después recu
peren las horas de paro.

En este sentido manifestó 
que “los posibles acuerdos para 
la recuperación de horas y el 
tema de las vacaciones habrán 
sido tratados con el alcade 
pedáneo de Gontar y no creo 
que él haya incurrido en este 
tipo de responsabilidad ni que 
tampoco los trabajadores no 
hayan asisitido al desempeño de 
sus tareas los días que les 
correspondan por su contrato, 
que por cierto finalizaban el 31 
de octubre”
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El PSOE acusó al grupo Popular de entorpecer la elaboración de un plan conjunto

La moción presentada por el PP para prohibir 
el consumo de drogas en público, no se aprobó

^^Con medidas prohibicionistas no se avanza, sino que se genera más delincuencia-^

En el Pleno del ayuntamiento que se celebro ayer, uno 
de los temas más debatidos fue sin duda el de la moción 
presentada por el Grupo Popular en la que se pedúia 
la prohibición y la sanción del consumo de drogas en 
público, moción que no fue aprobada por los otros 
grupos en el Ayuntamiento.

Ester PEREZ

El portavoz del Grupo 
Popular en el Ayuntamiento, 
José Ramón Remiro, defendió 
la moción presentada por su 
partido cuyo primer punto, 
solicitaba la prohibición y la 
sanción del consumo de drogas 
en los lugares públicos, por 
entender que “el consumo en 
público supone un riesgo para 
la salud, y la presencia en la 
calle de la droga, es la que 
ha motivado los movimientos 
vecinales de protesta”.

Tanto el Grupo Socialista 
como Izquierda Unida, vota- 
rón en contra de esta moción 
y coincidieron en sus plantea
mientos al decir que “con esta 
medida quien saldría perjudi
cado sería el toxicómano”.

Por su parte, el concejal del 
PSOE, Francisco Delgado, 
acusó al PP de “oportunismo 
político al presentar un plan 
alternativo, y desperdiciando 
así unas semanas que podrían 
haber ayudado a la elabora
ción de un plan conjunto, algo 
que el PP ha impedido por 
seguir desde el primer día en 

la cerrazón”. También añadió 
que “el PP sólo quiere cortar 
lo que se ve, limpiar las calles, 
cuando lo que hace falta es 
sacar la punta del iceberg”.

EI concejal de Izquierda 
Unida, José María Ariza, se 
pronunció en contra de la pro
hibición del consumo de dro
gas en público, puesto que “el 
consumo está despenalizado”, 
y continuó diciendo que “las 
medidas prohibicionistas sólo 
conseguirán generar más 
mafia, más narcotráfico y más 
delincuencia”. Asimismo, 
señalaron que “el que consu
me drogas en público es un 
enfermo que ya ha perdido 
hasta su voluntad, y a estas 
personas lo que hay que hacer 
es darles un tratamiento. No 
entendemos que haya que san
cionar al último eslabón de la 
cadena”.

Sin embargo, José Ramón 
Remiro insistió en que ellos 
no pretenden perjudicar a las 
víctimas, pero que para elimi
nar wel consumo de la calle 
no encuentran otra alternativa 
que no sea la prohibición y 
la sanción. Y en lo que res-

José Ramón Remiro defendió la moción del PP contra la droga.

pecta a la lucha contra el nar
cotráfico, señaló que “nosotros 
desde el Ayuntamiento no 
tenemos competencias, ni 
legales ni reales; para combatir 
el narcotráfico, puesto que esa 
tarea le cooresponde a la 
Administración Central”.

No obstante, a pesar de ese 
punto de inflexión, se intentó 
llegar a un acuerdo para tra-

i

bajar conjuntamente en la pla
taforma cívica creada con el 
fin de paliar los poblemas que 
genera la droga en la sociedad, 
y aunar esfuerzos en los aspec
tos en los que los partidos 
están de acuerdo, como son 
la prevención, la creación de 
centros de atención al toxicó
mano y la rehabilitación de los 
drogadictos.

En el primer punto de la 
moción presentada por el Gru
po Popular, también se incluía 
la sanción con multas,cierre o 
clausura, de aquellos estable
cimientos en los que se con
sumiese droga, así como pro
hibir la venta de alcohola los 
menores, bien por la vía de 
la elaboración de un bando, 
o por una ordenanza.

Todos los grupos condenaron el terrorismo 

“Apoyamos a las víctimas, 
pero no a la asociación”

E. PEREZ

La utilización de un despa
cho de la Diputación para el 
Pacto por Albacete, sigue sien
do el caballo de batalla y en 
el se centró ayer el debate del 
Pleno que tuvo lugar en la 
Diputación. Tanto el PSOE 
como el PP votaron en contra 
de la moción presentada por 
Izquierda Unida en la que soli
citaba el desalojo de un des
pacho para el Pacto por Alba
cete, por considerar esta uso 
ilícito. El único diputado de 
Izquierda Unida, Ramón Sotos, 
defendió la moción de su grupo 
diciendo que “mientras el Pacto 
por Albacete no se constituya 
jurídicamente, veremos en él un 
elemento y un instrumento de 
propaganda política que dispo
ne de un despacho en la 
Diputación”.

El Grupo Popular se pronun- 
ción en contra de la moción 
por entender que aunque el 
Pacto por Albacete no tiene 
personalidad jurídica, a través 
de su ejecutiva a demostrado 
que es bueno para Albacete, 
por lo que creían oportuno 
hacer concesiones. No obstante, 
Emigdio Moya insistió en pedir 
una explicación al presidente de 
la Diputación, por no haber 

dejado utilizar a su grupo un 
despacho de la Diputación para 
celebrar una reunión de trabajo.

El vicepresidente de la Dipu
tación, Eugenio Sánchez, argu
mentó que “desde el principio, 
IU insultó a la iniciativa del 
Pacto por Albacete, y la calificó 
de ineficaz, e incluso de movi
miento nacioal, por lo que no 
entiendo que ahora quieran 
integrarse en el Pacto”. El vice
presidente añadió que cuando 
se logran objetivos es conve
niente pasar a un segundo plano 
la legalidad, siempre y cuando, 
los fines que se persiguen sean 
útiles a la sociedad.

Izquierda Unida contestó 
que a partir de que el Pacto 
tenga una naturaleza jurídica, 
exigirán su integración en el 
posible consorcio, ya que “en 
él se tomarán medidas que afec
tan a todas las partes”, a lo 
que el Grupo Socialista contes
tó que “IU quiere cambiar de 
postura porque consideran que 
el no integrarse en su momento 
fue un error estratégico”.

Por lo que respecta a la 
moción que presentó el Grupo 
Popular para solicitar una 
declaración institucional de 
apoyo a la Asociación de las 
víctimas del terrorismo, el 
PSOE e IU votaron en contra.

Ramón Sotos, único diputado de Izquierda Unida.

por lo que no fue aprobada.
En la moción también se 

pedía la rectificación de la 
ministra de Asuntos Sociales, 
Matilde Fernández, por dene
gar una subvención de 40 millo
nes de pesetas que solicitó está 
asociación, y alegarón que “esto 
no es oportunismo político, 
pero consideramos que nadie se 
puede sentir libre del azote del 
terrorismo, sea del lugar de

España que sea”.
Tanto Izquierda Unida como 

el Grupo Socialista, quisieron 
dejar clara su postura de apoyo 
a las víctimas del terrorismo, 
pero “lo que pretende en este 
caso concreto el PP es favorecer 
a una asociación”.

Ramón Sotos manifestó que 
“para este tipo de ayudas se 
deben utilizar los canales nor
males, que son las indemniza

ciones de una vez, o las ayu^^j 
periódicas en forma de pens* 
nes, ya que no hay mejor coij 
boración del Estado, que la 
garantice la suficiencia econj 
mica para que las personas aM 
tadas por el terrorismo pueoj 
desenvolverse el resto de J 
días”. Además, según el PSdj 
“el 64% de la subvención fl 
solicitaban era para cubrir 
gastos del personal”.

M.C.D.2022
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Según el director de Coordinación Hidrológica de la Junta

El impacto de las extracciones será 
mayor en el Acuífero 23 que en el 24

La Junta estará 
en todos los 
recursos para la 
defensa del agua 
de la región

Vamos por delante de la normativa comunitaria en lo que se refiere a control de contaminación LT

EI director de Coordina
ción Hidrológica de la Jun
ta, José Antonio Fernán
dez, descartó en Alcázar de 
San Juan la recarga del 
Acuífero 23 con agua pro
cedente del río Tajo, “al 
ser una cuenca que en los 
últimos años cuenta con 
muy bajas aportaciones”.

LT

Fernández expuso, durante 
la jornada que se celebró en 
la citada localidad manchega 
para tratar sobre el abasteci
miento de agua a las pobla
ciones de la zona oriental de 
la Cuenca Hidrográfica del 
Guadiana, la problemática del 
Acuífero 23, de cuyo abaste
cimiento dependen, aproxima
damente 170.000 habitantes de 
la comarca de La Mancha.

Indicó que “lo fundamental 
es declarar definitivamente 
sobreexplotado el Acuífero, 
aplicar un plan de ordenación 
de las extracciones que frene 
el consumo de reservas no 
renovables y asegurar su cum
plimiento mediante las medi
das administrativas que sean 
necesarias”.

Poco gravoso

Pese a que la Junta intenta 
que la aplicación de un plan 
de extracciones en el Acuífero 
sea lo menos gravoso posible 
desde un punto de vista 
socioeconómico, Fernández 
rece noció que “el impacto 
será negativo y mayor en el 
Acuífero 23 que en el 24 por 
una cuestión de pura aritmé
tica, ya que mientras en este 
último sólo existen 5.000 hec-

1

El eterno problema del agua en la región.

ií

táreas de regadío, en el 23 
superan las 130.000”.

El director de Coordinación 
Hidrológica señaló que la Jun
ta de Comunidades “va por 
delante en la normativa comu
nitaria que se refiere al con
trol de la contaminación”, y 
se refirió al programa de cons
trucción de depuradoras que 
realiza la Consejería de Polí
tica Territorial para el control 
de vertidos en los ríos.

Por otra parte, el jefe de 
área del Ministerio de Obras 
Públicas y Transportes 
(MOPT), Julián Mingo, expli
có, en el transcurso de la mis
ma jornada, la normativa 
comunitaria existente en 

materia de vertidos contami
nantes.

Dichas normas no han sido 
aún trasladadas al Derecho 
español, pero obliga a que los 
distintos municipios depuren 
sus aguas residuales en deter
minados plazos, tales como el 
año 2000 para los pueblos de 
más de 15.000 habitantes y el 
2005 para los menores de 
2.000, prosiguió.

La instalación de depura
doras supondrá un billón de 
pesetas de coste aproximado 
en todo el país, indicó Mingo, 
quién agregó que la Adminis
tración tiene que estudiar su 
financiación a través de tarifas 
en el suministro de agua, sub

venciones del Estado o de la 
Comunidad Europea.

Así mismo, España es uno 
de los países más atrasados 
en materia de depuración, jun
to con Francia, Portugal y 
Grecia y frente a Alemania, 
que tiene acometidas ya cerca 
del 95 por ciento de las obras 
necesarias para cumplir la 
normativa europea.

La jornada celebrada en 
Alcázar de San Juan contó 
con la asistencia de respon
sables municipales en materia 
de agua de 38 municipios de 
la región, frente a los 90 que, 
en principio, estaban convo
cados por el Consejo Local 
Agrario de la localidad.

El diputado popular, José 
Rieta, en las Cortes de Cas
tilla-La Mancha logró que pros
perase la moción presentada 
por su partido, en el sentido 
de que a partir de la fecha la 
Junta de Comunidades se per
sone en todos los recursos con- 
tenciosos-administrativos enta
blados con la Confederación del 
Júcar, para defender los dere
chos del uso del agua de los 
agricultores castellano-manche
gos.

La proposición no de Ley fue 
presentada por iniciativa de la 
coalición de Izquierda Unida 
que sugería que el Consejo de 
Gobierno se personase en el 
recurso interpuesto por la Con
federación Hidrográfica del 
Júcar ante el Tribunal Supremo.

Tras el posterior debate, el 
Partido Popular introdujo una 
moción mediante el diputado 
José Rieta para que el Ejecutivo 
se persone “en cuantos recursos 
estén interpuestos o se inter
pongan en un futuro ante los 
tribunales, para defender el 
derecho de los agricultores de 
la región a la utilización del 
agua del Júcar para el riego, 
siempre que entre en coheren
cia con el interés general”.

Esta moción fue aprobada 
por los restantes grupos par
lamentarios en el pleno de las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
que se celebró ayer.

Caja de Toledo, 
presente en la 
reunión de 
comunicación de 
Méjico

Detenidos cuatro traficantes de droga en 
Albacete con más de medio kilo de cocaína

LT

j Funcionarios del Cuerpo 
b Nacional de Policía de Albacete 

; han procedido después de dos
L meses de investigación a la 

detención de una mujer y tres 
K hombres, dos de ellos vecinos 

de esta ciudad, que tenían en 
9 su poder 510 gramos de cocaína 
I muy pura, cantidad de la que 
■ podrían haberse obtenido, una
H vez cortada, hasta 40.000 dosis 
1 para la venta al por menor.

^ Vigilancia a dos vecinos de
k _ Albacete

9 La actuación policial comen- 
B con la vigilancia de J.J.A.T. 
| de 27 años y A.M.L. de 25, 
i ambos vecinos de Albacete, de 
| quienes se sospechaba que man- 
| lonían relaciones con traficantes 
g de Madrid. El día 28 de octubre 
| meron sorprendidos en el 

momento en que L.M.E.P., de 
si 28 años y su compañera D.R.H.,

también de 28, vecinos de 
Madrid, les hacían entrega de 
medio kilogramo de cocaína, 
que iba a ser distribuida en 
nuestra ciudad.

Es de destacar la colabora
ción prestada por el servicio de 
Vigilancia Aduanera de Alba
cete en esta acción policial, con 
la que se ha conseguido nue
vamente cortar un punto impor
tante de entrada de esta droga 
en nuestra ciudad.

Los cuatro detenidos, así 
como el dinero y la droga inter
venida, junto a un turismo, han 
pasado a disposición de la 
Autoridad Judicial.

Otras acciones

La Policía albaceteña tam
bién ha intervenido dos gramos 
de hachis a R.B.D y en Almansa 
I.G.M. denunció la sustracción 
dé una cartera conteniendo 
130.000 pesetas y dos talonarios 
de cheques.

B
t 

“0
 c

Importante acción policial.

Méjico, Distrito Federal, será 
durante los días 4 y 5 de 
noviembre, el lugar donde se 
celebrará el “Encuentro Inter
nacional de Comunicación”, al 
que asistirán más de doscientos 
cincuenta profesionales de la 
comunicación, y en el que este 
año estará presente la Caja de 
Toledo a través de su jefe de 
comunicación de relaciones 
externas, Fernando Martín.

La Asociación Mexicana de 
Comunicación Organizacional, 
une a todos los profesionales 
de esta actividad informativa, 
coronadas con la entrega de sus 
premios anuales a la mejor ges
tión comunicativa realizada en 
el ámbito de la empresa.

Este año, la Caja de Toledo 
ha sido invitada para que en 
el marco de las conferencias 
sobre temas prácticos de comu
nicación externa e interna en 
la impresa, Fernando Martín, 
como jefe de comunicación, 
exponga su visión sobre la “Co
municación Organizacional en 
Europa”, quien aportará su 
experiencia profesional en el 
desarrollo de esa actividad en 
nuestro país.

M.C.D.2022
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Tinajeros reclama soluciones rápidas y no tantas promesas.

I
El

Tinajeros denuncia la falta de 
“voluntad” de las autoridades

^Actualmente el médico pasa consulta en las antiguas escuelas que fueron cerradas’^

Un comunicado remitido a LA TRIBUNA firmado por 
163 vecinos de Tinajeros demuestra que el Ayuntamiento 
de Albacete es incapaz de resolver los problemas que 
tiene esa pedanía, como son la escuela, el centro de 
Salud y las aguas del Canal de María Cristina.

LT

El comunica que va dirigido 
a la alcaldesa de Albacete dice 
los siguiente; “Desde hace 
más de 11 año, la escuela de 
la que disponen los niños de 
este pueblo es una escuela 
prefabricada que se instaló de 
forma provisional hasta que se 
construyese la nueva. Parece 
ser que el Ministerio de Edu
cación y Ciencia concedió 
hace tiempo doce millones de 
pesetas para construiría, 
debiendo el Ayuntamiento de 
Albacete aportar los terrenos 
para su ubicación”.

Las obras del Canal de María 
Cristina necesitan reparación

LT

Pero los problemas no ter
minan con la escuela y el centro 
de salud ya que en el mismo 
comunicado los vecinos de 
Tinajeros recuerdan que “esta 
pedanía, como usted sabe, tiene 
otros problemas no menos gra
ves. Parece ser que se está cons
truyendo una depuradora. 
Esperamos que las aguas del 
canal de María Cristina, cuyos 
olores y otros efectos no menos 
perjudiciales padecemos desde 
hace tanto tiempo, sean aten

de resolver los de la escuela y el centro de salud

Los vecinos de Tinajeros 
recuerdan que “según noticias 
aparecidas en la prensa de la 
capital, el Ayuntamiento - de 
Albacete llegó a comprar 
terrenos para dicha escuela, 
por un importe aproximado de 
dos millones de pesetas. Pare
ce ser que dicha noticia no 
era cierta, ya que no se cons
truyó, a pesar de que había 
dinero para hacerlo. El Minis
terio de Educación llegó a 
enviar un camión con todo el 
mobiliario para la nueva 
escuela. Es decir, aportaba 
dinero y el mobiliario para la 
misma, pero al parecer el 

didas en dicha depuradora. De 
todas formas, las obras que se 
realizaron en el Canal a su paso 
por esta pedanía, necesitan 
reparación”.

Hay que recordar que ante 
la situación catastrófica el joven 
José Ramón Ródenas tomó la 
iniciativa de recoger firmas por 
toda la pedanía ya que “desde 
hace lo menos 16 años nos están 
prometiendo que lo van a arre
glar. Cuando entraron los socia
listas dijeron que iban a instalar 
una depuradora, pero cuando 
se decidan a hacerlo el foco 

Ayuntamiento no disponía de 
terreno para construiría. 
Como la escuela no se cons
truyó, se llevaron el mobi
liario”.

Terrenos suficientes

Manifiestan los vecinos de 
Tinajeros que en la pedanía 
hay terrenos sufucientes para 
construir cualquier tipo de 
edificio, “con más motivo si 
es algo de la importancia para 
todos sus vecinos Como es una 
escuela en condiciones, de la 
que carecen desde hace años. 
De cualquier manera creemos 
que ■ el Ayuntamiento tiene 
procedimientos y competen
cias sufcientes para obtener
los. Puede ser que lo único 
que falte para hacer las cosas 
sea voluntad. Si no, no pode
mos entender que habiendo 

de infección que se ha formado 
allí se habrá extendido dema
siado”. y recordaba que todo 
el mundo conoce Tinajeros 
como “el río de la peste”.

El escrito de los 163 vecinos 
termina señalando que “no es 
nuestra intención otra que la 
de llamar la atención de quien 
corresponda, ya que es posible 
que estos problemas vengan de 
anteriores corporaciones o res
ponsables. Pero no podemos 
dejar de manifestarle nuestra 
indignación por todo lo ante
riormente expuesto”. 

dinero y mobiliario, todavía 
no se haya construido”.

Pero el problema no ter
mina para los vecinos de Tina
jeros con la necesidad impe
riosa de la construcción de 
una escuela ya que “igual 
podemos decir de la'construc- 
ción del Centro de Salud. La 
Junta de Comunidades (según 
noticias aparecidas en la pren
sa) concede cinco millones 
para hacerlo. Pero tampoco el 
Ayuntamiento tiene terrenos 
para construirlo. Así pues, la 
Junta de Comunidades retira 
la aportación. Actualmente el 
médico pasa consulta nada 
más ni nada menos que en 
las antigua escuelas. Esas que 
se cerraron y que fueron sus
tituidas por la escuelas pre
fabricadas ciatad en el primer 
punto”.

Canal de María Cristina.

Correos y Telégrafos.

i * i

I 1

Preocupación de 
Comisiones por 
el proceso de 
reconversión en
Correos

LT

Según el sindicato Comisio
nes Obreras el proceso de 
reconversión que se está 
desarrollado en Correos y Telé
grafos viene acompañado de 
“una reducción paulatina pero 
constante de la plantilla que 
afecta a la reducción del Catá
logo de Puestos, reducción de 
Contratación, refundición de 
puestos en las áreas rurales, 
vacantes sin cubrir por jubila
ción y permisos, asuntos pro
pios, bajas por enfermedad, j 
vacaciones actividad sindical. » 
etcétera”.

Añaden que “no existe negó- ' 
ciación en la reestructuración 
de los servicios de cambios de 
horarios, de turnos, de negó- L 
ciados, de centros de trabajo 1 
de áreas, etcétera. Todo ello se | 
está realizando sin que se infor- í 
me a los representantes sindi-1 
cales según dicen expresamente 1 
los acuerdos CC.SS-Administra- fe 
ción, los cuales dan un plazo ■ 
de diez días para que los sin- ; 
dicatos aporten sus propuestas, > 
presentándonos por tanto, esta 
Jefatura Provincial de Albacete ' 
“su reforma”, en una línea de ; 
actuación de hechos consuma- 
dos sin participación sindical,)' i 
con total indiferencia a las alter- 
nativas menos traumáticas para 
los trabajadores”.

Actos unilaterales

Y terminan manifestand'’ 
que “con este tipo de actos uni
laterales se está consiguiendo 
una desmoralización en los fuá' 
cionarios de esta casa, los cuale 
ven con recelo las escasas poí
no decir nulas posibilidades di; 
promoción, así como el deut 
rioro continuo del servicio 
demuestran los 80.000 objet(^' 
acumulados aproximadamen!', 
en el pabellón Postal de la es^j 
ción y la acumulación en van^ 
oficinas de la provincia lo Cufi 
ocasiona el desprestigio de 1 
profesionales de esta casa 
no tienn culpa alguna, de | 
despreocupación y de la nía' 
gestión de los responsabl¿|^ 
provinciales”.

Por estos motivos el sindica' 
se pregunta “si esta reforn' 
está siendo llevada a cabo Pl 
unos gestores responsables | 
cualificados”.

M.C.D.2022
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Antonio Pérez y Bernardino Jiménez los que más toros y novillos lidiaron

1.992: Treinta y tres millones 
de espectadores taurinos
Cien mil millones de pesetas^ recaudación total de la temporada

El número de corridas de toros continúa en aumento. 
La previsión habla de falta de ganado bravo para todos 
los festejos que se pretenden ofrecer en 1.992.

Carlos GUTIERREZ

La temporada recién termi
nada ha arrojado unas cifras 
espectaculares. En España se 
han celebrado quinientas sesen
ta y ocho (568) corridas de 
toros, mientras que en Francia

en 1.992.
Basta señalar que la Feria 

de Abril de Sevilla se puede 
disparar hasta las veinticinco 
corridas de toros, de las que 
Curro Romero va a matar 
media docena, además de otras

el número se ha quedado en 
sesenta y nueve (69), lo que 
en proporción también consti
tuye un techo difícil de romper.

En el apartado de novilladas 
con picadores, en la piel de toro 
se han ofrecido quinientas 
treinta y cinco (535), y cincuen
ta y siete (57) en el pais vecino.

En total, sumando los toros 
lidiados en corridas mixtas o en 
la modalidad de rejoneo, se han 
lidiado tres mil seiscientos 
setenta y nueve (3.679), siendo 
tres mil doscientos ochenta y 
nueve ( 3.289) los novillos 
estoqueados.

Por comunidades autónomas, 
una de las más pequeñas, pero 
más poblada, Madrid, encabeza 
esta clasificación. Prácticamen
te el diez por ciento de los fes
tejos se han dado en Madrid, 
sumando la capital y las plazas 
de la provincia, ciento doce 
(112). Le sigue a muy poca dis
tancia, Andalucía, con ciento 
ocho (108) espectáculos con el 
toro como protagonista.

Antonio Pérez

La ganadería salmantina de 
Antonio Pérez, a la que hay 
que sumar el segundo hierro, 
Pérez Angoso, ha quedado un 
año má.s en el primer puesto 
de la clasificación de las divisas 
más lidiadas. Nada menos que 
veintiuna corridas de toros y 
novillos se han celebrado con 
estos nombres en los carteles, 
lo que significa que ciento vein
tiséis toros o novillos han salido 
del campo bravo de San Fer
nando.

En el escalafón menor, el de 
novilladas, ha destacado la de 
Bernardino Jiménez, de la que 
se han estoqueado doce 
encierros.

Este gran número de espec
táculos taurinos ha conseguido 
recaudar una asombrosa cifra 
de pesetas. Nada menos que 
noventa y ocho mil, setecientos 
ochenta millones (98.780), con 
lo que el espectáculo taurino 
na sido el segundo en recau
dación, después del fútbol.

Estableciendo un promedio 
^0 el precio de las localidades 
sc puede aventurar que casi 
treinta y tres millones de espec
tadores han estado presentes en 
los tendidos de las plza.s de 
toros de España y Francia.

En esta estadística no figuran 
as miles de becerradas , suelta 

oc vaquilfas y capeas, más o 
•^cnos organizadas.

Las previsiones apuntan a 
el año próximo se incre

mentará el número de festejos 
aurinos mayores, con motivo 
c la diversidad de aconteci- 

tuentos que se van a celebrar

OBRA CULTURAL

AVANCE DE PROGRAMACION-NOVIEMBRE 1991
Domingo, 3 - SAGUNT

Año Mozart. Mario Monreal
Integral de sonatas para piano de Mozart (II) 

Cine Capitol. A las 19.30 horas.

Martes, 5 - ALBACETE
Noches de Jazz. Ted Curson con Jordi Vila y sus 

amigos. Homenaje a Charlie Mingus.
Ted Curson, trompeta: José Luis Granell, saxo 
tenor; Jim Left, trombón; Paco Soler, guitarra; 

Donato Marot, piano; Jordi Vilá, contrabajo; Paco 
Aranda, batería

Auditorio Municipal. A las 22 horas

Martes, 5 - XATIVA
Inauguración Exposición XVIII Premio Caja de 

Valencia de Pintura y Escultura
Casa de Cultura. A las 20,30 horas.

Jueves, 7 - ALMORADI
• Teatro. Els Visitante "Hugostein"

Teatro Cortés. A las 17,30 horas

Jueves, 7 - ELDA
Noches de Jazz. Hal Galper Trío

Hal Galper, piano; Tedd Coolman, contrabajo; 
Steve Ellington, batería

Casa de Cultura. A las 22,30 horas

Viernes, 8 - ALDAIA
Mostra de Teatre Comarcal Lliga D’improvisacio, 

de Aldaia “Math D’exhibicio”
Teatre del Mercat. A las 22,30 horas.

Viernes, 8 - GANDIA
Año Mozart. Mario Monreal. Integral de sonatas 

para piano de Mozart (II) 
Salón de Óoronas. Palacio Ducal. A las 20,30 

horas.

Viernes, 8 - SERRA
Concierto. Orfeón Navarro Reverter 

Parroquia Nuestra Señora de los Angeles. A las 
22 horas.

Viernes, 8 - VILLARROBLEDO
Teatro. Teatro del Sur, de Granada

“La vida del buscón llamado don Pablos", de 
Francisco de Quevedo

Casa de la cultura. A las 20,30 horas.

Sábado, 9 - MONCOFAR
Audiovisuales para escolares 

Naturaleza y ecología
Casa de la Cultura. A las 18 horas.

Sábado, 9 - SEGORBE
Noches de Jazz. Ted Curson con Jordi Vila y sus 

amigos. Homenaje a Charlie Mingus
Ted Curson, trompeta; José Luis Granell, saxo 
tenor; Jim Left, trombón; Paco Soler, guitarra: 

Donato Marot, piano; Jordi Vilá, contrabajo; Paco 
Aranda, batería

Auditorio Municipal. A las 23,30 horas.

Sábado, 9 - XATIVA
Año Mozart. Mario Monreal

Integral de sonatas para piano de Mozart (III) 
Casa de Cultura. A las 20,30 horas.

Domingo, 10 - SAGUNT
Año Mozart. Mario Monreal

Integral de sonatas para piano de Mozart (III) 
Cine Capitol. A las 19.30 horas.

Lunes, 11 - ELCHE
Teatro para escolares (ciclo inicial) 

Corona Danseteater, de Dinamarca. "Tolo Dansa" 
Teatro de'Calle. A las 10,30 horas.

Lunes, 11 - ELCHE
Teatro para escolares (ciclos medio y superior) 
Compañía de Mimos Locos, de Praga. ¡iKrashü

Gran Teatro. A las 10,30 horas.

Martes, 12 - ALZIRA
Cursillo de jardinería. Asociación Valenciana de
Amigos de las Plantas. El cuidado de plantas de

seis fuera de la feria.
Diodoro Canorea ha ofrecido 

más de doscientos millones de 
pesetas a Manuel Benítez “El 
Cordobés” por matar en soli
tario una corrida de toros, aun
que el de Palma del Río pide 
cien más. Todo queda a expen
sas de los posibles anunciantes 
de televisión, única manera de 
cubrir gastos. En ello están.

interior
Círculo Alzireño. A las 17 horas.

Martes, 12 - ELCHE
Teatro para escolares (ciclo inicial) 

Corona Danseteater, de Dinamarca. “Tolo Dansa”
Teatro de Calle. A las 10,30 horas.

Martes, 12 - ELCHE
Teatro para escolares (ciclo medio y superior) 

Compañía de Mimos Locos, de Praga, iiKrashü 
Gran Teatro. A las 10,30 horas

Miércoles, 13 - CASTELLON
Noches de Jazz. Oliver Jones Trío 

Oliver Jones, piano; Pierre Bonssaguet, contrabajo;
Peer Viborys, batería

Teatre del Raval. A las 21 horas.

Miércoles, 13 - SAGUNT
Cursillo de plantas. Asociación Valenciana de 

Amigos de las Plantas
El cuidado de plantas de interior 

Salón de Actos. Hogar del Pensionista. A las 17 
horas.

Jueves, 14 - CHIVA
Noches de Jazz. París-Barcelona Swing 

Connection
Teatro Asteria. A las 22,30 horas.

Jueves, 14 - RAFELBUÑOL
Concierto. Orfeón Navarro Reverter 

Casa de la Cultura. A las 21,30 horas.

Viernes, 15 - ALDAIA
Mostra de teatre comarcal. Falaguera Teatre 

Excentric. ¡Boom, bah, zoo!, de Eduarzo Zamanillo 
y Falaguera Teatre

Teatre del Mercat. A las 22,30 horas.

Viernes, 15 - ALMORADI
Noches de Jazz. París-Barcelona Swing 

Connection
Teatro Cortés. A las 21 horas.

Viernes, 15 - GANDIA
Año Mozart. Mario Monreal. Integral de sonatas 

para piano de Mozart (III)
Salón de Coronas. Palacio Ducal. A las 20,30 

horas.

Sábado, 16 - XATIVA
Año Mozart. Mario Monreal 

Integral de Sonatas para piano de Mozart (IV)
Casa de Cultura. A las 20,30 horas.

Domingo, 17 - SAGUNT
Año Mozart. Mario Monreal 

Integral de sonatas para piano de Mozart (IV)
Cine Capitol. A las 19,30 horas.

Lunes, 18 - PALMA DE MALLORCA 
Inauguración exposición del pintor Guillén Nadal.

“Omphalos"
Casa de Cultura la Misericordia. A las 20 horas.

Miércoles, 20 - ALBACETE
Teatro. Teatro del Sur, de Granada 

“La vida del buscón llamado don Pablos”, de 
Francisco de Quevedo

Auditorio Municipal. A las 22 horas.

Miércoles, 20 - ALCOI
Noches de Jazz. Ranee Lee Sextet 

Ranee Lee, voz; Paul Cherón, saxo tenor; Richard 
Ring, guitarra y arreglos; Georges Arvanitas, piano; 

Jack Sewing. contrabajo; Duglas Sides, batería
Casa de la Cultura. A las 20 horas.

Jueves, 21 - CASINOS
Concierto didáctico. Banda Unión Musical de 

Casinos
Sala Umuca. A las 19,30 horas.

Jueves, 21 - GANDIA
Noches de Jazz. Ranee Lee Sextet 

Ranee Lee, voz; Paul Cherón, saxo tenor; Richard 
Ring, guitarra y arreglos: Georges Arvanitas, piano;

XÍ
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Los toros, un espectáculo que sigue cautivando al público.

Jack Sewing, contrabajo; Duglas Sides, batería 
Teatro Serrano. A las 22,30 horas.

Viernes, 22 - ALDAIA
Mostra de teatre comarcal. La Burbuja Teatro 

“Sueñagallo", de Teresa Vilanova
Teatre del Mercat. A las 22,30 horas.

Viernes, 22 - ALICANTE
Noches de Jazz. Ranee Lee Sextet 

Ranee Lee, voz; Paul Cherón, saxo tenor; Richard 
Ring, guitarra y arreglos; Georges Arvanitas, piano; 

Jack Sewing, contrabajo; Duglas Sides, batería

Viernes, 22 - GANDIA
Año Mozart. Mario Monreal

Integral de sonatas para piano de Mozart (IV) 
Salón de Coronas. Palacio Ducal. A las 20,30 

horas.

Viernes, 22 - VALENCIA
Concierto. Orfeón Navarro Reverter

Iglesia María Auxiliadora (Avda. Plata, 2). A las 
20,30 horas

Sábado, 23 - XATIVA
Año Mozart. Mario Monreal

Integral de sonatas para piano de Mozart (V) 
Casa de Cultura. A las 20,30 horas.

Domingo, 24 - SAGUNT
Año Mozart. Mario Monreal 

Integral de sonatas para piano de Mozart (V) 
Cine Capitol. A las 19,30 horas.

Lunes, 25 - ELCHE
Teatro para escolares (todas las edades) Tantaka, 

de Bilbao “Como Hansel y Gretel”
Gran Teatro. A las 10,30 horas.

Lunes, 25 - ELCHE
Concierto. Qrquesta de Cámara de Elche 

Gran Teatro. A las 21,30 horas.

Martes, 26 - ELCHE
Teatro para escolares (todas las edades) Tantaka, 

de Bilbao. “Como Hansel y Gretel”
Gran Teatro. A las 10,30 horas.

Miércoles, 27 - ALBALAT DE LA RIBERA 
Teatro de títeres. Teatro Buffo. “Malasort"

Casa de la Cultura. A las 19 horas.

Jueves, 28 - ALZIRA
Año Mozart. Cuarteto Martín y Soler 

Gran Teatro. A las 20 horas.

Viernes, 29 - ALDAIA
Mostra de teatre comarcal. L'Horta Teatre, de 

Castellar. “0 tu o res", de Ferrán Torrent y Carles 
Alberola

Teatre del Mercat. A las 22,30 horas.

Viernes, 29 - ALTEA
Teatro. Teatro del Sur, de Granada “La vida del 
buscón llamado don Pablos", de Francisco de 

Quevedo
Cine Municipal. A las 22 horas.

Viernes, 29 - GANDIA
Año Mozart. Mario Monreal

Integral de sonatas para piano de Mozart (V) 
Salón de Coronas. Palacio Ducal. A las 20,30 

horas.

Sábado, 30 - SEGORBE
Teatro. Teatro del Sur, de Granada

“La vida del buscón llamado don Pablos", de 
Francisco de Quevedo 

Auditorio Municipal. A las 19 horas.

Sábado, 30 - XERESA
Año Mozart. Coro Xeresa, Coro Careares del 

Instituto de Bachillerato María 
Enrique de Gandía, Coro Música Viva de Sueca 

y Orquesta Clásica Juvenil de Tavernes de 
Valldigna

Iglesia San Antonio de Padua. A las 19,30 horas.

CAJA DE VALENCIA CAIXA DE VALÉNCIA

Ó
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Sesión de trabajo entre la Consejería de Administraciones Públicas y las agrupaciones municipales

Las Mancomunidades de la provincia se 
reunirán para impulsar su promoción

Castilla-La Mancha agrupa actualmente a 500 municipios bajo esta forma de asociación

EI consejero de Administra
ciones Públicas, Siro Torres 
y el director general de 
Administración Local, Jesús 
Pastor, se reunirán el próxi
mo lunes en Fuentealbilla 
con los presidentes de las 
distintas Mancomunidades 
de Albacete.

LT

El próximo lunes 4 de 
noviembre, a las 12 horas, en 
el salón de actos del Ayunta
miento de Fuentealbilla, el con
sejero de Administraciones 
Públicas, Siro Torres, y el direc
tos general de Administración 
Local, Jesús Pastor, manten
drán una reunión de trabajo con 
presidentes y vocales de las 
Mancomunidades de la provin
cia y con representantes de 
algunos municipios que han 
expresado su interés por cons
tituir Mancomunidades para la 
prestación de servicios.

El objetivo de esta reunión 
es impulsar la constitución de 
Mancomunidades de munici
pios y reestructurar y consoli- 
dader los que ya existen, con 
el fin de que los ayuntamientos 
con escasos recursos, puedan 
establecer servicios que contri-

El Ayuntamiento de Fuentealbilla celebrará en su salón de actos la reunión de trabajo.
1 *

IU
huyan al bienestar de los veci
nos y prestándolos de forma 
agrupada, permitan una mayor 
dotación de medios y una eco
nomía en sus costos.

En este sentido la Dirección 
General de Administración

Local está promoviendo este 
tipo de asociaciones proporcio
nando asesoramiento técnico y 
estableciendo ayudas y subven
ciones a través de convocatorias 
pública.s con prioridade.s para 
las más necesitadas.

Actualmente existen 500 
municipios en Castilla-La Man
cha que prestan servicios públi
cos en forma mancomunda y 
que aglutinan a una población 
de 812.452 personas en la 
región.

Asistentes a la 
reunión

LT

A la reunión prevista 
en Fuentealbilla entre el 
consejero de Administra
ciones Públicas, Siro 
Torres y el director gene
ral, Jesús Pastor con los 
representantes de las 
agrupaciones de munici
pios, estarán presentes las 
Mancomunidades de 
Manchuela del Júcar, 
integrada por los muni
cipios de Fuentealbilla, 
Golosalvo, Mahora y Val
deganga; Mansemán, 
compuesta por Cenizate, 
Navas de Jorquera y 
Villamalea (Albacete) y 
el Herrumblar, Villalpar
do y Villarta (Cuenca); 
Montearagón, compuesta 
por Casas de Juan Nuñez, 
Higueruela, Montealegre 
del Castillo, Pétrola y 
Pozolorente; Recu-Iba- 
ñez, integrada por Casas 
Ibañez y la Recueja y 
Sierra del Segura, integra
da por los municipios de 
Ayna, Elche de la Sierra, 
Férez, Letur, Nerpio, 
Riopar, Socovos, Paterna, 
Bogarra, Molinicos y Yes- 
te, así como representan
tes de los municipios de 
Ontur, Albatana, Fuen- 
teálamo. Alborea, Villa
toya, Villa de Ves, Casas 
de Ves, Alcalá del Júcar, 
Jorquera y Abengibre.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposicón de escultura de Francisco Moreno 
Egea.

- En el Museo de Albacete hasta el 1 de diciembre.
* Exposición de pintura de Carmen Sanz.
- La muestra se exhibirá en la Caja de Ahorros 

de Valencia hasta el 2 de noviembre.

CONCURSOS

* Tercer Premió de Periodismo convocado por la 
Cámara de Comercio de Albacete.

Podrán optar todos los trabajos que se emitan o 
publiquen en los medios de comunicación social, pro
vincial. regional o nacional, relacionados con la acti
vidad empresarial de Albacete.

Lo.s trabajos deberán haber sido emitido.s o publi
cados a lo largo de 1991. Los candidatos podrán pre
sentar cuantos trabajos deseen revistiendo la forma 
de artículo, crónica o reportaje.

El premio será único y dotado de 250.000 pesetas 
y diploma, pudiendo dividirse "ex aequo” entre un 
máximo de dos trabajos, pudiendo otorgarse un accésit 
de 50.000 pesetas.

El jurado podrá declarar el premio desierto, acu
mulándose su importe para sucesivas ediciones.

Los trabajos se entregarán antes del 31 de diciembre, 
en la propia Cámara de Comercio..

* '‘XI Certamen Literario Lazarillo, T.C.E.”.
El tema para la presente edición será libre, en 

verso, con libertad de rima y medida y un máximo 
de ciento cincuenta versos por trabajo.

Podrán participar todos los poetas con residencia 
en territorio nacional y los trabajos se presentarán 
por quintuplicado con el sistema de lema y pica.

El plazo de admisión de originales finalizará el 
día 5 de noviembre y deben ser dirigidos a “XI Cer
tamen Lazarillo T.C.E., calle Carmen, num. 10, 13200. 
Manzanares (Ciudad Real).

Queda establecido un primer premio dotado de 
Trofeo Lazarillo y 200.000 pesesetas y dos esculturas 
en bronce para los dos finalistas del escultor Juan 
Sánchez.

* “XI Concurso Nacional de Jóvenes Pianistas”, 
organizado por Juventudes Musicales de Albacete.

Podrán participar todos los intérpretes de piano 
de nacionalidad española que no hayan cumplido los 
27 años antes del 31 de diciembre de 1991 ni hayan 
sido galaronado.s en ediciones anteriores de este con
curso “Ciudad de Albacete”.

El concurso constará de dos pruebas sucesivas, 
según las siguientes especificaciones.

Prueba eliminatoria: consitirá en la ejecución del 
programa un Preludio y Fuga a elegir, del “Clave 
Bien Temperado”.

Un estudio a elegir, de la Opus 10 ó de la Opus 
25 de Federico Chopin.

Una obra de libre elección por el concursante. 
La duración máxima de la prueba no superará los 

20 minutos.
Prueba final: consisitirá en la ejecución de tres 

obras, correspondientes cada una de ellas a uno de 
los periodo-s barroco-Clásico, Romántico y Contem
poráneo, de manera que su duración no sea inferior 
a 30 minutos, ni superior a 60.

Los concursantes detallarán en el boletín de ins
cripción el programa íntegro con el que concursarán, 
quedanto prohibida la repetición total o parcial de 
las obras de las distintas pruebas.

Se establecen un primer premio “Ciudad de Alba
cete” dotado de 250.000 pesetas. Un segundo premio 
“Pilar Amo Vázquez”, dotado de 100.000 pesetas. Ter
cer premio “Samuerl de los Santos” dotado de 75.000 
pesetas y cuarto premio “Virgen de los Llanos” dotado 
de 50.000 pesetas.

Las pruebas tendrán lugar en el Auditorio Municipal 
de Albacete durante los días 13 y 124 de diciembre.

CINE

* Ciclo de cine jurídico, organizado por el Ayun- 
taiento de Albacete y la Facultad de Derecho.

Cada una de las películas será presentada por una 
personalidad relevante de la Justicia de Albacete, quie
nes presentarán las tesis jurídicas de fondo de cada 
film.

Las proyecciones se celebrarán en el cine Carlos 
III y el precio de la entrada será de 200 pesetas.

- Hoy, “Una árida estación blanca”, presentada 
por el decano del Colegio de Abogados, Javier Sánchez 
Carrrilero.

- Día 7 de noviembre, “Presunto inocente”, pre
sentada por el fical-jefe del Tribunal Superior de Jus
ticia de Castilla-L¿i Mancha, Andrés López-Mora.

- Día 14 de noviembre, ‘'El proceso Paradinc”, 
presentada por el profesor de Derecho Civil, Federico 
Rodríguez Morato.

- Día 21 de noviembre, “Ladrón de bicicletas”, 
presentada por el presidente de la Audiencia Pro
vincial, Eugenio Cárdenas.

- Día 28 de noviembre, “Asunto de mujeres”, pre
sentada por el catedrático de Derecho Penal, Nicolás 
García Ribas.

- Día 5 de diciembre, “bajo el peso de la Ley”, 
presentada por el subdirector de la prisión provincial, 
Eugenio Rodríguez.

- Día 12 de diciembre, “El Padrino”, presentada 
por Luis Prieto Sanchis, cagedrático de Filosofía.

ESPECTACULOS MUSICALES

* “XII Festival Internacional de Música”, patro
cinado por la Caja de Albacete.

Actuación de la Orquesta sinfónica Estatal Moldava 
de Yassi, bajo la dirección de Gheorge Costin.

El programa estará compuesto por las obras de 
W.A. Mozart: Obertura Don Giovanni. L.v. Beethoven. 
concierto para piano n“5 “Emperador”, con la actua
ción del solista Dan Atanasiu.

La segunda parte del programa, se completará con 
la Sinfonía n^5 “La Reforma” en Re menor, Op.17 
de F.B. Mendelssdohn.

- Día 19 de noviembre, a las 20,15 horas, en el 
Auditorio Municipal. Entrada 800 pesetas.

* Ciclo de concierto de “Enrique Granados”, orga
nizados por Cultural Albacete, que se celebrarán en 
el Auditorio Municipal.

- Lunes, 4 de noviembre. Intérprete: Carmen Vila.
- Lunes, 11 de noviembre. Intérprete: Antoni Besses.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P.LC.) del Minis
terio de Cultura:

- En la Biblioteca Pública del Estado, calle San 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.

M.C.D.2022
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Día Universal del Ahorro. Ayer las cajas de ahorro 
de la provincia celebraron el Día Universal del Ahorro, 
siendo éste la 67 edición. Como en años anteriores las 
oficinas de las diferentes cajas abrieron sus puertas a los 
ciudadanos de Albacete que recibieron de las mismas un 
obsequio.

Asociación Española contra el Cáncer. El presidente de la Asociación Española 
contra el Cáncer en la provincia de Albacete, Cesar Antonio Cabezas Erias ha comunicado 
a este diario la entrega, el pasado día 29 de octubre en ki sede de esta asociación, de 
un talón por el importe de 513.900 pesetas, correspondiente al 10% de la ventas que se 
efectuaron en MERCADONA y propiciado por esta empresa a beneficio de la asociación.

<^ ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE 
WW TITULADOS MERCANTILES Y
^.^ EMPRESARIALES DE MURCIA

A efectos de cumplimentar las horas lectivas de 
formación permanente, organiza en colaboración 
con el Consejo Superior de Colegios de Titulados 
Mercantiles y Empresariales de España y la 
invitación al Instituto de Censores Jurados de 
Cuentas de España (15® Agrupación) las:

POR 
TODOS
LOS 
SANTOS!

II JORNADAS DE AUDITORIA 
DE LA REGION DE MURCIA

Los días 4, 5 y 6 de Noviembre de 1991

PROGRAMA

HOY ABRIMOS
PRIMERO. ABRIMOS EN

UN DlA DE FIESTA 

SEGUNDO, LO HACEMOS

CON INCREIBLES

LA IMPORTANCIA REÍATIVA EN AUDITORIA Y 
APLICACION PRACTICA DEL PLAN GLOBAL DE 
AUDITORIA; por D. Javier López Aldea, miembro de la 
Comisión Nacional de Auditoría del Consejo Superior de 
Colegios de Titulados Mercantiles y Empresariales de 
España.

CONTROL TECNICO E INFORMES ESPECIALES; por la 
lima. Sra. D-Marta Fernández Estellés, Subdirectora 
General de Control Técnico del ICAC.

CONSOLIDACION DE BALANCES; por el limo. Sr. D.
Rufo López Rodríguez, Secretario General del ICAC

COLOQUIO Y CLAUSURA CON LA 
INTERVENCION DE:

DESCUENTOS EN ANTE

Y- NAPA, MUNDO-HOGAR

Y PUNTO, Y REGALOS 

EN COMPiEMENTOS,

Y TEJANOS Y TERCERO,

Y POR SI FUERA POCO,

EL DOMINGO TAMBIÉN 

ABRIREMOS TODO EL DIa

limo, Sr. D. Edmundo Hernando Tordesillas, Secretario 
General-de! Registro de Auditores del Consejo Superior de 
Titulados Mercantiles y Empresariales de España.

limo. Sr. D. Juan Escamez García, Delegado del Instituto 
de Censores Jurados de Cuentas de España 15° 
A^upación Territorial.

INSCRIPCIONES En el Colegio de Titulados Mercantiles y Empresariales de Murcio.
C/fiuteBoezo,3-l’.1él.;^ 4OO5-fox:2l 4005PLAZASUMITADAS m

LO DICHO

UN ESCÁNDALO.

RIAS
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Como todos los años los albacetenses acuden al Cementerio. Todos los años se recuerda a los seres queridos.
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La labores de limpieza y cuidado de las instalaciones se notan más hoy que en el resto del año 

Miles de personas visitarán hoy el cementerio 
por la festividad del Día de todos los Santos

^^Todavía queda sufíciente espacio y terreno libre para poder seguir construyendo nichos”

La celebración de la festi
vidad del Día de todos los 
Santos es la causa de que 
miles de ciudadanos de 
Albacete acudan < al cemen
terio Muncipal, para visitar 
y adornar con enormes 
ramos de flores las sepul
turas de sus seres queridos. 
La Alcaldesa expresó que 
“el cementerio aumenta su 
capacidad de forma perma
nente”.

Ester PEREZ

Un año más, el cementerio 
se convertirá hoy en el lugar 
más concurrido de la ciudad y 
acogerá el defile de un sinfín 
de visitantes que acudirán a 
estas instalaciones para recor
dar a sus seres queridos, con 
motivo de la festividad del Día 
de todos los Santos.

Durante estos días anterio
res, las Fabores de limpieza se 
han visto incrementadas, de 
cara a conseguir que el cemen
terio presente el mejor aspecto 
posible en una fecha tan seña
lada, y se ha podido apreciar 
un inusual ajetreo debido a la 
afluencia de público a las ins
talaciones para ir preparando 
y limpiando las sepulturas.

Aunque a lo largo de todo 
el año se realiza la tarea del 
mantenimiento y cuidado del 
cementerio, ya que es un obje
tivo fijo dentro de las obras que 
realizan las Corporaciones loca
les, probablemente, “es en este 
día cuando se note más el 
esfuerzo realizado”, según 
expresó la Alcaldesa, Carmina 
Belmonte.

A la intensificación del ser
vicio de limpieza del ayunta
miento, hay que sumarie la 
aportación que realizan un gru
po de personas que se preo
cupan del adecentamiento de 
las sepulturas y de adornarías 
con vistosos y llamativos ramos 
y centros de llores.

En cuanto a los futuros pro
yectos que se van a acometer 
en el cementerio, la Alcaldesa 
señaló que “por ley de vida el

Se cuida con mimo los nichos.

El recuerdo de los seres queridos. Hoy el Cementerio recibirá a muchos albacetenses.

cementerio tiene que aumentar 
su capacidad de forma perma
nente, por lo que continuamen
te se están construyendo nichos, 
para poder responder a las 
necesidades de enterramiento 
de esta ciudad”. Cabe señalar 
que el año pasado se comenzó 
a construir el quinto palio de 
nichos, con una capacidad para 
tres mil nichos.

Por otro lado, tampoco exis
ten problemas de espacio, ya 
que “todavía queda mucho 
terreno libre en el que poder 
seguir construyendo”. Sin 
embargo, todavía no se ha con
templado la posibilidad de crear 
un nuevo cementerio, pero lo 
que si que está previsto es la 
reparación y reforma de algunas 
cubiertas que se encuentran 

deterioradas y en muy mal 
estado.

Servicio de crematorio

Una de las novedades con 
las que se encontrarán los visi
tantes, es el edificio del cre
matorio, situado al lado del 
tanatorio, que se inauguró el 
pasado mes de junio. Las 
dependencias de las que consta 
dicho servicio mortuorio son 
tres sala.s de velatorio, una sala 
de despedida, antes de que el 
fénetro pase al horno, y la sala 
donde está ubicado el horno y 
el cremulador.

La Alcaldesa y concejala del 
cem'enierio, manifestó que “el 
crematorio no ha sido utilizado 
todavía, pero ya hemos termi

nado con las conversaciones 
que hemos estado manteniendo 
con las funerarias de la ciudad”. 
Según la Alcaldesa, “hemos 
querido consultar con los exper
tos en esta materia con el fin 
de mejorar los servicios, ya que 
ellos son los más apropiados 
para explicar las condiciones 
que deben reunir los servicios”.

El horno crematorio, modelo 
de una patente inglesa, funciona 
mediante gas o gasoleo, con la 
característica de no producir 
ningún tipo de olor, alcanzando 
una temperatura de hasta 1000 
grados centígrados.

Las cremaciones de los cadá
veres no superarán la duración 
de 75 minutos por lo que se 
podrán efectuar hasta 5 o 6 cre
maciones diarias, con una sepa

ración de ocho horas. Según la' 
previsiones el coste de las ere 
maciones oscilarán entre 13S 
quince mil y las veinte mil pes^' 
tas, y en este precio irán incluí 
dos todos los elementos, desdi 
la utilización de los velatorios 
el servicio propiamente del hot 
no, y la urna en la que se dep(> ? 
sitarán las cenizas. ,■

Se espera que este nuevo sdi 
vicio tenga una gran aceptaert 
atendiendo a las experienci^^í 
que han tenido otras capitales' 
que aunque en un principio 'V 
utilizaban poco, ahora h^^jb 
una media de tres a cuatro ere# 
maciones diarias. K

Por el momento, sigue la cow 
tumbre y tradición de acudir® 
cementerio en un día 
señalado. B
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H Villarrobledo

Benefeciará a treinta y siete ciudadanos de Villarrobledo

Más de veintiséis millones de pesetas 
para el Plan de Inserción Laboral

Fue presentado por el Ayuntamiento y se desarrollará en dos programas

La Consejería de Bienestar Social de la Junta de 
Comunidades y en su nombre el consejero, Antonio 
Pina, ha fírmado una resolución que aprueba el pro
grama de inserción laboral presentado por la con
cejalía de Asuntos Sociales del ayuntamiento de 
Villarrobledo. En total, de Toledo vendrán 26,5 millo
nes de pesetas.

ADRAZ

El pasado jueves día 24 se 
firmaba la resolución del pro
grama presentado por la con
cejalía de Asuntos Sociales que 
se engloba en el Plan Regional 
de Solidaridad y que contempla 
dos proyectos: escuela infantil 
y apoyo de servicios técnicos, 
que afectarán a 37 hombres y 
mujeres de nuestra localidad.

El proyecto de escuela 
infantil va destinado a 12 muje
res “con cargas familiares no 
compartidas”, con bajos recur
sos económicos y bajos niveles 
de formación que les permitan 
acceder a un puesto de trabajo

El jugador Isidro, hermano 
del internacional del Valencia 
Quique Sánchez Flores, ha 
recibido la baja de la directiva 
del C.P. Villarrobledo por no 
presentarse el pasado domingo 
al partido que el equipo local 
debía disputar en Albacete.

El citado jugador madrileño, 
convocado para ese encuentro, 
en el que estaba previsto inclu
so que fuera titular, no acudió 
a la hora fijada al autobús que 
desplaza a los jugadores resi
dentes en la capital de España 
a Villarrobledo. Tras un tiem
po de espera y unas cuantas 
llamadas del entrenador, Máxi
mo Hernández, a su domicilio, 

bien remunerado. La actividad 
laboral a desempeñar por las 
beneficiarias comprende el cui
dado y atención integral de 
niños con edades comprendi
das entre los 18 meses y los 
3 años. El proyecto tiene un 
presupuesto superior a los 8 
millones de pesetas y contem
pla una asignación de 6 millo
nes de retribuciones a las bene
ficiarias (que serán contratadas 
por un periodo de 6 meses, 
con una jornada laboral de 4,30 
horas j^iarias y 2 al dia des- 
tinadas^.a formación). El nivel 
de formación recoge clases teó
ricas sobre desarrollo infantil, 
alimentación, higiene, enferme- 

El jugador Isidro ha causado baja
ADRAZ no dando ninguna señal de 

vida, finalmente la expedición 
partió sin él. Máximo Hernán
dez puso el hecho, como era 
su obligación en conocimiento 
de la directiva, y la respuesta 
de ésta no se ha hecho esperar: 
darle la baja de la plantilla. 
Decisión que nos parece exce
sivamente drástica por cuanto 
es la primera vez que ocurre 
y creemos que con una sanción 
-eso sí, ejemplar- se podía 
haber zanjado el asunto. El 
hecho de faltar a un partido 
es lo suficientemente grave 
pero quizá, en justicia, el juga
dor merecía otra oportunidad.

Máximo Hernández respeta 
la decisión de la directiva y 
nos ha comentado que el juga- 

dades, primeros auxilios, acti
vidades y juegos infantiles, 
principios de aprendizaje, téc
nicas asertivas y de autocontrol 
y formación para la búsqueda 
y creación de empleo. Las 
beneficiarias del programa rea
lizarán labores de Auxiliares de 
Jardín de Infancia en la escuela 
infantil que se creará y apli
carán los conocimientos adqui
ridos en el nivel de formación. 
Por otro lado, el proyecto de 
mantenimiento y apoyo a los 
servicios técnicos, va dirigido 
a desempleados y desemplea
das de larga duración, a miem
bros de unidades familiares 
desectructuradas y con bajos 
recurso económicos y a todas 
aquellas personas cuyas limita
ciones personales y sociales no 
les han permitido integrarse 
socialmente.

El proyecto cuenta con un 
presupuesto total de 16,5 millo
nes de pesetas, de los cuales 
12,5 serán destinados a retri
buciones de los 25 beneficia

dor le dijo que tenía “graves 
problemas personales” que 
explicará a los dirigentes 
roblenses. Hernández recalcó 
que conoce bien a Isidro, por
que le ha tenido 3 años a sus 
órdenes en otros equipos, defi
niéndole como “un chico muy 
responsable”, que nunca había 
protagonizado una acción de 
este tipo. Isidro Sánchez Flores 
ha tenido escasa fortuna en el 
Villarrobledo. Se lesionó 
durante la pretemporada y rea
pareció en el primer encuentro 
de liga volviendo a recaer. Des
pués ha pasado un auténtico 
calvario con las lesiones que 
le ha impedido estar a las órde
nes de Hernández la mayor 
parte de la temporada, alineán- 

rios que van a ser contratados 
por un periodo de 6 meses en 
las mismas condiciones labora
les que las 12 beneficiarias del 
proyecto de escuela infantil.

La actividad laboral com
prende el apoyo a los servicios 
técnicos del ayuntamiento y 
mantenimiento de las viviendas 
de los beneficiarios de ayuda 
a domicilio. La actividad con
sistirá principalmente en traba
jos de albañilería, pintura, fon
tanería y electricidad.

Por último decir que el pro
grama, que tiene un costo de 
26,5 millones de pesetas, finan
ciado por la Junta, estará diri
gido por monitores especiali
zados en cada una de las dos 
area. En fechas próximas, el 
alcalde de Villarrobledo, Fran
cisco Segovia y el consejero de 
Bienestar Social, Antonio Pina, 
firmarán el convenio de cola
boración para la puesta en 
práctica de las ayudas de 
inserción. 

dose sólo en algún medio tiem
po aislado. Estos motivos, el 
no considerarle un jugador 
excesivamente “importante”, 
unido a la falta de disciplina 
cometida el domingo, son los 
que han podido llevar a la 
directiva a concederle la baja.

Ahora, la duda es sabe si 
la directiva tiene previsto con
tratar a un nuevo futbolista, 
bien de la demarcación que 
ocupaba Isidro (medio-defen
sa) o si por fin se va a contratar 
a ese delantero que el entre
nador lleva pidiendo desde que 
comenzó la temporada. Aun
que con la marcha actual del 
equipo -segundo clasificado 
apostamos porque las cosas van 
a seguir igual.

Hoy, va 
por ellos

ADRAZ

H
oy les tendremos más 
que nunca en la 
memoria.

Porque aunque el tiempo lo 
cura todo, hay heridas que nun
ca cicatrizan. Hoy, un poco más 
que ayer, un poco más que 
mañana, les tendremos de nue
vo con nosotros. Tendremos al 
padre que se marchó sin haber 
tenido tiempo de compartir 
nuestro éxito. A la madre que 
se fué cuando m.ás falta nos 
hacía. Al abuelo que nos con
taba, una y mil veces, los horro
res de la guerra. Al hermano 
que compartía nuestros juegos. 
Tendremos al amigo con el que 
murió algo en nuestra alma 
cuando nos abandonó sin decir 
adiós.

Hoy, los cementerios se ves
tirán de rosas rojas, de gla
diolos amarillos, de crisante
mos blancos, de claveles, de 
lirios. Por un día, los campo
santos no estarán grises y som
bríos. Las lápidas impecable
mente limpias, las fotografías 
resplandecientes. Porque de 
ello se han ocupado la madre 
desconsolada, la viuda resigna
da, el hijo comprensivo. Hoy, 
es su dia. Aunque sólo de cara 
al exterior. Porque en nuestros 
corazones, a pesar de las risas, 
de la algarabía, del optimismo 
con que dia a dia tenemos que 
hacer frente a la vida, cele
bramos tantos “días de todos 
los santos” como páginas tiene 
el calendario.

Hoy, va por ellos. Porque se 
van a sentar con nosotros a 
la mesa en la comida; porque 
van a compartir con nosotros 
café y licor de avellana. Porque 
van a ser nuestros compañeros 
de viaje en la carretera. Porque 
hoy vamos a terminar lo que 
quedó a medias. Hoy, más que 
ayer, más que mañana, vamos 
a vivir por ellos y con ellos, 
aunque sólo sea para pagarles 
un poco de lo mucho que ellos 
dieron por nosotros.

Y el sábado, seguiremos bus
cando de nuevo cada uno de 
nosotros nuestra paz particular. 
La misma que ellos ya disfrutan 
sin necesidad de “conferen
cias”.

■ La Roda
Cada vez es mayor el número 

de perros callejeros
El pueblo de la Roda desde 

hace varios días, sufre un gran 
problema que en algunos casos 
hega a convertirse en un peligro 
latente, como es el gran número 

perros callejeros que deam- 
hulan por esta localidad. Situa
ción que ha pasado de ser una 
simple molestia con respecto al 
Ciudadano para transformarse en 
miedo.

El Ayuntamiento de La Roda 
puso cartas sobre al asunto desde 
^ri primer momento, a pesar de 
cncontrarse con muchas dificul
tades. Por un parte, se ha ofre
cido a diversas personas en paro 
y con problemas familiares que 

han rechazado, aun ofrecien- 
0 de 500 a 1000 pesetas por 

perro recogido, encontrándose el

Ayuntamiento con la problemá
tica de que nadie quiere desem
peñar ese trabajo. Y por otra, 
el ciudadano debería cooperar 
avisando de la intención de aban
donar al animal, el cual será 
recogido por personal del Ayun
tamiento. Hasta ahora son 30 
perros los que han conseguido 
atrapar, pero siempre quedan los 
perros da mayores dimensiones 
y peligrosidad, que suelen ser los 
más difíciles de atrapar, y por 
supuesto, los más temidos.

Medidas

Angel Blázquez Játiva, Con
cejal de Personal, mantuvo con
versaciones con el Presidente de 
la Protectora de Animales de

Albacete y con los laceros de 
la misma provincia, llegando a 
la conclusiópn de trasladar a 
estos perros al albergue de Alba
cete. Para ello se tiene previsto 
la visita de los laceros a La Roda 
el próximo lunes para poder lle
var a cabo dicho cometido.

De todas formas se siguen 
barajando otras posibilidades 
como es la utilización de un rifle 
anestésico que el Ayuntamiento 
posee desde hace siete años 
aproximadamente, y que esta en 
desuso por ser un arma peligro
sa, debido a su efecto inmediato, 
por lo que el animal sólo queda 
reducido tras el trascurso de 
unos minutos. Aun así, se está 
a la espera de unos dardos espe
ciales, por si en algún caso extre
mo se tuviera que utilizar.
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Hellín y su comarca '
La última mejora realizada ha sido el arreglo de la Capilla

Centenares de personas 
acudirán como todos los años

al Cementerio Municipal
Las reformas en el recinto comenzaron hace unos años

I

Las instalaciones del Cementerio Munici
pal, que hoy serán visitadas masivamente, 
están sufriendo un proceso de transforma
ción que continuará en los próximos meses

con la reforma de diferentes instalaciones,
al igual que

Angel ROMERO GARCIA

La conmemoración de Todos 
los Santos tendrá en la ciudad 
hellinera la misma repercusión 
que en la práctica totalidad del 
país.

Desde los días precedentes 
son muchos los hellineros que 
han estado visitando asidua
mente el lugar para proceder 
al arreglo de los nichos y pan
teones donde descansan los 
seres queridos.

Las instalaciones del Cemen
terio Municipal serán pues hoy 
y mañana protagonistas de bue
na parte de la actualidad, al 
ser visitadas tanto por los ciu
dadanos locales como por quie
nes, no residiendo en la ciudad, 
tienen en ellas a sus familiares.

Desde los últimos años, el 
arreglo y reparación de estas 
instalaciones municipales ha 
sido una de las tareas priori

GRAN HOTEL
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tarias de las diferentes Corpo
raciones Municipales y los dis
tintos concejales que han tenido 
bajo su jurisdicción el Cemen
terio han procurado esmerarse 
y tratar de conseguir que el 
lugar, no sólo reúna las con
diciones de dignidad que 
requiere, sino ir aumentando las 
mejoras y servicios del mismo. 
Entre las últimas actuaciones 
realizadas hay que destacar el 
doble camino de acceso que el 
pasado año se construyó, que 
corre paralelo al tradicional 
“Paseo de los Pinos”, vía prin
cipal de acceso a estas ins
talaciones.

Con esta ampliación se con
siguió dejar exclusivamente 
para el uso de peatones el paseo 
principal, desviando los vehícu
los por los laterales. Aparte de 
esta importante mejora, otros 
proyectos de reforma afectan al 
interior del recinto.

El concejal Francisco Mor
cillo, como responsable actual 
de las instalaciones municipales, 
tiene a su cargo el Cementerio 
Municipal y prácticamente des
de que se hizo cargo de él ha 
estado trabajando para que las 
primeras mejoras pudiesen 
estar listas para estas festivida
des; “Realmente lo que yo estoy 
haciendo es seguir el buen tra
bajo realizado por mis antece
sores y creo que los hellineros 
podemos sentimos orgullosos 
de estas instalaciones y de como 
se están quedando.

Es una labor conjunta de 
toda la Corporación y quiero 
destacar la preocupación del 
alcalde y del gmpo del Partido 
Popular, para que no se rega
teen esfuerzos con el fin de que 
las instalaciones estén lo mejor 
posible. También quiero resal
tar la extraordinaria labor que 
están desarrollando muchos 
particulares que se preocupan 
de que algunas instalaciones, 
como es el caso de la Capilla, 
se pudiesen arreglar.”

Francisco Morcillo nos indica 
que uno de los problemas que 
existen en la actualidad es el 
de los nichos disponibles, que 
actualmente no se pueden ven
der por anticipado, como es una 
constumbre muy extendida en 
Hellín; “Actualmente no se pue
den vender por ese sistema ya 
que no queremos correr el ries
go de quedamos sin ninguno 
-explica Morcillo- Este proble
ma no está totalmente solucio
nado y por ello no se pueden 
vender.

Tenemos intención de 
comenzar pronto a edificar nue-

La idea del concejal dele
gado no es limitarse a “de
corar” el Cementerio exclu
sivamente para estos días, sino 
seguir trabajando en el mismo 
de una forma continuada. 
Hasta ahora la mayor dificul
tad del proyecto ha sido el 
escaso presupuesto que han 
tenido las instalaciones, por 
lo que se han debido aplazar 
Ia,s mejoras. Ahora se quiere 
solventar y otorgarle mayor 
dotación económica. También 
el Partido Popular solicitó en 
ese mismo sentido que los 
ingresos que se puedan obte
ner de las instalaciones revier
tan en las mismas.

Actualmente no existen 
problemas en cuanto al espa
cio para realizar nuevos pabe
llones de nichos. Por otro lado

se ha hecho con la capilla.

Preocupación municipal

Cementerio de Hellín.

VOS pabellones, con el fin de 
que no existan problemas. 
Quiero aclarar que no tenemos 
actualmente problemas con los 
nichos, pero no podemos per
mitimos el lujo de vender por 
adelantado.”

Las reformas

Según nos indica el concejal 
delegado, entre las obras más 
significativas que se han rea
lizado últimamente destaca la 
restauración de la capilla.

El recinto ha quedado en 
unas condiciones inmejorables, 
habiéndose aportado al mismo 
una serie de elementos para su 
decoración que antes no tenía, 
entre los que destacan cuadros 
y otros ornatos religiosos. 
Importante ha sido y así lo des
taca el concejal, la colaboración 
de algunos hellineros en esta 
tarea, especialmente de un gru
po de mujeres que se encargan 
periódicamente y de forma 
totalmente desinteresada de la 
limpieza de este recinto.

.Con motivo de esta reme

Continuidad en los proyectos
se están haciendo gestiones a 
cerca de los propietarios de 
algunos panteones abandona
dos, que se encuentran en mal 
estado, con el fin de que se 
proceda a su restauración y 
adecentamiento, aunque esta 
operación resulta bastante 
difícil, ya que en algunos casos 
se trata de personas que no 
residen en la ciudad. A título 
de curiosidad nos ocupamos 
de los precios: los nichos osci
lan entre las 16.000 ptas y las 
50.000, según su ubicación, 
siendo los más caros los de 
segunda fila, que también són 
los más solicitados, agotando
se rápidamente.

Estos precios se modifica
rán con la nueva ordenanza 
a patir de Enero. Por lo que 
respecta a las parcelas de 

delación se realizan desde el 
pasado día 12 de Octubre ser- Í 
vicios religiosos en los dias 
festivos.

Morcillo también ha desta
cado la importante labor rea
lizada en las instalaciones por 
su antecesor en la Corporación 
anterior, Rafael Ruiz, que tam- 
bién llevó a cabo un extraor
dinario trabajo en estas insta
laciones: “Lo que yo he comen
zado a llevar a cabo es una 
continuación de esta tarea. 
Ahora tenemos intención de 
seguir con las mejoras y los 
proyectos són de realizar nue
vos servicios, instalaciones 
administrativas y reforma del 
depósito y sala de autópsias. 
Uno de los proyectos que tam
bién queremos realizar es la 
constmcción de una zona ajar
dinada dentro del recinto, con 
el fin de darle un mayor realce. 
Enmedio de la misma se podría 
colocar algún motivo alusivo al 
lugar, como puede ser una cruz, 
aunque esto es una idea recién 
pensada.” 

terrenos, el precio actual de 
venta es de 250.000 ptas los 
seis metro.s cuadrados de cada 
una. Con referencia a esto se 
nos indica que en los últimos 
días se han vendido varias casi 
seguidas. Finalmente Morcillo 
nos expone que la última 
mejora que se ha realizado, 
muy en consonancia con la 
actividad de estas fechas, es 
la dotación al recinto de varia.s 
escaleras portátiles de alumi
nio, de bajo peso, con el fin 
de que puedan ser transpor
tadas con facilidad, que están 
a disposición de quienes 
deseen arreglar los nichos de 
sus familiares. En el Cemen
terio, tanto hoy como mañana 
se llevarán a cabo las cele
braciones religiosas propias de 
esto.s días.
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- - Hellín y su comarca
El problema afectó a más de seiscientos abonados

Muchos de los teléfonos de la
ciudad quedaron sin servicio

Vía, dejó sin servicio a la casi totalidad 
de la zona sur de la población, al ser arran
cados los cables y otras instalaciones 
subterráneas.

Una avería producida por la rotura de las 
conducciones telefónicas, a consecuencia de 
las obras para la instalación del colector 
de aguas pluviales en la zona de la Gran

A. ROMERO

Como ya adelantamos ayer, 
buena parte de la zona sur de 
la ciudad quedaba incomunica
da telefónicamente desde la 
tarde del miércoles a conse
cuencia de una avería en las 
líneas producida como conse
cuencia de los trabajos que se 
están realizando en la Gran Vía 
para colocar las tuberías del 
futuro colector de aguas plu
viales de la ciudad.

Según nos indicaban fuentes 
de Telefónica en Hellín, el pro
blema se presentó cuando una 
de las máquinas que proceden 
a levantar el pavimento para 

colocar los mencionados tubos 
arrancó los cables de conduc
ción telefónica, lo que hizo que 
las líneas dejasen de funcionar.

Desde el mismo momento en 
que se presentó el problema, 
se comenzó a trabajar para tra
tar de solucionarlo, aunque la 
operación resulta sumamente 
laboriosa, esperándose que 
pueda quedar solucionado el 
tema lo antes posible, aunque 
en la mañana de ayer no se 
daba seguridad sobre si sería 
posible dejarlo terminado 
durante todo el día, dada la 
complejidad de la avería.

Más de seiscientas líneas

La avería afectó a más de 
seiscientos abonados, siendo de 
las más importantes que hasta 
ahora se han presentado en la 
ciudad.

Fuentes de la Compañía 
manifestaron al periódico que 
no solo quedaron rotos los 
cables, sino que al “tirar” la 
máquina que excavava el terre
no se llevó detras de las con
ducciones uno de los armarios 
denominados de subreparti
ción, lo que hace que sea aún 
más difícil de solucionar.

El problema ocurrió en la 
zona de la Gran Vía donde 
actualmente se trabaja en las 
obras del colector, a la altura

t

Grave avería telefónica.

de la iglesia del Corazón de 
Jesús, estando incomunicada 
telefónicamente entre otras las 
zonas de dicha Gran Vía y 
Estación.

Afortunadamente no fueron 
afectados los cables de las 
lineas que van al Hospital 
Comarcal, con lo que el centro 
sanitario no se ha visto afectado 
por el problema.

Por otra parte, los servicios 
de Telefónica estaban ayer en 
plena actividad tratando de 
dejar solucionado el asunto lo 
antes posible, sin embargo, a 
primera hora 'del jueves no se 
nos aseguraba que se pudiese 
restablecer el mismo durante el 
día de ayer, aunque se estaba 
ti abajando en ello.

’ ADORACION 
NOCTURNA 

DE ALBACETE
FUTBOI OFERTA DE

Se invita a todos 
los fieles en gene
ral, a la Solemne 
Vigilia, de difun
tos, que tendrá 
lugar D.M., el día 
1- de Noviembre a 
las 11 de la noche, 
en la Santa Iglesia 
Catedral.

ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE 

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA PRIMERA DIVISION

DOMINGO, 3 
NOVIEMBRE - 91 

A las 5 de la tarde
EXTRAORDINARIO ENCUENTRO 

ENTRE LOS EQUIPOS

SPORTING DE GIJON

TRABAJO
SE NECESITA PERSONAL PARA 

FABRICA DE MUEBLES, 
NO IMPORTA ESPECIALIZACION, 
PERO SI GANAS DE TRABAJAR 

Y APRENDER UN OFICIO.
Varón edad 22 a 30 años, para cubrir 
plaza en Albacete capital. Llamar al 
teléfono 21 4813 por las mañanas

TEXTILES SAR, S.A. 
Transformación de sociedad
En Junta General Extraordinaria 
Universal de Accionistas celebra
da el 29 de Junio de 1991, en 
el domicilio Social, se ha acor
dado, por unanimidad, la trans
formación de la entidad en Socie
dad de Responsabilidad Limitada. 
Lo que se hace público para dar 
cumplimiento a lo dispuesto en 
el Artículo 224 de la Ley de Socie
dades Anónimas.

ALBACETE BPIE
VENTA DE LOCALIDADES en las taquillas del 
Estadio a partir del próximo viernes desde las 
10 de la mañana.
Partido de Abono.- Queda terminantemente prohibido filmar 
o utilizar vídeos dentro del recinto del Campo de Fútbol.

“COMPAÑIA QUESERA Y 
AGROPECUARIA, S.A.” (COQUEYA) 

MODIFICACION DEL OBJETO SOCIAL
La Junta General Extraordinaria de 20 de Junio de 

1991 acordó la modificación del objeto social de la 
Sociedad.

Villarrobledo, a 30 de Octubre de 1991 
EL PRESIDENTE DEL CONSEJO

Je necesito 
' tú puedes ayúdarme a construir mi futuro. , 

^1 me apadrinas contribuirás a mejorar mi 

vida y la de mi comunidad.
Sólo te cuesta 70 Pts./ dia.

MADERAS ESCRIBA, S.A.
TRANSFORMACION Y CAMBIO DE DENOMINACION

La Junta General Extraordinaria de 20 de Junio de 
1991 acordó la transformación de esta Sociedad en socie
dad de responsabilidad limitada y el cambio de deno
minación de la misma que en adelante se llamará 

BODEGAS ESCRIBA, S.L.
EL PRESIDENTE DEL CONSEJO

SONSECAPIEL
ABRIGOS VISON A MEDIDA 65.000 ENTRADA 

10 PLAZOS DE 26.000
MARQUES DE VILLORES, 40 TEL 5013 38 ALBACETE

Pont^ 9n attlón.

StVcjijiJio. 8
?«>(MMa(jf«j 
'^ 1911523 23 35
f¿^ 1911523 25 29

Ayuda Acn., 
ccion

Travesera ae Gracia. 8 
08021 Barcelona 
Te I93i 202 1; 42

COLEGIO OFICIAL DE 
FARMACEUTICOS DE ALBACETE

Se convoca a todos los farmacéuticos 
colegiados de la provincia a una reunión 
Informativa el próximo lunes 4 de noviembre 
a las 16,30 en el salón de actos del Colegio.

RESTAURANTE-PARRILLA 
TIRO DE PICHON

Otra. Peñas San Pedro Km. 2.100 ALBACETE

ABIERTO AL PUBLICO
Inauguramos nuestro comedor-parrilla con una sugerente carta, en 
la que incluimos carnes y pescados frescos a la brasa.
SALONES PRIVADOS PARA REUNIONES DE TRABAJO Y COMIDAS
DE EMPRESA. BODAS Y BANQUETES. Reservas tlf. 23 59 52
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-""" Almansa
Destacó positivamente la celebración del Congreso del PSOE

E. Martínez cree que la labor 
de Gobierno aparta militantes 

de la tarea del partido
‘^EI programa hay que valorarlo cuando pasen cuatro años^^

Emigdio Martínez, Senador del PSOE por 
Albacete, ha valorado como de positivo los 
resultados obtenidos en el último Congreso 
Regional celebrado en Caudete. Asimismo,

Luis BONETE PIQUERAS

Emigdio Martínez manifestó que: “la labor 
de gobierno del PSOE ha apartado de la 
tarea de partido a destacados militantes 
socialistas”.

Según unas declaraciones 
públicas realizadas por el sena
dor socialista por Albacete, 
Emigdio Martínez Catalán, la 
valoración que desde la óptica 
socialista se puede hacér de los 
resultados obtenidos en el 
recién finalizado Congreso 
Regional del PSOE en la vecina 
localidad de Caudete, es muy 
positiva. En este Congreso 
-afirmó- se valoran todas las 
deficiencias que se han obser
vado desde la celebración del 
último Congreso, pero también 
se cogen ánimos y se marcan 
las líneas por donde debe de 
seguir caminando el partido 
socialista de cara a los próximos 
años.

Martínez destacó la coinci
dencia que tuvieron los com
pañeros de las distintas agru
paciones a la hora de marcar 
las distintas problemáticas, lo 
que les llevó a la conclusión 
de que, esas problemáticas eran 
el sentir generalizado dentro del 
partido. Una de las cosas que 
se sacaron en claro en este Con
greso fue, que la tarea de 
gobierno en la que se ve impli
cado el Partido Socialista ha 
hecho que muchos de los diri
gentes o militantes cualificados 
se hayan apartado un poco de 
lo que es la tarea de partido. 
Otra de las cosas que se pudie
ron percibir era que, el mili
tante de base se sentía un poco 
desplazado por la falta de infor
mación de por dónde caminaba 
el partido realmente. Tomamos 
la decisión -dijo- que a partir 
de ahora, el militante va a par
ticipar más de lleno en la toma 
de las decisiones.

Referente al tema del gobier
no de los Ayuntamientos, Mar
tínez, explicó que también se 
habían observado una serie de 
deficiencias fundamentalmente, 
en lo que es la coordinación 

de Ayuntamientos con los 
gobiernos de Diputación o las 
Delegaciones Provinciales, a la 
vez que a partir de ya se va 
a hacer un especial incapié en 
el tema de la coordinación ins
titucional para conseguir los 
mayores y mejores resultados de 
esta coordinación.

Ninguna población sin ‘‘Casa 
del Pueblo^’

Otro de los puntos destaca
dos que se vieron durante la 
celebración del Congreso Socia
lista, fue*la necesidad de dotar 
a todas las poblaciones de la 
provincia de “casas del pueblo”, 
a este respecto, Martínez mani
festó; “en la provincia de Alba
cete existen unas agrupaciones 
que tienen casa del pueblo, 
otras que no tienen, pero están 
en ellas y otras que no tienen 
y se reúnen donde buenamente 
pueden.

La situación concreta de 
Almansa que la Casa del Pueblo 
es patrimonio del sindicato de 
UGT y el partido socialista está 
ahí, pero hay que dejar claro 
que esta casa no es patrimonio 
nuestro.

Esta resolución de intentar 
que todas las poblaciones cuen
ten con “casas”, partió de una 
resolución nuestra en la que 
manifestamos que, para que 
todos nos sintiéramos en torno 
a la misma idea y luchemos 
todos por lo mismo, tenemos 
que tener una democracia inter
na, tenemos que tener debates 
y eso, claro, requier un sitio 
físico; y para nosotros ese 
medio físico se ve representado 
por las “casas del pueblo”. 
Sobre este tema abundamos en 
el sentido de que, sin unas “ca
sas del pueblo” abiertas y acti
vas, el militante socilista nunca 
puede saber que es diferente 
a los de otras agrupaciones 
políticas.

Este es un tema que tiene, 
más importancia de la que pare
ce; una agrupación, una aso
ciación, cualquier grupo de la 
índole que sea, si no tiene un 
sitio donde reunirse, se puede 
propiciar el hacerlas en otro 
sitio, pero lo que desde el 
PSOE ¿e está propiciando es 
que deben de haber muchas 
más reuniones en el seno del 
partido”.

“No valoramos la problemática 
de la gestión^^

Emigdio Martínez se pronun
ció sobre las valoraciones que 
desde la Agrupación Local 
almanseña del PSOE se hacían 
sobre las últimas actuaciones 
del Grupo Municipal en el 
Ayuntamiento de Almansa: “el 
programa de gobierno elabora
do para Almansa fue estudiado 
detenidamente durante bastan
te tiempo antes de plasmarlo 
y presentarlo al electorado. 
Creo que el programa se debe 
de valorar a la finalización de 
de. los cuatro años que es el 
tiempo para el que está pro
gramado, ya que puede suceder 
que durante el primer año las 
realizaciones lleguen a un. 10% 
pero a los cuatro años lleguen 
al 100% o incluso se haya 
superado.

Referente a temas concretos 
de los que surgen día a día, 
tenemos un ejemplo claro en 
el tema de la emisora de radio. 
Nadie tenía previsto que este 
cierre sucediera, o como el otro 
tema social que ha pasado con 
posterioridad. En estos casos, 
los estudios y las posibles solu
ciones se deben de adoptar con 
tranquilidad y serenidad; noso
tros podemos hacer un análisis 
desde el punto de vista de nues
tra ideología, con toda la infor
mación que recogemos a nivel 
social, pero posiblemente no 
entremos en las valoraciones de
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Ayuntamiento de Almansa. ..'

las problemáticas que existen en 
el tema de la gestión. Esto pre
cisamente pudo ser la causa que 
dió lugar a ese artículo tan 
escandaloso publicado en LA 
TRIBUNA en el que se anun
ciaban grandes discrepancias en 
el Comité Local. La verdad es 
que existían diferentes puntos 
de vista, y si ahora se ve el 
acuerdo al que se ha llegado 
con la Coordinadora en el tema 
de la emisora, pues se ve que 
era el acuerdo a que se había 
llegado con alguna puntualiza
ción, que desde el Grupo Muni
cipal se pensaba que era pre
cisa; había distintas opiniones 
pero no grandes discrepancias”.

Sobre el tema social cono
cido como el de “la castañera”, 
Emigdio Martínez dijo que era 
un asunto que la Agrupación 
Local pensaba que se debería 
de haber tratado más por el 
tema de la vía pública, que por 
las ordenanzas del mercado, y 
que lo que si exigieron al Grupo 
Municipal es que se debía de 
dar una solución fruto del diá
logo y del entendimiento; eso 
fue lo que se les comunicó a 
los compañeros del Ayunta
miento, se ha llegado a ese 
acuerdo y creemos que cuando 
todas las partes están de acuer
do, la solución adoptada es la 
buena”.

Este tipo de acciones - aña
dió Martínez - suelen ser más 
ágiles si el Concejal de Mercado 
hubiera sido un compañero, 
pero cuando el Concejal es de 
otro Grupo Político hay que 
valorar el exponer el tema con 
cierta precaución, sin caer en 
el pensamiento de que se da 
pie a intentar romper el acuer
do con la oposición de darles 
participación y muchas cosas 
que se podrían sacar detrás de 

decisiones de este tipo; por esta 
razón, posiblemente hayamos 
sido más cautos pero se puede 
decit que se ha estado traba
jando intensamente para lograr 
un acuerdo.

El porcentaje del 30% en el 
aire

Las puntualizaciones a las 
que hace referencia Emigdio 
Martínez y que, desde el Grupo 
Municipal del PSOE creían que 
eran precisas para la correcta 
distribución de los integrantes 
del Consejo de Administración 
de la futura radio pública de 
nuestra ciudad, no fueron como 
él dice distintas opiniones, fue
ron en realidad graves enfren
tamientos que han desemboca
do en quitar de enmedio, esoj 
si, voluntariamente para guar-l 
dar las formas, de la personar 
que desde la Agrupación Local 
del PSOE asumió desde el prin
cipio, digamos la responsabili
dad de llegar a un entente con 
la Coordinadora Ciudadana. Lo i 
que pasa es que, Emigdio no ' 
quiere ahora reconocer, que si 
esta persona no hubiese “dimi
tido”, el prometido porcentaje 
del 30% de participación de la 
Coordinadora en el futuro Con
sejo de Administración no 
hubiera sido posible; ya que^ 
Callado temía que en ese cupo| 
del 30% podría entrar preci'l 
samente la persona que polí-| 
ticamente le podía hacer som-l 
bra o restarle protagonismo 
que ahora, y para quedar bien» 
todos, “voluntariamente” sef 
quita de enmedio. Esta situa-| 
ción provocó, lo quieran reco-| 
nocer o no desde el Comité del| 
PSOE, más cosas que “distintas^ 
opiniones”, así lo informamos^ 
en si día y así lo seguimos 
manteniendo.

-< . Participación ciudadana
Dicen los católicos que Dios creó el 

mundo y al séptimo día descansó. Y 
según van las cosas, presumo que desa- 
cansa todavía. Su máximo representante, 
el polaco Juan Pablo II, viaja a Brasil 
para, (además de gastarse en el viaje 
más de mil millones) poco menos que 
excomulgar a los cristianos de la teología 
de la liberación. En sus mítines, porque 
no son otra cosa, nunca menciona que 
la pobreza, la miseria y la ignorancia 
van siempre de la mano. Brasil es tierra 
de cultivo para los sermones del obispo 
de Roma, que contempla desesperado, 
cómo en otros lugares ya no germinan 
sus siembras al haberse superado todo 
lo antagónico que esconden sus men
sajes. Obras son amores...

Como obras son amores también para 
los jerarcas de la Agrupación Comarcal

¡¡Tan contentos!!
de CC.OO. Parece ser que ahora se 
toman en serio el hacer una política 
enfocada a alternativas industriales. Han 
estado, conjuntamente con el INEM 
haciendo cursos dedicados exclusiva- 
mente al sector del calzado y... ahora 
¡eureka! se les ha ocurrido algo nuevo. 
Más vale trade que nunca, (hay que 
ver qué refranero que estoy). Hay asien
tos, señores de CC.OO. que llevan 
muchos años calentados por los mismos 
culos; quizá por falta de celo en los 
afiliados. Mientras tanto, el nacionalis
mo y el racismo, que se hicieron epi
démicos en la primera mitad de siglo, 
están surgiendo de sus mismas cenizas, 
es un proceso que consiste, básícamente. 

en un proceso integrado por innume
rables subprocesos: patrullas ciudadanas 
contra los drogadistos y los gitanos..., 
el general arresta al coronel, y éste al 
escalafón inferior, hasta llegar al cabo 
que putea al soldado raso. Los países 
del norte menosprecian a los del sur, 
las instituciones de los países del sur 
arrestan a sus ciudadanos medios y, los 
ciudadanos medios putean al “soldado 
raso gitano”.

El informe abril (sí, sin mayúscula 
como castigo), la ley corcuera (también 
sin C mayúscula), el 5® Centenario del 
encontronazo, (aquí con el dígito me 
ahorro la Q mayúscula), además de 
poder acordarse que en Perú existe una 

epidemia de cólera y que cada vacuna 
cuesta veinte duritos, decía, que ademaí 
de esto, da lugar a planteamos una sen' 
cilla regla de tres: menos cobertura a 
los débiles (como siempre) dividido po 
más patadas a las puertas con los coai^ 
siguientes arrestos, da por resultad'^ 
igual a; más cárceles y más capacidad 
para los cementerios. Las matemáticas 
aplicadas a la lógica, dicen, son exactas

Al hilo del informe sobre la rentay 
bilidad de la seguridad social (no 
como se atreven a poner precio a ® 
salud), me comentaba un señor jubilaoW 
que: “al señor que ha presentado 
informe, le deberían de rebanar el uniCw 
tubo no digestivo”. Por mí que no

¡¡Hay castañas asadas en el Pasaje»
Edo.- Manuel Payero Payero. B
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Intensa actividad negociadora del equipo de Solbes

Sistema de regionalización de 
ayudas para las oleaginosas

Se conocerán los importes exactos de la prima compensatoria

¡AGRICULTOR!

Pone a su disposición una extensa gama de semillas de cereales 
para la próxima campaña.

Los responsables del Ministerio de Agri
cultura están desarrollando durante los 
últimos días una intensa actividad con múl
tiples contactos con los responsables de 
las organizaciones agrarias y de las Comu
nidades Autónomas dirigidos a buscar solu

ciones a los problemas que hay planteados 
en el sector lácteo y a poner en marcha 
la nueva política de ayudas estructurales. 
Mientras tanto, ayer se remitió a las orga
nizaciones agrarias el plan de regionali
zación para el cultivo de oleaginosas.

CEBADAS: ALBACETE, HATIF DE GRIGNON, BEKA KYM, APEX, 
KORU, ZAIDA.

TRIGOS: ARGON 0-3. PANE, ANZA, CAJEME, RINCONADA, YECORA, 
CHAMORRO, SEVILLANO, GOELENT.

TRITICALE: TRITANO.

AVENA: PREVISION.

VEZA Y ALFALFA

César LUMBRERAS

Desde la secretaría gneeral de 
Producciones y Mercados del 
Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación, dirigida por José 
Barreiro, se ha enviado a las 
organizaciones agrarias más 
importantes y a las distintas 
Comunidades Autónomas el 
plan de regionalización de las 
ayudas del girasol. En el acuerdo 
político que alcanzaron los 
ministros de Agricultura de la 
CE en Bruxelas se establecía una 
reducción de los precios que van 
a percibir los agricultores y la 
cración de una ayuda que com
pense la pérdida de rentas que 
se va a producir. El importe de 
la misma va a variar en función 
de cada país y también en fución 
de los planes de regionalización 
que se elabore en cada uno de 
ellos.

Los cálculos establecidos por 
la.Administración va a permitir 
conocer en los próximos días los 
importes exactos que tendrá esta 
prima compensatoria en las dis-

Más del 50 % de 
los europeos son 
favorables a la 
reforma de la 
PAC

Un 57 % de los ciudadanos 
de la Comunidaad Europea (CE) 
está a favor del proyecto de 
reforma de la Política Agrícola 
Común (PAC) que presentó el 
pasado mes de julio la Comisión 
Europea, según se desprende de 
los resultados de una encueta 
realizada en septiembre. Así un 
13 % de lo.s consultados estima 
también que se trata de algo 
malo; un 7 % que es un proyecto 
“ni bueno ni malo” y un 23 % 
no se pronuncia. La pregunta que 
se planteó era la siguiente; “Para 
detener el aumento de los exce
dentes agrícolas, la Comisión 
prevé una reforma de la política 
ttgrícola. Esta reforma no redu- 
ciría los gastos de la Comunidad 
Europea y podría, incluso, 
aumentarlos en un futuro próxi
mo. Esta reforma prevé una dis
tribución más equitativa de los 
toados sustituyendo progresiva- 
rpente los elevados precios garan
tizados a todos lo.s agricultores 
por ayuda.s directas a las rentas 
°^ las pequeñas y medianas 
e’tplotaciones, ¿Piensa usted que 
®sta reforma es buena o mala? 
El proyecto de reforma de Bruxe- 
as es ampliamente apoyado por 
os portugueses (73 %), los 
Luxemburgueses (66 %), los espa
ñoles, franceses, irlandeses y bri- 
anicos (63 %), los griegos (59 

los holandeses (58 %) y los 
gas (56 %) Ljs propuestas 

® ta Comisión tienen, sin embar
gó’ nienos aceptación entre la 

Pmión pública en Alemania (4Ü 
y en Dinamarca (30 %).

tintas zonas españolas que se 
dedican a estos cultivos. Durante 
los próximos días se van a man
tener contactos también con los 
responsables de las Comunida
des Autónomas afectadas y de 
las organizaciones agrarias con 
el fin de explicarles el nuevo sis
tema y que estos planteen tam
bién sus sugerencias.

Mientras tanto, durante los 
últimos días se han celebrado 
una reunión entre altos cargos 
de la secretaría general de Pro
ducciones y Mercados y de las 
distintas Comunidades Autóno
mas para debatir los planes de 
reconversión del sector lácteo. 
En principio la valoración que 
se hace desde el Ministerio de 
Agricultura de este encuentro es 
positiva ya que los representan
tes de todas las Comunidades 
Autónomas se han comprome
tido a facilitar los datos solici
tados desde la Administración 
Central.

En relación con los problema.s 
que hay planteados en el sector 
lácteo conviene recordar que la

Comisión Europea continúa 
reclamando a España 200.000 
millones de pesetas por los 
incumplimientos de la normativa 
comunitaria durante los últimos 
años. Estos incumplimientos se 
refieren fundamentalmetnc al 
pago de la tasa corresponsabi
lidad al haberse superado la cuo
ta de producción de leche asig
nada en el Tratado de Adhesión. 
Desde Bruxelas se insiste en que 
se va a descontar la citada can
tidad del dinero que debe llegar 
a España procedente del FEO
GA. Mientras tanto, se mantie
nen las negociaciones con el fin 
de rebajar la cifra citada ante
riormente. Por otro lado, y en 
el capítulo de la política, de 
estructuras, también se han cele
brado diversas reuniones entre 
representantes de la Administra
ción central y de la.s autonómicas 
así como con los de las orga
nizaciones agrarias con el fin de 
analizar el proyecto preparado 
por las Secretaría General que 
dirige Luis Atienza para sustituir 
al antiguo Decreto 808.

AGRICULTOR
SEMILLAS CERTIFICADAS

LEYCESA

' XEeuMBses ycereales, ¿Ú'
‘ilKIKfflMIOffiBHS 

DE SEMILLAS CERTIFICADAS

CEBADAS 
ALBACETE BEKA JOUNE
ALSEKAL CAMEO OASIS
ZAIDA KORU
vaauBaaasaBaBBBaaBaiaBBBUBaBaBSBaatBBBgsassBaBas^^

TRIGOS 
CHAMORRO 
ARAGON 

RINCONADA_________

VEZAS FORRAJERAS Y DE GRANO

(967) 215961

CTRA. MAHORA Km. 1- ALBACETE

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A.
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km.1

Teléfono: 22 37 08 ALBACETE

ÍCONSULTENOS PRECIOS!

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n" 44 - Cotizaciones del día 31-10-91 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
Cordero.s de 10 a 12 kg................................. 640-650
Corderos de 12,1 ¿i 15 kg...............................555-565 + 5
Cordero.s de 15,1 a 19 kg.............................. 4<S0-49(, + 10
Corderos de 19,1 a 23 kg.............................455-465 + 10
Corderos de 23,1 a 25,4 kg..........................440-450 ‘ 10
Corderos de 25,5 a 28 kíí (CORDERO 1) ... 420-430 ‘ 10
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO 11)... 360-370 + 10
Corderos de más de 34 kg.........................330-340 + 10
Oveja Extra.......................................................50
Lana..................................................................... s/e

Información dé precios. Teléfono: (967) 21 59 10 (Contestador)

CEREALES
Cebada Beka para cervecería................... s/e
Cebada.s para cervecería.............................. 23,35-23.5.5 0.10
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/lil...... 22,50 d).35,+()d()
Cebadas-pienso de menos de 62 KChl.......... 21,80 +I).3(),+(M)5
Trigos duro.s......................................................
Trigos blandos;

27-28

De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc,).......  
Extensibles:

29

Chamorro........................................................... 31,50 -
Aragón................................................................. 30,50
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 27,50 -
Forrajeros (Pane, Anza, etc,).................... 26 -
Avena................................................................... 20,25-20,50 -
Centeno.............................................................. 22,50 =
Triticales............................................................. 23.50
Maíz secadero.................................................. 25.60-25,7.5 -0.20, -0,2,5

LEGUMINOSAS
Yeros.................................................................... SzC

Veza..................................................................... S/C

Lentejas............................................................... s/e

l leno de Altalhi.............................................. s/e

PORCINO
Selecto.................................................................. 17.5
Normal................................................................. 170
Graso.................................................................... 16.5
Lechón normal hasta 18 kg....................... 4.300

CONEJOS
Conejo joven de 1.8()() a 2,200 kti....... 325-345 + 10
Conejo desvieje........................................ 70

¡AGRICULTOR!
Para la campaña de sementera disponemos de las varie- 
dade en semillas certificadas de cereales primavera e 
invierno que Ud. necesita:
CEBADAS: ALBACETE, H. GRIÑON, MONLON ALPHA, 

DOBLA, REINETTE, GERMANIA, KORU. ETC.
TRIGOS: ASTRAL, ARAGON 03, AZULON, CHA

MORRO. PANE, ANZA; RINCONADA, YECO
RA, MEXA, ETC...

TRITICALESRRUJILLO
AVENAS: PREVISION

i¡ CONSULTENOS PRECIOS!! TEF.22 48 54
CTRA. LAS PEÑAS, 37 

ALBACETE
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El CDS pide 
reuniones para 
diseñar el 
“Pacto por 
Cuenca”

CUENCA (Efe).- El presi
dente de la gestora provincial 
del CDS de Cuenca, Rafael 
Romero Uribe, pidió ayer al 
PSOE que se inicien las reu
niones para perfilar el futuro 
“Pacto por Cuenca”, en el que 
participarían instituciones y 
partidos políticos de la provin
cia para colaborar en el 
desarrollo económico de la 
misma.

Rafael Romero denunció que 
desde que el PSOE lanzó esta 
propuesta en la pasada campa
ña electoral de las municipales 
han transcurrido más de cien 
días, durante los cuales no se 
ha convocado a las formaciones 
políticas para elaborar el docu
mento, por lo que ha enviado 
al alcalde de Cuenca, José 
Manuel Martínez Cenzano, y al 
presidente de la Diputación 
Provincial, Mariano Arribas, 
dos cartas demandando el inicio 
de las conversaciones.

Por su parte, el candidato a 
la alcaldía de Cuenca por el 
CDS en las elecciones muni
cipales del pasado 26 de mayo, 
Nicolás Mateo, se preguntó si 
“el PSOE está dispuesto a con
vocar negociaciones con los gru
pos políticos, ya que el tiempo 
pasa y se están perdiendo 
oportunidades”.

Romero se refirió también a 
la situación que atraviesa el sec
tor agrario en la provincia de 
Cuenca y en España en general, 
de la que dijo que “está tocando 
fondo” y señaló que “es nece
sario volver a negociar con la 
CE una nueva política agrí
cola”.

“Colgate” quiere 
cerrar el 
próximo mes de 
enero su fábrica 
de Guadalajara

GUADALAJARA (Efe).- La 
multinacional “Colgate”, dedi
cada a la producción de pastas 
dentífricas y productos de aseo 
personal, tiene intención de 
cerrar el próximo mes de enero 
la única fábrica que tiene en 
España, situada en la localidad 
de Alovera (Guadalajara).

Doscientos trabajadores

Según informaron ayer a 
EFE fuentes del comité de 
empresa de esta factoría, esta 
medida afectaría a los doscien
tos empleados que trabajan en 
la factoría de Alovera y a los 
de las oficinas de Madrid, ciu
dad donde “Colgate” tiene su 
sede central.

La dirección de “Colgate” 
informó recientemente a los 
representantes de los trabaja
dores en el comité de empresa 
de la reestructuración de plan
tillas que esta multinacional 
está realizando en todas las 
plantas de producción que tiene 
en Europa y que la decisión 
de cerrar la de Alovera en ene
ro viene determinada por el 
bajo nivel productivo de la 
misma.

Pedro Peral reprochó las discrepancias existentes en el PSOE

PP e IU criticaron al
consejero Hernández Perlines

José Molina califícó de “insolidario” el sistema fínanciero

El consejero de Economía, 
Isidro Hernández Perli
nes, se mostró ayer par
tidario de “avanzar en el 
desarrollo pleno de la Ley 
Orgánica de Financiación 
de las CC.AA. (LOFCA), 
para conseguir la conso
lidación del llamado Esta
do de las Autonomías”.

LT

Hernández Perlines, que 
compareció ayer ante el pleno 
de las Cortes regionales sobre 
el modelo de financiación 
autonómico a petición del PP, 
señaló que “es importante 
que este acuerdo se alcance 
a nivel de Estado, con el con
senso de todas las fuerzas 
políticas, y que de lugar a una 
España más solidaria”.

Según el titular de Econo
mía, la consecución de un 
Estado más solidario pasa por 
“favorecer a aquellas regiones 
que por razones históricas 
tengan menor renta per cápi
ta, la creación de un Fondo 
de Nivelación de Servicios 
Públicos y la cesión de gestión 
de nuevas figuras impositi
vas”.

Perlines afirmó que el sis
tema de financiación que 
entró en vigor en 1986 y que 
concluye ahora ha funcionado 
bien, en términos generales, 
como lo demuestra el hecho 
de que “Castilla-La Mancha 
sea la segunda región que ha 
experimentado un mayor cre
cimiento de su renta per cápi
ta entre 1987 y 1991”.

Los tres grupos coincidieron en defender las aguas de la región

Acusan a José Bono de preferir 
hablar con “Doña Rogelia”

LT

El otro punto que suscitó un 
mayor debate en la sesión ple
naria celebrada ayer en la 
Cámara regional fue la infor
mación ofrecida por el conse
jero de Presidencia, Alejandro 
Alonso, sobre el desarrollo de 
los pactos ofrecidos por el pre
sidente de la región, José Bono, 
en su discurso de investidura, 
hace ahora tres meses.

Alonso recordó que estos 
ofrecimientos, relativos al 
medioambiente, al agua y al 
desarrollo industrial, “recibie
ron el apoyo mayoritario de los 
ciudadanos y se realizarán con 
el consenso de todos los par
tidos”.

No obstante, el titular de Pre
sidencia precisó que estos pac
tos “son un compromiso de 
legislatura, a los que no vamos 
a poner fecha ni van a con
dicionar nuestra propia política 
en la consecución de estos pac
tos”.

Por su parte, la diputada del 
PP Pilar Ayuso abrió su inter-

Isidro Hernández Perlines.

Por su parte, el diputado 
del PP Pedro Peral reprochó 
al consejero las “discrepan
cias” existentes en el seno del 
PSOE en tomo a la conve
niencia o no de que las comu
nidades autónomas gestionen 
el impuesto del IRPF, y 
rechazó que Castilla-La Man
cha haya salido beneficiada 
con el actual sistema de finan
ciación.

A juicio de Peral, los requi
sitos' para que se pueda llegar 
a un pacto de Estado sobre 
el nuevo modelo de financia
ción “exigen la reducción del 
déficit público y el no incre
mento de la presión fiscal ni 
del aparato administrativo del

José Bono.

vención con una acusación al 
presidente regional, José Bono, 
del que dijo “ha preferido 
hablar con Doña Rogelia en la 
radio que desarrollar en las 
Cortes los pactos propuestos en 
su discurso de investidura”.

En opinión de Ayuso, los 
pactos anunciados por Bono en 
aquella ocasión “fueron simple

Estado”.
El diputado regional de IU, 

José Molina, calificó de “in
solidario” el sistema de finan
ciación que ha funcionado 
hasta ahora, “porque una 
región como Cataluña, con 
mayor nivel de desarrollo que 
Castilla-La Mancha, adquiere 
más dinero que nosotros en 
concepto de compensación 
transitoria”.

Para el representante de 
Izquierda Unida, el nuevo 
modelo “debe partir de un 
cálculo de los recursos nece
sarios para garantizar la auto
nomía financiera de la región 
en función de variables como 
población y renta per cápita”. 

mente unos titulares de perió
dicos, porque los pactos están 
donde estaban el 18 de junio 
y no se ha empezado a trabajar 
sobre ellos”.

El pleno de las Cortes regio
nales, que se prolongó durante 
toda la mañana, se abrió pasa
das las 10,30 horas con el debate 
de una proposición no de ley 
de IU, que dió lugar a una tran
sacción entre los tres grupos 
con representación parlamenta
ria -PSOE, PP e IU.

A raíz de la proposición de 
IU, que sugería que el Consejo 
de Gobierno se personase en 
el recurso interpuesto por la 
Confederación Hidrográfica del 
Júcar ante el Tribunal Supremo, 
los tres grupos parlamentarios 
llegaron al acuerdo de que el 
Ejecutivo se persone “en cuan
tos recursos esten interpuestos 
o se interpongan ante los tri
bunales, para defender el dere
cho de los agricultores de la 
región a la utilización de las 
aguas del río Júcar, siempre que 
entre en coherencia con el inte
rés general”.

Casi dos mil 
millones para 
proyectos de 
desarrollo rural 
de la región

La Comisión Europea hi 
seleccionado seis proyectos df 
programas de desarrollo rurd 
en Castilla-La Mancha, quí 
recibirán una financiaciósf 
comunitaria de 1.900 milloneí 
de pesetas, según informaron 
ayer a EFE fuentes de la Secre! 
taría General de Estructura? 
Agrarias. [

La Comisión Europea te 
seleccionado 53 de los 55 pro 
gramas de desarrollo rural pre 
sentados por el Ministerio du 
Agricultura, que recibirán unii 
financiación . comunitaria di 
unos 16.000 millones de pesetas i 
para una inversión global pre 
vista de casi 66.000 millones

Estos fondos están adscrito s 
a la iniciativa comunitaria “Lea 
der” y suponen el 28 por cienti; 
de la cantidad total reservad i 
para los doce países miembros;

Además de la aportaciói ■ 
comunitaria, pendiente a 1 
aprobación definitiva, qu 
podría producirse en diciembre 
participarán en la financiacióS 
de estos programas administra 
ciones de ámbito nacional 
autonómico y local y entidadeS 
privadas. [

El motivo por el que se ha| 
rechazado dos programas -el d^ 
“Rincón de Ademuz”, en 
Comunidad Valenciana, y el d| 
“Camariñas”, en Galicia- V 
porque no se ajustan a lol 
requisitos de esta iniciativa d* 
la CE, financiada a través de 
FEOGA-Orientación, FEDEí 
y Fondo Social Europeo.

De los 53 programas selec 
clonados, nueve se desarrolla 
rán en Andalucía y recibirá 
una aportación de unos 2.90 
millones de pesetas, en tanj 
que los ocho de Castilla y Leó ; 
serán financiados con 2.60 
millones, tras las cuales se situ; 
Castilla-La Mancha. F

A estas tres comunidades k 
siguen Canarias, Extremadura 
Galicia, con cuatro cada un 
que percibirán fondos común • 
tarios por valor de 1.250 m® 
nes, en el primer caso, y 
1.200, en cada una de las otn 
dos.

España es uno de los pa>^ 
pioneros en la aplicación d! 
programa “Leader”, cuyo objj 
to es aplicar soluciones innf 
vadoras en favor del desarrol 
rural que puedan servir 
modelo para el resto de zon 
similares.

A juicio del secretario ge' 
ral de Estructuras Agran 
Luis Atienza, el “alto grado 
calidad” de los programas reí 
tidos por España ha influido 
que la Comisión haya acepta 
la práctica totalidad, si bien 
subvención será inenor qu^--" 
prevista inicialmente para lo^l 
presentados, cifrada en tornT 
los 30.000 millones. k

Atienza señaló que en 
próximos días convocará a ?■ 
promotores -Diputacio'’|i 
Ayuntamientos y MancomO 
dades- de los programas 
realizar ajustes en los con'® 
dos y en las inversiones H 
vistas, en colaboración con® 
nicos comunitarios despla2‘W 
a España. R

M.C.D.2022
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' * Madrid, capital de la paz
EI israelí Isaac Shamir y el palestino Haidar 
Abdelshafi se ratifícaron ayer, con moderación, 
en sus habituales posturas respecto al confíicto 
árabe-israelí y reclamaron el derecho de sus 
pueblos a vivir en paz. Shamir y Abdelshafi

Tanto el premier israelí como el representante palestino,

intervinieron, junto a otros representantes ára
bes, en la segunda jornada de la Conferencia 
de Paz para Oriente Próximo que se celebra 
en Madrid, y que estuvo envuelta en las cons
tantes especulaciones sobre dónde y cuándo se

Abdelshafi reclamaron

celebrará la segunda fase de las negociaciones. 
Las distintas versiones, que luego fueron con- 
fírmadas oficialmente, apuntaban a Madrid 
como sede del inicio de esta fase, y al domingo 
como el día en que comenzarán.

para sus pueblos el derecho a vivir en paz

,j Israel pide el reconocimiento de los árabes 
;| y los palestinos un Estado para su pueblo 
lecref ___________________________________________________________ __________ _____________________________ _______________________________________
turaf Abdelshafi, representante palestino, exigió que se detenga la construcción de asentamientos israelíes en los territorios ocupados
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MADRID. (Efe).- En sus 
alocuciones, los representantes 
israelí y palestino subrayaron las 
grandes diferencias que les 
separan y mientras el primer 
ministro de Israel pidió el reco
nocimiento árabe del Estado 
judío, el jefe de la represen
tación palestina solicitó la crea
ción de un Estado para su pue
blo en los territorios ocupados 
de Gaza, Cisjordania y Jerusa
lén Este.

Todos los participantes en 
este segundo día de Conferen
cia mostraron su disposición a 
resolver los problemas de la 
región y alcanzar, mediante la 
negociación, una solución pací
fica y justa, aunque sus respec
tivas intervenciones sirvieron 
para demostrar que las dele
gaciones árabes coinciden con 
la palestina en culpar a Israel 
de la situación de Oriente 
Próximo.

El primer ministro israelí, 
Isaac Shamir fue el que abrió 
la sesión la mañana para invitar 
a sus interlocutores al diálogo 
"directo” como medio para 
conseguir la paz y solicitarles 
que renuncien a la “guerra san
ta” contra Israel y negocien “sin 
interrupción”.

En una acérrima defensa de 
la historia y el derecho de su 
país, Shamir advirtió del peligro 
que supone enfocar las nego- 
ciaones exclusivamente en las 
cuestión territorial. “Esto sería 
llevarías a un callejón sin sali
da”, dijo.

Periodo de transición

Por su parte, el representante 
palestino, Haidar Abdelsahafi, 
insistió en la necesidad de con
ceder a su pueblo el derecho 
de autodeteminación aunque 
admitió la posibilidad de abrir 
un periodo de transición en el 
camino hacia la independencia.

Abdelshafi exigió ante el foro 
que se detenga la construcción 
de asentamientos israelíes en 
los territorios ocupados. “No se 
puede hacer la paz mientras se 
confisca la tierra palestina”. -

En su intevención, el dele
gado palestino mencionó de 
manera expresa a la OLP y a 
su líder, Yaser Arafat, ante la 
mirada atenta de Shamir, quien 
ocupaba el centro de la mesa 
uegociadora.

En la misma línea, el minis- 
lyo jordano de Asuntos Exte
riores, Kamal Abu Yaber, 
defendió en la sesión de la 
mañana el derecho de autode
terminación de los palestinos y 
reiteró la fórmula de territorios 
3 cambio de paz.

Respecto a la composición de 
su delegación, en la que figuran 
unibién los palestinos, Abu 
r aber reveló que el rey Husein

El ministro libanés de Asuntos Exteriores, Farez Buez, durante su intervención ante el foro para la paz.

El representante palestino, Haidar Abdelsahafi, insistió en la necesidad 
de conceder a su pueblo el derecho de autodeterminación aunque 
admitió la posibilidad de abrir un periodo de transición en el camino 
hacia la. independencia

hubiera preferido representa
ciones separadas, ya que "Jor
dania nunca ha sido Palestina 
ni lo será”.

Por su parte, el ministro sirio 
de Exteriores, Faruk al Charaa, 
dijo con rotundidad en su dis
curso que Siria está dipuesta 
a negociar pero no a permitir 
que Israel “intente legitimar lo 
que no es legítimo”.

Tanto al Charáa como el jefe 
de la delegación y ministro de 
Asuntos Exteriores de El Liba-’ 
no, Faris Buez -que también 
intervino ayer- exigieron en sus 
discursos con firmeza la reti
rada de Israel de los territorios 
árabes ocupados.

Jardín de espinas

“Hace varios días dije que 
la conferencia de Madrid no 
será un lecho de rosas, y el 
día de hoy fue todo un jardín 
de espinas”, dijo el primer 
ministro israelí Isaac Shamir 

tras el discurso del ministro 
sirio de Asuntos Exteriores 
Garuk A-Shara.

Así se expresó Shamir en 
declaraciones a la radio estatal 
israelí, que también entrevistó 
a otros miembros de su dele
gación, y que fueron difundidas 
ayer en Israel. “Pero ya se acaba 
-agregó Shamir con alivio -aun
que no me arrepiento de haber 
venido”. ”La pregunta -señaló-, 
es si se puede hacer la paz con 
gente como A-Shara”, Pero 
“hay que intentarlo de todos 
modos”.

Tras indicar que responderá 
hoy por la mañana en Madrid 
a los discursos de los países ára
bes y de los palestinos, indicó 
que regresará por la tarde a 
Jerusalén “para encender las 
velas del Shabat”, que comienza 
el viernes con la puesta del sol.

EI discurso de A-Shara “fue 
un discurso clásico al estilo del 
propagandista nazi Goebbels, 
en el que mezcló mentiras con 

medias verdades”, afirmó por 
su parte Zalman Shoval, emba
jador de Israel en Washington 
y miembro de la delegación de 
su país en la conferencia de 
Madrid.

Por su parte, el discurso del 
primer ministro de Israel, Isaac 
Shamir, produjo ayer una reac
ción unánimemente desfavora
ble entre palestinos y jordanos 
que participan en la Conferen
cia de Paz para Próximo Orien
te. La falta de propuestas con
cretas y la negativa a discutir 
la devolución de los territorios 
ocupados, son los puntos en que 
se centraron las críticas de jor
danos y palestinos al discurso 
de Shamir. Kamal abu Yaber, 
portavoz de la delegación jor- 
dano-palestina en la Conferen
cia de Paz y ministro de Exte
riores de Jordania, dijo a un 
grupo de periodistas que igno
raba “para qué hemos venido 
aquí si no vamos a hablar de 
territorios”.

EI escollo: los 
territorios

El mayor escollo que, 
según todos los datos y 
a tenor de las primeras 
manifestaciones, va a 
encontrar esta Conferen
cia de Paz para el Medio 
Oriente que se está cele
brando en Madrid, es sin 
duda el del futuro de los 
territorios ocupados por 
Israel en las sucesivas 
guerras que siguieron a 
la formación de su Esta
do.

Más que los Altos del 
Golán, territorio ¡ sirio 
hasta la guerra de los seis 
días y cuyo valor es casi 
exclusivamente estratégi
co, lo que cuenta sobre 
todo son los territorios de 
Cisjordania -lo que los 
judíos llaman Judea y 
Samaria- y la franja de 
Gaza, lugares donde en 
teoría podría establecerse 
en el futuro un hipotético 
estado soberano de Pales
tina.

Pero los problemas son 
de hecho muy serios en 
esta cuestión.
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El embajador israelí en Washington, Zalman Shoval, confirmó la noticia

La segunda fase de la Conferencia de 
Paz comenzará el domingo en Madrid

Baker expresó a Ordóñez su deseo de que las reuniones bilaterales se celebren en Madrid

El embajador israelí en 
Washington, Zalmañ Sho
val, confírmó ayer a Efe 
que el domingo se celebra
rá en Madrid la primera 
de las reuniones bilatera
les. Comenzará así la 
segunda fase de la Con
ferencia que, como la pri
mera, se liará en Madrid.

MADRID. (Efe),- El secre
tario de Estado estadouniden
se, James Baker, expresó ayer 
al ministro de Asuntos Exte
riores español, Francisco Fer
nández Ordóñez, su deseo de 
que la segunda fase de la Con
ferencia de Paz para Oriente 
Próximo se celebre en Madrid, 
informaron a Efe fuentes 
diplomáticas.

Los jefes de las diplomacias 
de Estados Unidos y España 
se entrevistaron ayer en el 
Palacio Real.

Según las fuentes. James 
Baker manifestó a Fernández 
Ordóñez en esa conversación 
el deseo de su departamento 
de celebrar la segunda fase de 
la conferencia -en la que se 
iniciarán negociaciones direc
tas entre árabes e israelíestam- 
bién en Madrid.

Estas reuniones constituyen 
la segunda fase de la Con
ferencia de Paz para Oriente 
Próximo.

La delegación israelí había 
anunciado que no negociaría 
en sábado, jomada de descan
so en la religión hebrea. Esta
dos Unidos y los países árabes 
pretendían proseguir el diálo
go en Madrid. Israel, por su 
parte, prefería Oriente Medio.

Al final la segunda fase de 
la Conferencia de Paz se 
desarrollará también en la

El Gobierno expulsa a los tres extremistas 
israelíes detenidos donde se aloja L Shamir

MADRID. (Efe).- El 
Gobierno expulsó ayer tarde de 
España a dos de los extremistas 
israelíes del movimiento “Ka- 
hana Jai” que fueron detenidos 
ayer en el hotel del primer 
ministro de Israel, mientras que 
otros dos miembros de esta 
organización también arresta
dos han abandonado el país de 
forma voluntaria.

Fuentes oficiales explicaron a 
Efe que los extremistas iraelíes 
arrestados, de los que en un 
principio se informó que eran 
tres, no fueron puestos en liber
tad, sino que el Gobierno ha 
decidido su expulsión del país 
en aplicación de la Ley de 
Extranjería.

Uno de los israelíes que han 
sido expulsados es Benjamín 
Zeev Kahana, hijo de Meir 
Kahana, -fundador del movi
miento ultra ”Kahana Jai” ase
sinado por un árabe en un hotel

1

Las Fuerzas de Seguridad continuarán protegiendo a las personalidades desplazadas a Madrid.

capital de España.
Ayer por la mañana circu

laron diversas opiniones sobre 
el lugar y el momento en que 
habría de celebrarse la segun
da fase de la Conferencia. Así, 
el embajador de Israel en 
España, Shlomo Ben Ami 
había dicho: “Espero que 
comiencen el domingo las 
conversaciones bilaterales ára
be-israelíes”.

Ben Ami que no precisó el 
lugar donde podría celebrarse 
la segunda fase de la Con
ferencia de Paz para Oriente 
Próximo, tampoco descartó 
que fuese Madrid.

Victor Arel, funcionario del 
ministerio de Asuntos Exte

de New York en 1990-, quien 
con los otros tres detenidos fue 
trasladado a dependencias poli
ciales, donde se les identificó.

Dos de los cuatro miembros 
de “Kahana Jai”, que fueron 
detenidos por la Policía espa
ñola a instancia de agentes de 
los servicios de seguridad del 
Estado judío, decidieron aban
donar voluntariamente España, 
mientras que los otros dos fue
ron expulsados al negarse a ello.

La Ley de Extranjería prevé 
la posibilidad de expulsar del 
país a todos los súbditos de 
otros países que protagonicen 
perturbaciones del órden públi
co, argumento esgrimido por el 
Ministerio del Interior para 
adoptar esta medida contra 
estas cuatro personas.

Los servicios israelíes de 
seguridad retuvieron a Kahana 
en el hotel donde se aloja Isaac 
Shamir. 

riores israelí, declaró ayer a 
la emisora Onda Cero que 
Madrid sería, con toda segu
ridad, la sede de la segunda 
fase de la Conferencia de Paz 
para Oriente Medio.

Las conversaciones bilatera
les entre árabes e israelíes, 
dijo el diplomático israelí a 
la citada emisora, comenzarán 
el próximo día 4, lunes, en 
Madrid.

Era la primera vez que una 
fuente oficial israelí admitía 
esa posibilidad.

Mientras, una fuente del 
comité organizador de la Con
ferencia, que pidió no ser 
identificada, dijo que. la segun
da fase comenzaría el lunes 

Isaac Shamir, primer ministro israelí.

en Madrid, versión confirma
da por una fuente jordana, 
que igualmente pidió el ano
nimato.

Por otra parte, el primer 
ministro israelí, Isaac Shamir, 
abandonará Madrid hoy vier
nes, después de intervenir en 
el turno de réplicas en la Con
ferencia de Madrid, dijo ayer 
Benjamin Netanyahu, vicemi
nistro de Asuntos Exteriores 
de ese país. Netanyahu dijo 
en rueda de prensa que Sha
mir “tiene que estar en Israel 
antes del sabat” que comienza 
el viernes por la tarde, pero 
añadió que el resto de la dele
gación israelí permanecerá en 
la capital española.

El coordinador ] 
de IU, Anguita, ' 
acusa a Israel de! 
violar el derecho 
internacional

CORDOBA. (Efe).- El coor- 
dinador general de Izquierda 
Unidad (IU), Julio Anguita, 
afirmó ayer en Córdoba que 
Israel es un violador del dere
cho internacional, e insistió en 
que el Estado judío debe reti-' 
rarse de los territorios ocupa-; 
dos, en cumplimiento de las! 
resoluciones de Naciones Uni- 
das.

Anguita expresó en rueda de; 
prensa su escepticismo ante la' 
posibilidad de un acuerdo al ; 
término de la Conferencia de 1 
Paz de Madrid, habida cuenta, j 
de que las delegaciones no acu-ij 
den a Madrid con un compro-u 
miso previo a la cumbre. Í

El líder de IU aludió a la,; 
reacción de la comunidad inter-ij 
nacional a raíz de la invasión^ 
iraquí de Kuwait para que se|i 
cumplieran las resoluciones delpi 
Consejo de Seguridad de laj; 
ONU, y recordó el incumplHÍ 
miento de las exigencias refe-ií 
ridas a la devolución de los\ 
territorios árabes ocupados. Por i 
su parte, el secretario general i 
del CDS, Teixidó, manifestó en ; 
relación con la Conferencia que|; 
“tenemos la obligación de creeri , 
en una esperanza de paz”. ]

—i;

La Guardia Civil! 
revisa mediante ' 
rayos X hasta 
los bocadillos de ¡ 
los periodistas

MADRID. (Efe).- Las medi- ; 
das de seguridad en el Pabellón j 
de IFEMA desde donde casi j 
5.000 periodistas cubren la Con- j 
ferencia de Paz sobre Oriente!; 
Próximo son tan estrictas quj¡ 
se revisa por rayos X no sólw! 
el material técnico y la paque-J 
tería sino incluso los bocadillos J

Los agentes de los Grupos 
Rurales de Seguridad (GRS) di 
la Guardia Civil, encargados di i 
velar por la seguridad en el cen j 
tro de prensa, han instalado ei i 
el recinto ferial varios aparatos ¡ 
para detectar explosivos ¡| 
armas, con el fin de evitar qn? j 
se introduzca en el recinto cual!; 
quier tipo de material que pun’, 
da servir para cometer atenta 
dos terroristas. -j

Fuentes del instituto armadía- 
explicaron que este exhaustivaj 
control se realiza no sólo coiq 
el material de trabajo de Ii*! 
periodistas (cámaras, grabada 
ras y cuadernos), sino tambi^ ^j 
con las grandes cantidades a 
periódicos que diariamente 
gan al centro de prensa, e indi i 
so con los ciento.s de kilos.® 
comida que se sirve a los intd' j 
madores y personal de man^ > 
nimiento.

La “Torre de Babel” en f 
que se ha convertido duran 
estos días el Pabellón de Cr^l^ ; 
de IFEMA ha congregado de- j 
de el inicio de la Conferenci 
a cerca de 5.0ÜÜ periodistas p^q 
cedentes de todo el mundo, ■ 
hacen del Centro de Prensan-.! 
auténtico hervidero humana 
durante casi todo el día. rj
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Los soldados podrán prestar servicio en el extranjero previa consulta del Gobierno al Parlamento

El voto favorable del PP permite que 
sea aprobada la Ley del Servicio Militar

La nueva ley podrá aplicarse a los 200.000 jóvenes que serán sorteados el domingo

Con el consenso entre PSOE y PP, el Congreso aprobó 
ayer el texto del proyecto de Ley del Servicio Militar. 
En relación a uno de los puntos más conflictivos, el 
que indicaba que los soldados de reemplazo tendrían 
llegado el caso que prestar sus servicios en el extranjero.

el ministro de Defensa, Julián García Vargas, afirmó 
que el añadido incluido de que el Gobierno tendría 
que comunicarío al Parlamento no era sino “una forma 
más de las que habitualmente se dan en los países 
democráticos

MADRID. (Fax-Press).- El 
diputado socialista Jordi Mar- 
sal, aseguró que lo que había 
buscado en todo momento el 
Grupo Socialista era “el máxi
mo consenso y el mayor acer
camiento a los restantes gru
pos”, subrayando en todo 
momento que lo que se deba
tía no era sino la “plasmación” 
del acuerdo tomado por el 
Congreso el 27 de junio de 
este año.

A pesar de ello, los socia
listas tan sólo votarían después 
a favor de una enmienda con
junta del Grupo Popular, 
Izquierda Unida, CDS, y Eus- 
kadiko Ezkerra, en relación 
con la edad de incorporación.

Como contrapartida al resto 
de las más de 300 enmiendas 
presentadas por los restantes 
grupos parlamentarios, el 
Grupo Socialista presentó 
algunas transaccionales, como 
una disposición del Grupo 
Popular sobre la necesidad de 
que el ejército estuviera for
mado en un 50 por ciento por 
profesionales y en otro 50 por 
los miembros del servicio mili
tar obligatorio.

Entre las restantes destacan 
las que hacen referencia a dos 
de los puntos en los que más 
incidieron el resto de los gru
pos, la participación de mili
tares de reemplazo en misio
nes en el extranjero y el que 
éstos tuvieran preferencia 
sobre los civiles a la hora de 
solicitar un puesto en la 
Administración.

Respecto al primer aparta
do, el Grupo Socialista advir
tió que “cuando excepcional
mente, porque sus unidades 
sean destinadas a ello, tengan 
que prestar servicios en el 
extranjero, el Gobierno infor
mará al Congreso de ésto”; 
mientras que en relación al

Julián García Vargas, ministro de Defensa.

segundo punto, se varió el 
apartado, dejándose en que 
“para el ingreso en las Admi
nistraciones Públicas las per
sonas deberán acreditar estar 
al corriente de las obligaciones 
que impone la Constitución en 
el artículo 30.2’, que no son 
otros que la “mili” o el ser
vicio social sustitutorio.

El resto de las novedades 
introducidas por el Grupo 
Socialista se refieren a que el 
tiempo transcurrido cuando 
un individuo que cumple el 
servicio militar esté con la baja 
médica, durante el período de 
vigencia del mismo, será tra
mitado como tiempo de cum
plimiento del servicio; a que 
no se variará la edad de refe
rencia para la incorporación; 
a que la neutralidad política 
durante el transcurso del ser
vicio militar seguirá siendo 
una exigencia de las fuerzas 
armadas, que obligue tanto a 
los militares de reemplazo 
como a los profesionales; y a 
la ampliación a las policías 

autonómicas la exención de la 
“mili” prevista para la policía 
nacional.

Al termino del debate del 
Pleno, el diputado de IU, 
Antonio Romero, mostró su 
“disconformidad” al ministro 
de Defensa por el hecho de 
haberse aprobado una ley de 
la que dijo que “es más fácil
mente mejorable que un lati
fundio abandonado”.

Julián García Vargas se 
congratuló por el contrario de 
su aprobación, y precisó que, 
en lo que afecta al punto por 
el que el Gobierno tendría 
que informar al Parlamento 
sobre la intervención de sol
dados de reemplazo en el 
extranjero, todo era “una fór
mula habitual en los países 
democráticos”. La Ley, por el 
apoyo del PP -pues el Grupo 
Socialista necesitaba el voto 
favorable de cualquier otro 
grupo para que pudiese ser 
aprobada-, podrá ya ser apli
cada a los 200.000 jóvenes que 
serán sorteados él domingo.

Mérito para la 
función pública

MADRID. (Efe).- 
Las reformas introduci
das en el último 
momento por el PSOE 
afectaron a la polémica 
Disposición Adicional 
Décima, rechazada por 
toda la oposición en blo
que, en la que se con
sideraba como mérito 
para entrar al servicio 
de la Función Pública 
haber cumplido el ser
vicio militar o la pres
tación social sustituto
ria.

La redacción aproba
da, solo con los votos 
del PP y el PSOE, deter
mina que “para el ingre
so en las Administracio
nes Públicas los españo
les deberán acreditar 
estar al corriente de las 
obligaciones previstas 
en el artículo 30.2 de 
la Constitución”.

Este artículo de la 
Constitución indica que 
la “ley fijará las obliga
ciones militares de los 
españoles y regulará, 
con las debidas garan
tías, la objeción de con
ciencia, así como las 
demás causas de exen
ción del servicio militar 
obligatorio, pudiendo 
imponer, en su caso, 
una prestación social 
sustitutoria”.

Esta nueva redacción, 
fue rechazada por Anto
nio Romero (IU), que 
la calificó de “represi
va”, y por Luis Mardo
nes (AIC).

Anguita dice de 
la ‘ley Corcuera’ 
que “hay 
soledades que 
ennoblecen”

CORDOBA. (Efe).- El coor
dinador general de Izquierda 
Unida (IU), Julio Anguita, ase
guró ayer en Córdoba, sobre 
la posición de su grupo ante 
el proyecto de ley de Seguridad 
Ciudadana que “hay soledades 
que ennoblecen”.

Anguita afirmó en rueda de 
prensa que IU se ha quedado 
sola como fuerza de implanta
ción estatal en la defensa de 
la libertad en el debate del pro
yecto de ley celebrado en la 
Comisión de Justicia del Con
greso, a la que únicamente se 
han unido Éusko Alkartasuna 
y Euskadiko Eskerra.

El líder de IU dijo que duran
te las dos horas que estuvo pre
sente en la reunión de la Comi
sión “se notaba en el ambiente 
que volvía el pacto y el acuer- « 
do” y se refirió a la “conse
cuencia” de su grupo, lo que 
a veces no se ve con agrado, 
aunque “a lo largo de la historia 
sí se ve”.

Julio Anguita, que tachó al 
proyecto presentado por el 
Gobierno como la “ley de inse
guridad jurídica”, señaló que IU 
tiene la obligación de “alertar 
a la opinión pública sobre esta 
ley” y que el núcleo fundamen
tal del programa de esta opción 
“es el desarrollado de la Cons
titución”.

En referencia a la política 
económica del Gobierno, 
Anguita aseguró que se trata 
de una determinación “estata
lista”, al no dar entrada en su 
planificación democrática a las 
Comunidades Autónomas, pro
puesta que recoge IU en su pro
yecto de consejo económico y 
social.

Para Anguita es preciso que 
exista la “movilización en el 
sentido de la concienciación”, 
como ocurrió recientemente en 
Asturias con la huelga general 
convocada el pasado día 23 de 
octubre.

Sobre la Exposición Univer
sal de Sevilla y los Juegos Olím
picos de Barcelona, Julio 
Anguita dijo que forman parte 
del “espejismo de 1992”, debido 
a que no se ha creado ningún 
tipo de infraestructura indus
trial paralela”.
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Comunica que hoy día de Todos los Santos a las doce de 
la mañana se celebrará una misa por el alma de los asegurados 

de Vértice y Santa Lucía en la capilla del Cementerio.
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El ex vicepresidente aseguró que sus relaciones con el presidente del Gobierno son muy buenas

Alfonso Guerra niega haber dicho que 
Felipe González ‘^pasaba del partido”

Seis heridos en 
una reyerta a 
hachazos entre 
payos y gitanos 
de Murcia

(

l

García Bloise asegura que ni Felipe ni Alfonso están despreocupados del partido

El exvicepresidente del 
Gobierno y vicesecretario 
general del Partido Socia
lista Obrero Español 
(PSOE), Alfonso Guerra, 
manifestó ayer en los pasi
llos del Congreso de los 
Diputados que sus relacio
nes con el presidente del 
Ejecutivo, Felipe González 
“son muy buenas”.

MADRID. (Efe).- Ante la 
insistencia de los periodistas 
por estas relaciones tras las 
últimas reuniones de la Eje
cutiva socialista, Alfonso 
Guerra, que fue abordado al 
término del debate del Pro
yecto de Ley del Servicio Mili
tar, se limitó a insistir en que 
“son buenas”.

El ex vicepresidente del 
Gobierno negó que hubiera 
hecho declaraciones a una 
revista afirmando que el pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, “pasaba del parti
do”.

Preguntado por si el viaje 
a Londres del líder del Partido 
Popular, José María Aznar, 
podría contribuir a resolver el 
contencioso de Gibraltar, 
Alfonso Guerra dijo que “¡O- 
jalá pudiera contribuir!”.

Todo lo que haga cualquier 
cualquier español en defensa 
de esa tesis es bueno, precisó, 
y ójala fuera así, pero da la 
impresión de que Gran Bre-

Alfonso Guerra vicesecretario general del PSOE.

F

,r

f

I

taña no ha cambiado su 
actitud.

Por su parte, la diputada 
socialista Carmen García Bloi
se, miembro de la Ejecutiva 
Federal del Partido Socialista

Obrero Español, expresó ayer 
su seguridad de que ni el pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, ni Alfonso Guerra 
están despreocupados del par
tido.

Actuaron contra familiares de Oscar Abad Palacios

Incidentes entre familiares 
de un etarra y la Policía

BILBAO. (Efe).- Efectivos 
del Cuerpo Nacional de Policía 
actuaron ayer en el Hospital de 
Basurto, de Bilbao, contra un 
grupo de familiares de Oscar 
Abad Palacios, presunto miem
bro de ETA herido el pasado 
viernes por la explosión de un 
artefacto que manipulaba otro 
etarra, Javier Goitia Elorduy, 
que resultó muerto.

Los incidentes, según un por
tavoz del Gobierno Civil de 
Vizcaya, se registraron pasadas 
las 10,00 horas, cuando una 
dotación policial acudió al Hos
pital de Basurto para custodiar 
a Oscar Abad en su traslado 
a otro pabellón de dicho centro.

Un grupo de “personas des
conocidas”, según la misma 
fuente, profirió “insultos y ame-
nazas” contra los agentes, en
actitud hostil y entorpeciendo 
la labor policial”, por lo que 
los miembros del Cuerpo 
Nacional de Policía se vieron 
obligados a utilizar “medios 
coercitivos”.

La Policía remitirá al juzgado 
de guardia de Bilbao las dili
gencias abiertas a raíz de estos 
hechos, en los que, según la 
mencionada fuente, no se pro
dujeron heridos ni detenidos.

Las gestoras pro-amnistía de

Euskadi, en una nota en la que 
calificaron de “violenta” y “des
proporcionada” la actuación 
policial, aseguraron que una 
joven tuvo que ser atendida en 
urgencias del propio hospital de 
una herida en la cabeza.

Según las gestoras, los hechos 
“se han iniciado cuando dos 
agentes uniformados han empe
zado a empujar al padre de 
Oscar Abad en el pasillo del 
pabellón del centro hospitala
rio, en el momento en que su 
hijo iba a ser conducido a la 
zona de consultas externas”.

”Inmediatamente -agregaron 
en su comunicado-, la actuación 
policial se ha generalizado a las 
diez personas que, entre fami
liares y amigos, se encontraban 
en la planta, aporreando a algu
nas de ellas en el mismo pasi
llo”.

Las fuentes del Gobierno 
Civil de Vizcaya señalaron que 
el traslado del presunto miem
bro de ETA se ha producido 
por la mejoría de su estado. 
En cuanto esté en condiciones 
de viajar, según la misma fuen
te, Oscar Abad Palacios ingre
sará en prisión, según lo orde
nado por el juez Baltasar Gar
zón, quien interrogó al presunto 
etarra en el hospital bilbaíno.

Prioridad, 
gobernar

Carmen García Bloi
se, diputada socialista, 
dijo en los pasillos del 
Congreso que no cree 
que sean ciertas las 
informaciones que ase
guran que Alfonso 
Guerra comentó en una 
reunión con otros 
miembros del partido 
que Felipe González 
está demasiado atento 
al Gobierno y deja de 
lado su interés por el 
partido.

Según la diputada, 
todos los dirigentes del 
PSOE están preocupa
dos por saber hacia dón
de debe ir el partido 
después del tramo 
recorrido en los últimos 
años e insistió en que 
González, ”aunque tie
ne la prioridad de 
gobernar para todos, 
tiene la responsabilidad 
política de ser el secre
tario general socialista”.

“Yo quisiera, una vez 
más, serenar los espíri
tus de todos; cada uno 
tenemos en cada 
momento una función 
que cumplir y sería malo 
olvidar esa función”, 
añadió.

Según reconoció ayer el presidente del INE

£1 censo puede aumentar 
en unas 700.000 personas
MADRID. (Efe).- El presi

dente del Instituto Nacional de 
Estadistica (INE), José Queve
do, reconoció ayer que los 
38.440.000 habitantes a que 
ascendía la población española 
según datos del mes de febrero, 
pueden verse aumentados en 
unas 700.000, con lo que la 
población española quedaría 
por encima de los 39 millones.

Quevedo, que compareció 
ante la comisión de Economía 
y Hacienda del Senado a peti
ción del Grupo Socialista, seña
ló que esta diferencia de 
700.000 personas supone un 
margen de error del 0,6 ó 0,7 
por ciento, con lo que España 
estaría en los parámetros de los 
países más avanzados en la 
materia y que espera contar con 
los datos definitivos para el pri
mer trimestre de 1992.

Rechazó rotundamente las 
acusaciones de la oposición, 
especialmente del Grupo Popu
lar, respecto a una' posible 
manipulación de las cifras, y 
dijo que “éste es el mejor censo 
desde hace muchos años”.

En marzo de este año, anun
ció, se han recogido 20 millones 
de cuestionarios, operación que 
todavía no ha concluido y que, 
por vez primera, va a dar una

cifra total del censo.
El avance facilitado en el mes 

de febrero, matizó, corresponde 
a una muestra de 2.000.000 de 
cuestionarios, lo que supone un 
20 por ciento, cantidad mas que 
suficiente para avanzar datos 
fiables.

Tras la realización del censo 
de población se están haciendo 
unas encuestas de evaluación 
para, junto con los datos defi
nitivos que aporten los ayun
tamientos, poder llegar a una 
cifra que sea lo mas próxima 
a la realidad.

Son los ayuntamientos, dijo, 
los que deben contestar apro-
bando o rechazando las cifras
que el INE les remite, y ya 
hemos recibido aprobación de 
8.000, mientras que otros 7.000 
se encuentran en fase de acep
tación.

El presidente del INE afirmó 
que el mayor problema para 
contar con datos fiables se pro
duce en los municipios de mas 
de 20.000 habitantes, ya que la 
ley electoral concede mas con
cejales a aquellos ayuntamien
tos que pasen de 20.000 habi
tantes, por lo que existen, en 
algunos casos, intereses en favor 
de inflar las cifras.

MURCIA. (Efe).- Seis peí 
sonas resultaron heridas en un 
reyerta con hachas entre payo 
y gitanos que tuvo lugar en l 
finca Las Canteras del térmim 
municipal de Aguilas, informa 
ron ayer fuentes de la Guardi 
Civil.

En el lugar de los hecho: 
que tuvieron lugar en la tard 
de anteayer, se recogieron do 
hachas que presumiblemeni 
utilizaron los implicados en 1 
disputa, indicaron a Efe las mi: 
mas fuentes.

Los seis lesionados fuero 
asistidos de heridas de divers 
consideración, producidas pe 
golpes y cortes, en el servid 
de urgencias de Aguilas y po: 
teriormente en hospitales d 
Lorca y la capital murciana,

Fuentes de la guardia civ 
indicaron a Efe que se desc( 
nocen las circunstancias y k 
móviles de la reyerta, aunqi 
pudo originarse por una dispu 
sobre un posible robo de pn 
duetos en una explotación agí 
cola.

Los participantes en la rif 
fueron identificados como Fel 
pe L.G, Felipe L.M., Migu 
L.M., Manuel F.S., Isidro F. 
y Juan F, los tres primen 
payos y los tres últimos de raí 
gitana.

Por otra parte, el ministeri 
fiscal ha solicitado en el juid 
celebrado en la Audiencia Pn 
vincial de Jaén cuatro años 
dos meses de cárcel pa>^ 
Manuel Antonio Alves Ubalá 
de 40 años, y Joaquín Garci 
Villalobos, de 36, acusados ( 
un delito de proxenetismo.

La Audiencia 
Nacional “no se 
opone” a dar un 
permiso a Miche 
Domínguez

MADRID. (Efe).- 1 
Audiencia Nacional “no se of 
ne” al permiso de 48 horas sí 
citado por el inspector Mid 
Domínguez, condenado jm 
con el subcomisario José An 
do a 108 años de prisión ( 
delitos relacionados con 
GAL, para visitar a su mu 
y a su nueva hija, nacida 
pasado viernes.

Fuentes jurídicas informal 
a Efe que el tribunal que jin 
a los dos policías ha Üb^ 
oficios al director de la pn^ 
de Guadalajara, quien a^’' 
debe decidir sobre la salida 
Domínguez, y a la Secre^ 
de Estado para la Seguria 
para que se adopten las m' 
das necesarias para la vigilas 
del inspector.

Las mismas fuentes exp 
ron que ni el fiscal ni las a 
saciones se han opuesto a 
salida del inspector, si bien 
acción popular pidió que se 
tringiera el permiso a veinte 
tro horas.

Domínguez solicitó el p^^ 
so a la Audiencia Nacioa^ 
pasado martes con el ha 
poder visitar a su segunda
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Felipe González 
defíende una 
solución 
negociada para 
Haití

MADRID.(Efe).- El presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, no es partidario de 
una intervención armada en 
Haiti para reponer al destituido 
presidente de ese país, Jean 
Bertrand Aristide en su cargo, 
sino de una solución negociada, 
informaron a Efe fuentes del 
ministerio del Portavoz.

Esta posición fue expuesta 
por González a Aristide, con 
quien se entrevistó ayer en el 
palacio de la Moncloa, y a quien 
expresó su condena del golpe 
militar que le derrocó a finaleJi 
de septiembre, y el apoyo de 
España a la restauración del 
orden constitucional y de la 
legitimidad democrática en ese 
país.

En el curso de la entrevista, 
Felipe González defendió una 
solución negociada concertada 
por Naciones Unidas y la Orga
nización de Estados America
nos (OEA) en el mismo Haití, 
de manera que se controle su 
evolución, y se ponga en marcha 
la restauración constitucional, 
agregaron las fuentes.

En cuanto al embargo decre
tado para obligar a los militares 
golpistas a reponer la legalidad 
democrática, González expresó 
al ex presidente de Haiti que 
espera la eficacia de esta medi
da para “desalentar” a los auto
res del golpe de Estado.

Jean Bertrand Aristide, que 
dialogó con González durante 
una hora, pidió el apoyo de 
España y de la Comunidad 
Internacional, así como la pre
sencia de ésta en Haiti, para 
evitar derramamientos de san
gre.

Aristide, que tan solo estuvo 
dos horas en Madrid, abandonó 
la capital de España, tras su 
encuentro con González, en 
dirección a Caracas.

Aunque no hizo declaracio
nes antes de partir hacia Vene
zuela, si realizó manifestaciones 
a su llegada a Barajas. En ellas 
resaltó que considera que, en 
un plazo medio, estará de nuevo 
gobernando su país.

El derrocado presidente de 
Haiti ha realizado un viaje por 
Europa para pedir él apoyo 
internacional que, además de ¿i 
Madrid, le ha llevado a Roma 
y París en los últimos días.

Así lo adelantó ayer el secretario de Estado de Economía, Pedro Pérez

La inflación a Anales de año
será de un 5,3 por ciento

En 1992 se irá consolidando la recuperación económica, aunque lentamente

La inflación en 1991 se 
situará entre el 5,3 y 5,5 
por ciento, en 1992 bajará 
hasta el 5%, mientras que 
un año más tarde se colo
cará entre el 4 y 4,25%. 
Así lo adelantó el secre
tario de Estado de Eco
nomía, Pedro Pérez, quien 
aseguró que el próximo 
año se mantendrá la polí
tica monetaria restrictiva.

MADRID. (Agencias).- 
Durante su intervención en 
unas jornadas sobre los pre
supuestos generales del Esta
do para 1992, organizadas por 
la Asociación para el Progre
so de la Dirección (APD), 
Pedro Pérez reiteró que la 
economía española evolucio
na de acuerdo con los obje
tivos buscados de desacelerar 
la demanda interna.

En 1992 se irá consolidando 
la recuperación económica, 
aunque de una forma lenta, 
para no quebrar el ritmo del 
proceso de corrección de los 
desequilibrios en materia de 
precios y sector exterior. La 
economía española crecerá un 
3,3 por ciento, cifra bastante 
superior a la que experimen
tará la media de la Comu
nidad Europea, un 1%. Este 
crecimiento permitirá a Espa
ña recuperar el retraso que 
sufre respecto a la renta 
media del Comunidad Euro
pea.

Por otra parte, poco más 
de 600 empresas españole.s 
soportan en el 80 por ciento 
de la carga recaudatoria del 
impuesto de Sociedad, y prác
ticamente el porcentaje res
tante, lo sugragan las empre
sas con 250 millones de fac
turación anuales, según expli
co el secretario de Estado de 
Hacienda, Antonio Zabalza.

La campaña informativa 
para suscribir Deuda Espe
cial, ha comenzado con el 
envío de 1,5 millones de ejem
plares. El secretario de Esta
do de Hacienda, no desmintió 
que los gastos que realicen 
las empresas, como pago de

*
La economía evoluciona de acuerdo con los objetivos buscados, 

salario en especie, puedan 
quedar exentos de tributación 
si se sitúan por debajo de las 
100.000 pesetas.

El secretario de Estado de 
Hacienda, Antonio Zabalza, 
manifestó en el transcurso de 
unas jornadas sobre “Presu
puestos Generales 1992” que 
se encuentran en fase de estu
dio las modificaciones que 
habrán de presentarse en el 
Impuesto de Sociedades.

Uno de los principales 
objetivos contemplados en los 
borradores previos, contem
pla la obtención de beneficios 
fiscales para las empresas que 
tomen riesgos en el exterior 
y quieran repatriar sus ingre
sos.

El secretario de Estado de 
Hacienda afirmó asimismo 
que el reparto de la carga 
recaudatoria del Impuesto de 
Sociedades, ya no resulta jus
ta. La distribución de la carga, 
según explicó, es soportada en 
su mayor parte por 612 
empresas, que son responsa
bles con el pago de su impues
tos, del 50 por ciento de lo 
que recauda el de Sociedades.

Por el contrario, las empre
sas que facturan menos de 
250 millones de pesetas, que 
son el 80 por ciento de las 
que existen en España, sólo 
aportan el 11,3 por ciento del 
Impuesto de Sociedades.

España 
eliminará 
restricciones

• España eliminará en 
1992 las restricciones a 
determinadas importa
ciones procedentes de 
países extracomunita
rios, en el marco del 
proceso de liberaliza
ción económica, anun
ció. el secretario de 
Estado de Economía en 
un seminario sobre los 
presupuestos. España 
renunciará voluntaria
mente a la posibilidad 
de paralizar las impor
taciones (lo que en len
guaje comunitario se 
conoce como restriccio
nes cuantitativas) de 
quince productos quí
micos y siderúrgicos 
que provengan de paí
ses ajenos a la CE, pre
cisaron fuentes de la 
Secretaría de Estado de 
Comercio. El propósito 
de las autoridades es ir 
más allá en el proceso 
de reducción arancela
ria y restricciones cuan
titativas negociadas con 
la CE en el tratado de 
adhesión.

Hasta agosto se 
perdieron más 
de 32,7 millones 
de horas por 
huelgas

MADRID. (Efe).- Un total 
de 32.784.568 horas de trabajo 
se perdieron en España durante 
los ocho primeros meses del 
año, lo que representa una dis
minución del 13,24 por ciento 
respecto al mismo período del 
año anterior, según un informe 
de conflictividad laboral elabo
rado por la CEOE.

El citado estudio refleja que 
hasta agosto de 1991 se pro
dujeron 1.276 huelgas en las que 
participaron 1.188.199 trabajado
res.

Si se descuentan la.s huelgas 
en servicios públicos y las que 
tuvieron motivaciones extrala
borales, la conflictividad estric
tamente laboral ascendió a 1.108 
paros, con 653.370 trabajadores 
implicados y 16.050.973 horas 
de trabajo perdidas.

Estos datos representan una 
disminución de las huelgas 
estrictamente laborales del 
22,41 por ciento, del 25,29 por 
ciento en los trabajadores afec
tados y del 22,68 por ciento en 
las horas perdidas.

En agosto hubo 61 huelgas, 
un 19,61 por ciento más que 
en el mismo mes del año ante
rior, con 15.749 trabajadores 
afectados, lo que supone un 
descenso del 20,47 por ciento. 
En el mes de agosto de este 
año se perdieron 548.876 horas 
de trabajó, lo que supone una 
disminución del 4,57 por ciento 
respecto a agosto de 1990.

La conflictividad estrictamen
te laboral en el mes de agosto 
se concretó en 52 paros con 
11.875 trabajadores afectados, el 
99,3 por ciento de las plantillas, 
y 513.124 horas perdidas.

Barcelona fue la provincia 
donde se produjeron más con
flictos laborales en agosto con 
catorce huelgas, seguida de 
Asturias con nueve, Guipúzcoa 
con seis, Madrid con cinco y 
Valencia con tres.

Granada fue la provincia 
donde hubo un mayor número 
de trabajadores afectados con 
8T277 personas, seguida de Bar
celona con 2.052, Asturias con 
1.099, Madrid con 577 y Gui
púzcoa con 161.

El mayor número de horas 
perdidas por huelgas se dio en 
León con 332.000, Granada con 
66.216 y Barcelona con 53.872 
horas de trabajo perdidas.

EL COBRADOR DEL FRAC
COBRO DE MOROSOS

CESIONARIO PARA ALBACETE:

VALENCIANA DE COBROS, S.L.
EN ALBACETE ESTAMOS:
MAYOR, 35-6" R
TEFN. 24 27 34
FAX. 21 54 82
ALBACETE 02001

EN VALENCIA ESTAMOS:
RUMBAU, 1-6» PTA 45
TEFN. 352 23 52/352 26 61/ 351 10 06
FAX. 96/394 01 32
VALENCIA 46001



ECONOMIA La Tribuna ^Viernes, 1 de
Noviembre de 1991

Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (264’64) actual (263’77)
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.600’00. 3.600’00

B. Exterior 3.970’00 3.970’00

B. Central 4.100’00 4.095’00

B. Hispano 3.110’00 3.095’00

B. Popular 11.440’00 11.460’00

B. Santander 4.895’00 4915’00

B. Valencia 1.390’00 1.400’00

Barclavs Bank 710’00 712’00

B. Zaragozano 2.500’00 2.500’00

B. Cto. Balear 3.800’00 3.850’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.940’00 2.970’00

B. Alicante 5.010’00 5.020’00

B. Vitoria 2.895’00 2.895’00

B. Andalucía 9.900’00 10.000’00

B. Castilla 31.650’00 31.600’00

B. Herrero 3.970’00 3.980’00

B. Pastor 6.550’00 6.590’00

B. Vasconia 4.550’00 4.550’00

B. Atlántico 2.840’00 2.830’00

B. Galicia 6.040’00 6.000’00

B. Fomento 2.040’00 2.050’00

Bankinter 7.410’00 7.430’00

B. Progreso 2.650’00 2.650’00

Aguas Barcelona 3.760’00 3.900’00

Catalana de gas 6.140’00 6.150’00

Eléct. Viesgo 2.530’00 2.600’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.110’00 1.110’00

F.E.C.S.A. 744’00 744’00

Hidrocantábrico 1.865’00 1.860’00

Hid. Cataluña 405’00 405’00

Hid. Española 545’00 549’00

Iberduero 712’00 722’00

Saltos del Nansa 6.610’00 6.620’00

Sevillana Eléc. 564’00 555’00

Unión Eléc. Fenosa 579’00 5813.0

Emp. Nac. Eléctric. 2.710’00 2.705’00

Eléc. Ribagorzana 1.830’00 1.830’00

Gas y Eléctric. 2.760’00 2.785’00

Unión Ind. Agrogan. 1.620’00 1.565’00

El Aguila 1.000’00 998’00

Azucarera 4.790’00 4.790’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.350’00 2.320’00

Campofrío 9.800’00 9.800’00

Ebro Agrícolas 2.465’00 2.470’00

Tabacalera 5.520’00 5.430’00

Koipe 3.940’00 3.940’00

Finanzauto 1.020’00 1.005’00

Aslarid 2.200’00 2.185’00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 1.740’00 1.670’00

Portland Valder. 13.600’00 13.320’00

Valenc. Cementos 9.350’00 9.400’00

Uralita, S.A. 1.320’00 1.310’00

Cristalera Esp. 6.300’00 6.310’00

Dragados y Const. 2.105’00 2.075’00

Obras y Const. Ind. 5.260’00 5.360’00

Vallehermoso 2.915’00 2.900’00

Bami 760’00 774’00

Prima Inmobiliaria

Inm. Met, Vasco-Centr. 4.990’00 4.950’00

Sotogrande 400’00 395’00

Inmob. Urbis 1.205’00 1.200’00

Focsa 7.220’00 7.270’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.500’00 1.490’00

Financiera y minera 4.100’00 4.100’00

Cubiertas 11.500’00 11.360’00

Huarte 1.785’00 1.795’00

Urbanizaciones y Trans. 503’00 504’00

Filo, S.A. . 1.530’00 - 1325^0

Corp. Fin. Alba 5.170’00 5.100’00

Cía. Gral. Invers, 924’00 925’00

Cofir 1.470’00 1.420’00

Corp. Fin. Hispamer 2.700’00 2.700’00

Papelera Española 221’00 221’00

Sarrió, S.A. 744’00 748’00

Eppic 235’00 235’00

Argón 4.200’00 4.195’00

Ercros 620’00 613’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.025’00 1.035’00

Carburos metálicos 4.450’00 4.500’00

Repsol 2.740’00 2.790’00

Cepsa 2.360’00 2.370’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA....................... 105’351 105’667
1 ecu.................................... 128’686 129’072
1 marco alemán.................. 62’859 63’047
1 franco francés.................. 18’398 18’454
1 libra esterlina................... 183’126 183’676
100 liras italianas................ 8’393 8’419
100 francos belgas............... 305’276 306’194
1 florín holandés................. 55’788 55’956
1 corona danesa.................. 16’199 16’247
1 libra irlandesa.................. 168’035 168’539
100-escudos portugueses.... 73’138 73’358
100 dracmas griegas........... 56’189 56’357
1 dólar canadiense.............. 93’803 94’085
1 franco suizo...................... 71’589 71’805
100 yens japoneses.............. 80’267 80’509
1 corona sueca.................... 17’247 17’299
1 corona noruega................ 16’038 16’086
1 marco finlandés............... 25’770 25’848
100 chelines austríacos....... 892’333 895’017
1 dólar australiano.............. 82’060 83’306

NOMBRE VALOR

Petromed

APERTURA ULTIM

La Seda de Barcelona

Sniace 228’00 222’0(1

Emp. Nac. Celulosa 1.710’00 1.700’0¿

Fosforera 1.755’00
1.700’o3

Algodonera S. Antonio 566’00 537’01!

Tafisa Serie B 1.780’00 1.780’00

Corp. Mapfre 5.040’00 5.000’00

Unión y el Fénix 5.100’00 5.110’00

Azkoyen 2.770’00 2.700’0(j

Dimetal 2.900’00 2.895’00'

Nicolás Correa 1.750’00 1.750’01)'

A. Hornos Vizcaya 146’00 150’0¿

Acerinox 6.600’00 6.470’00-

Asturiana Zinc 3.200’00 3.200’01)’

Esp. del Zinc 925’00 930’01

Mat. y Construcción 426’00 425’0(1

M. Montana Quijano ' 180’00 187’01

Met. DuroTelguera 1.295’00 1.310’01

Amper 630'00 625’0(1

Tubacex 495’00 390’00.

Zardoya Otis 11.550’00 11.520’01

Citroen Hisp. 5.900’00 5.900’01

Tudor 960’00 965’OJi

Nissan M. Ibérica 506’00
510’1)1

Telefónica 1.265’00 1.260’0^

Autop. M. Nostrum 1.265’00 1.260’015

Autopistas C. Esp. 1.195’00 1.200’08

Prosegur 3.090’00 3.055:0(8

Vidrala

Commerzbank

Volkswagen
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Nuevos goteos a la baja
MADRID. (Fax Press).- La semana en el mercad 

de valores madrileño finalizó, una vez más, con U3 
claro predominio de las órdenes vendedoras aunqua 
al igual que en jornadas anteriores, sin presionar demf 
siado y con una pérdida en el índice general de 0,8 
puntos. 1

La repetición en la subasta de bonos y obligacionfí 
vino a confirmar que no se va a producir 
cambio en la trayectoria a seguir por los tipos < 
interés, por lo que los goteos a la baja se impoo^ 
en la mayoría de los valores. También el volunif 
de negocio continúa centrado en un par de valo^ 
que permiten poner las cifras de negocio por enciU 
de los 10.000 millones de pesetas efectivas. Cabe de 
tacar la operación registrada en el Banco Central 
241.150 títulos al precio de 4.100 pesetas. Otra ap' 
cación a tener en cuenta fue las 200.Ó00 accjoí^ 
de Coysa intermediada por Dinver. Telefónica, 
embargo, ha disminuido considerablemente su a<^J 
vidad ya que no logró superar el millón de accioa‘

ti
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Ambos siguieron la apertura de la Conferencia de Madrid y trataron la situación de Jerusalén Este

Yaser Arafat regresó a Túnez tras
entrevistarse con Hasan II de Marruecos

El vicepresidente sirio viaja repentinamente a Beirut para reunirse con el presidente libanés

W
; 

5?

«
Hasan II, es considerado junto al líder palestino, el gran ausente en la Conferencia de Paz.

PqI El presidente de la Orga- 
—r nización para la Liberación 
w de Palestina^ Yaser Arafat, 
yi regresó ayer a Túnez al tér- 
W mino de su visita de 24 

horas a Marruecos, donde 
■ se entrevistó con Hasan IL

W Ambos Siguieron la apertura 
- de la Conferencia de 

—í Madrid y conversaron sobre 
5>Q([ la situación de Jerusalén 

Este y su futuro Estatuto.
RABAT. (Efe).- El líder 

ygl palestino, que estaba acornpa- 
~7 fiado por el jefe del departa- 
m mentó político de la OLP, 

f Faruk Kadumi, un miembro del 
rOli Comité Ejecutivo de la orga- 
j nización, Abdellah Hurani, y su 

W consejero Basam Abú. Charif, 
fue invitado por el monarca 
alauí a una cena en la que estu- 
'''^’^®'^ presentes varios minis- 
tros marroquíes.

ygl La visita del líder palestino 
—T es considerada muy significativa 
5’0( en medios periodísticos de 

Rabat, toda vez que es la pri- 
^ mera que realiza tras comenzar 

la histórica Conferencia de Paz
3’01 para Oriente Medio y que por

vez primera en la historia sienta 
en la misma mesa a palestinos 
e israelíes.

Arafat se dirigió a Marruecos 
para “entrevistarse con Hasan 

| 11, no sólo en tanto que rey 
{ de Marruecos, sino también 

TOt

3’01

como presidente de la Unión 
del Magreb Arabe (UMA), en 
este día de importancia vital e 
histórica”, según afirmó en unas 
breves declaraciones a su lle
gada. 

“Los dirigentes de la UMA 
contribuyen activamente en el 

n’0( ^'^^*^° ‘^^ 1^ Conferencia de 
—- Madrid a apoyar a sus herma-

nos palestinos y a sus hermanos 
de países árabes directamente 
comprometidos en el conflicto 
de Oriente Próximo”, añadió el 
presidente de la Organización 
para la Liberación de Palestina.

Sin embargo, la participación 
de los países magrebíes en la 
Conferencia de Madrid está 
siendo muy discreta, sobre todo 
después de que se asegurase 
hace unas semanas que Hasan 
ir de Marruecos estaría presen
te en la histórica Conferencia 
de Paz.

El monarca marroquí, según 
se asegura en medios diplomá
ticos, había acariciado la idea 
de asumir un papel de mediador 
directo entre palestinos e israe

líes, dada su reputación de 
moderación internacional y su 
relación con Israel, mucho 
menos hostil en comparación a 
otros países árabes.

Así pues, el encuentro de 
Marrakech se ha convertido en 
el encuentro de los dos grandes 
ausentes de la Conferencia de 
Madrid.

Visita imprevista

El vicepresidente sirio, Abdel 
Halim Jadam, llegó ayer en visi
ta inesperada a Beirut, donde 
fue recibido por el presidente 
libanés, Elias Haraui, con el que 
tratará diversos asuntos de inte
rés común relacionados con la 

seguridad regional.
La visita se produce después 

de que Israel responzabilizara 
días atrás a Siria por los aten
tados antiisraelíes ocurridos en 
el sur del Líbano, que ocasio
naron varios muertos.

Los dos políticos discutirán 
también sobre la Conferencia 
de Paz en Madrid, que cumplió 
ayer su segundo día.

Siria y Líbano firmaron un 
Tratado de Fraternidad y Coo
peración el pasado veintidós de 
mayo, el cual fue duramente cri
ticado por Israel que lo con
sideró “una anexión encubierta 
del Gobierno de Damasco a 
este país”.

<6

Importante reunión en Bruselas.

Los ministros de 
Exteriores de ¡a 
CE se reunirán 
con ¡os de ¡a 
UMA y Jordania

Los ministros de Exte
riores de la CE se reu
nirán el próximo lunes, en 
Bruselas, con sus colegas 
de Jordania y de la Unión 
del Magreb Arabe 
(UMA).

La reunión ministerial 
del 4 de noviembre con 
el jefe de la diplomacia 
jordana, Kamel Abu 
Jaber, consituirá la segun- 
d¿t sesión del Consejo de 
Cooperación CE-Jorda- 
nia desde que éste se ins
tituyó en 1984.

Aunque el objetivo 
principal de la.s conversa
ciones es repasar la coo
peración económica entre 
los “Doce” y el reino 
hachemí, las dos partes 
examinarán durante una 
cena cuestiones políticas 
como la Conferencia de 
Paz sobre Oriente Medio, 
indicaron las fuentes.

Abu Jaber preside la 
delegación que su país 
envió conjuntamente con 
la palestina a Madrid.

pru ^ ema

prosema, s.i.
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Más de 5.000 personas han muerto ya en el conflicto, según el titular de Exteriores croata

Los combates entre el Ejército federal 
y los croatas vuelven a recrudecerse

Clima de , 
incertidumbre en^ 
Zaire tras la l 
formación de un, 
nuevo Gobierno

EI buque ^‘SIavija’\ con abundante ayuda humanitaria, logra atracar en Dubrovnik

Los combates entre las 
tuerzas secesionistas croa
tas y el Ejército federal 
yugoslavo volvieron a 
recrudecerse ayer Jueves 
tras un día de calma rela
tiva en los principales 
frentes, según coincidían 
en informar fuentes croa
tas y serbias.

ZAGREB, (Efe).- “Radio 
Croacia” informó de que el 
puerto de Vukovar estaba 
siendo atacado desde varias 
direcciones y “con todos los 
medios que tiene a su dispo
sición el Ejército serbiocomu- 
nista”. La emisora afirmó que 
los aviones federales MIG-21 
seguían “recreándose contra 
las ruinas de la ciudad” donde 
han causado 24 heridos.

Separado de la vecina Ser
bia por el Danubio, los defen
sores croatas de Vukovar afir
man que unos 200 atacantes 
serbios perdieron la vida en 
una ofensiva duramente 
rechazada anteayer.

Los serbios de la Eslavonia 
croata quieren hacer de Vuko
var la capital del enclave que 
pretenden formar y ese sería 
el último objetivo que les que
da por conquistar, con la deci
siva ayuda del Ejército federal.

Por su parte, la agencia 
yugolsava Tanjug señaló que 
el asedio de Vukovar ha reci
bido nuevos refuerzos, inclui
do un contingente de volun
tarios paramilitares mandado 
por Vojislav Seselj, líder de 
los ultranacionalistas serbios.

Los cazabombarderos fede
rales bombardearon en la tar
de del miércoles, según las 
fuentes croatas, los centros de 
Vukovar y Osijek, en Eslavo-

Mitterrand aboga ante Gorbachov por 
mantener el poder central en la URSS

SOUSTONS. (Efe).- La 
construcción europea, el man
tenimiento de un poder central 
en la URSS y la necesidad de 
una ayuda alimentaria de 
urgencia a ese país fueron ayer 
los principales temas de con
versación entre Francois Mit
terrand y Mijail Gorbachov.

Los jefes de Estado soviético 
y francés pidieron, en una rueda 
de prensa conjunta, el refuerzo 
de la construcción europea con 
estructuras que puedan favore
cer a largo plazo el acercamien
to de todos los países de 
Europa.

Mitterrand declaró que la 
confederación europea podría 
permitir a todos los países de 
Europa, los de la CE y los otros, 
colaborar y trabajar juntos y 
dotarse de estructuras más 
estrictas, pero para ello es nece
sario, añadió, el paso de algunos 
países a la democracia.

Gorbachov, quien llegó el 
miércoles a Francia para una

Se intensifican los bombardeos sobre el puerto fluvial de Vukovar.

nia Oriental, y Kutina, unos 
60 km al este de la capital 
croata, Zagreb, así como los 
alrededores de Daruvar y 
Virovitica, al norte de Kutina.

Un total de 12 ciudades 
croatas, siempre según las mis
mas fuentes, fueron atacadas 
por artillería y lanzacohetes 
múltiples, dejando un balance 
de cinco muertos y más de 
60 heridos.

El Ejército federal continuó 
ayer con sus ataques contra 
Osijek desde Barania, al otro 
lado del río Drava, junto a 
los suburbios de dicha ciudad.

El ministro de Exteriores 
croata, Zvonimir Separovic, 
declaró hace poco que más 

visita de menos de 24 horas, 
comentó que “hay que construir 
una Europa nueva que disponga 
de un espacio político, jurídico, 
cultural”.

El líder soviético manifestó 
su deseo de “construir las rela
ciones con los europeos respe
tando las reglas del juego comu
nes, en el interés de todos” y 
consideró que es necesario 
crear “nuevas instituciones”.

Sobre la situación en la 
URSS, dijo que “hay que cons
tituir un Estado federal nuevo”, 
en el que también están inte
resados los occidentales, y que 
“el mantenimiento de la Unión 
es completamente indispensable 
para evitar los enfrentamientos 
y la recesión económica”, ya 
que, si se tomara “la vía de 
la secesión” se presentarían 
“problemas insolubles”.

“En el plano fundamental, 
Francia no está interesada en 
ver una dispersión y una especie 
de vacío político” en la URSS. 

de 5.000 personas han perdido 
la vida en los conflictos en 
territorio croata, decenas de 
miles resultaron heridas y mas 
de 350.000 tuvieron que aban
donar sus hogares.

Cadáveres flotando en el 
Danubio

Asimismo, desde el pasado 
17 de julio se han encontrado 
40 cadáveres humanos, con 
claras señales de tortura, flo
tando en el Danubio, río que 
marca la frontera entre Croa
cia y Serbia a lo largo de unos 
100 km, informó ayer el médi
co forense Milos Tasic.

El líder croata Stjepan

Francois Mitterrand, presidente francés.

'

Mesic asistió ayer por la 
mañana a una misa de acción 
de gracias en la iglesia de San 
Blas, catedral de la asediada 
Dubrovnik, a cuyo puerto lle
gó a bordo del buque “Slavija” 
a las 05.00 gmt de este jueves.

El buque “Slavija”, con ayu
da humanitaria, recibió auto
rización para atracar tras una 
lenta y tensa negociación por 
radioteléfono con el almirante 
federal Stane Brovet.

Stijepan Mesic es presiden
te de la paralizada Presidencia 
colegiada yugoslava, escindida 
entre el “bloque serbio” de 
cuatro miembros de la misma 
y el resto, que no acata las 
órdenes del resto.

KINSHASA. (Efe).- Un cli-( 
ma de incertidumbre respectoi 
al futuro de Zaire reinó ayer 
en Kinshasa, 24 horas después' 
de haberse anunciado la for-* 
mación de un Gobierno de cri-f 
sis encabezado por el primeri 
ministro, Bernardin Mungulj 
Diaka. I

Comandos de la guardia pre
sidencial del mariscal Mobutu 

l 
C 

2 
í 

r. 
t

Sese Seko, que gobierna Zaire 
desde hace 26 años, patrullan j 
en vehículos militares por las [. 
calles de Kinshasa, mientras los 
500 soldados belgas enviados j^ 
hace un mes para proteger a ^, 
sus compatriotas se preparan g 
para regresar a Bélgica. ^

El Gobierno belga anunció j. 
ayer que retirará sus tropas de 
Zaire cumpliendo una petición 
en tal sentido transmitida poi 
Mobutu al embajador de Bél- 
gica en Kinshasa, Jean Coene.

Mobutu cursó, asimismo, car- 
tas a ocho países vecinos en 
las que advertía que no per 
mitirá a ningún avión belga pro
cedente de ellos aterrizar er 
territorio zaireño, lo que obli- 
gará a esos aparatos a dirigirsf 
a aeropuertos del Congo o d( 
Gabón para evacuar desde all J 
a los últimos ciudadanos belga! 
que salgan de Zaire. !

Tshisekedi, designado primei 
ministro a principios de este ‘ 
mes, fue destituido por Mobutu ' 
48 horas después de tomai .' 
posesión de su cargo por haber- — 
se negado deliberadamente 
jurar acatamiento a la Consti- — 
tución y a reconocerle a él como 
garante de la nación.

Elecciones en Zambia

Unos tres millones de pí 
sonas votaron ayer en las p 
meras elecciones general 
democráticas que se celebran > 
Zambia en los últimos 20 añ 
y en las que el presidente Ke 
neth Kaunda se juega su pí 
manencia en el poder despu 
de 27 años como jefe de Estad

La jornada electoral, que 
abrió a * las 06.00 hora loe 
(04.00 horas GMT), discurr 
pacificamente, según fuent 
oficiales, que recordaron qi 
nueve grupos de observador 
internacionales y dos nacional 
participan en su supervisio

Fuente.s oficiales recordare 
ayer que los resultados de 1 
comicios no serán públicos ha 
ta esta noche o mañana.

Las elecciones en Zamb 
demostrarán si la poblacú 
desea seguir gobernada por 1' 
mismos que han dirigido el p^^ 
en los últimos 27 años o > 
decantan por uno de los 12 pj 
tidos de oposición formaje 
tras el restablecimiento de 
democracia, entre los que de 
taca el Movimiento p^’’. 
Democracia Multipartidis' 
(MDM).

El proceso de transicio 
hacia un régimen multipartidi^ 
ta en Zambia, ha estado p^ 
tagonizado por el líder 
gubernamental Partido Uni_ 
de Independencia Nación' 
(UNIP) y presidente de 
Republica, Kenneth Kaunda, 
por el jefe de la coalición oP 
sitora MDM, Frederick 
luba.

M.C.D.2022
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El presidente norteamericano abrió en Houston una serie de actos con el objetivo de recaudar fondos

Bush se lanza a la arena electoral con
el ‘‘fantasma” de la crisis económica
Los demócratas le reprochan poseer ‘^el peor registro económico desde la presidencia de Hoover”
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El presidente Bush se lanzó ayer a la arena electoral 
de los comicios de 1992 en el primer acto destinado 
a recaudar fondos para fínanciar su campaña, con el 
trasfondo del fantasma de la crisis económica. Bush 
no ha anunciado formalmente que se presentará a la 
reelección, pero nadie lo duda en la Casa Blanca.

WASHINGTON. (Efe).- 
El tándem Bush-Quayle fue 
la gran atracción de la cena 
que se celebró ayer en Hous
ton (Texas) al precio de mil 
dólares por comensal, y que 
abre una serie de actos orga
nizados con el objetivo de 
recaudar 26 millones de dóla
res en unas semanas.

Hace tan sólo un mes, la 
cena de Houston se presen
taba como todo un acto de 
exaltación a Bush, pero éste 
se vio empañada por el 
aumento del pesimismo entre 
los norteamericanos acerca 
de la marcha de la economía 
del país.

El líder demócrata en el 
Senado, George Mitchell, 
dijo el miércoles que “Bush 
tiene el peor registro econó
mico desde la presidencia de 
Herbert Hoover”, ya que la 
economía del país crecerá a 
una media anual del 1,6 por 
ciento durante los cuatro 

años del mandato, eso si la 
crisis no se agudiza más.

El presidente del Comité 
Nacional Republicano, Clay
ton Yeutter, indicó, por su 
parte, que “el presidente pue
de presentarse y ganar, aun
que la economía no vaya tan 
bien como él quisiera”.

La crisis económica del país 
se ha convertido en el ver
dadero talón de Aquiles de 
Bush, después de disfrutar, 
tras la victoria en la guerra 
contra Irak, de una de las 
cotas de popularidad más altas 
de la historia estadounidense.

La popularidad llegó a tales 
niveles que incluso entre las 
filas demócratas se reconocía 
que el presidente sería inven
cible en las elecciones de 
noviembre de 1992.

Ahora las cosas han cam
biado, como lo demuestra que 
dos prominentes demócratas, 
el gobernador de Nueva York, 
Mario Cuomo, y el reverendo

11

George Bush aún no ha anunciado que se presentará a la reelección.

Jesse Jackson están pensando 
seriamente en presentar sus 
respectivas candidaturas.

Con la cena de ayer en 
Houston -ciudad de adopción 
de Bush- el presidente 
comienza una campaña de 
recaudación de fondos que 
continuará en noviembre con 
otros dos actos en Nueva York 

y Washington.
Bush quiere prestar más 

atención a los problemas de 
la política interna norteame
ricana y, por ello, el miércoles 
se reunió de nuevo en la Casa 
Blanca con sus asesores eco
nómicos nada más llegar de 
Madrid para asistir a la Con
ferencia de Oriente Medio.

Al menos 35 
muertos al 
descarrilar un 
tren en el sur de 
la India

NUEVA DELHI. (Efe).- Al 
menos 35 personas murieron y 
más de cien resultaron heridas 
al descarrilar un tren en el esta
do de Karnataka, sur de la 
India, informó ayer jueves, la 
agencia estatal Press Trust of 
India (PTI).

Fuentes oficiales ferroviarias 
han confirmado que quince 
cuerpos han sido rescatados y 
no descartan que el número de 
víctimas mortales puede elevar
se cuando terminen las labores 
de socorro puesto que son once 
los vagones afectados.

El tren, que hacía el trayecto 
Nueva Delhi-Karnataka, trans
portaba a unos 1.500 pasajeros 
y viajaba a una velocidad supe
rior a los 60 kilómetros por 
hora, descarriló el miércoles por 
la noche al chocar contra pie
dras caídas en la vía debido a 
un desprendimiento de tierras.

Por otra parte, una fuerte tor
menta, que se combinó con 
mareas altas, hizo estragos 
durante la madrugada de ayer 
en la costa noreste de Estados 
Unidos, donde cientos de resi
dentes fueron evacuados.

Las autoridades de varios 
estados declararon el estado de 
emergencia, mientras en varios 
barrios y suburbios de Nueva 
York el departamento de Sani
dad ha recomendado a los habi
tantes que no beban agua del 
grifo por temor a la contami
nación por las inundaciones.
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1 Hubo un tiempo en el que la única forma de hacer justicia 
era infringir la ley.
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La Reina 
intervendrá en la
VI Conferencia 
Internacional 
sobre la droga

CIUDAD DEL VATICA
NO. (Efe).- La Reina de Espa
ña intervendrá personalmente 
en la jornada conclusiva de la 
VI Conferencia Internacional 
sobre la droga que, organizada 
por el Vaticano, tendrá lugar 
en Roma del 21 al 23 de 
noviembre.

En esta conferencia interven
drán figuras de relieve del mun
do político, científico y cultural, 
entre ellos el secretario general 
de la ONU, Javier Pérez de 
Cuéllar, 
Mayor 
General 
premios

el español Federico 
Zaragoza, director 
de la UNESCO, y los 
Nobel de medicina 

Rita Levi Montalcini y Joseph 
E. Murray.

También el director general 
de la Organización Mundial de 
la Salud, Hiroshi Nakajima; el 
presidente de la república de 
Bolivia, Jaime Paz Zamora, y 
el profesor Julián Marías, 
miembro de la Real Academia 
Española de la Lengua, parti
ciparán en dicha reunión.

La Reina Sofía hablará sobre 
“Presencia y futuro de la droga 
y el alcoholismo” el sábado 23 
de noviembre, día de la clau
sura, inmediatamente después 
de que el presidente del 
Gobierno italiano, Giulio 
Andreotti, lo haga sobre “Com
promiso común de los gobier
nos en la erradicación de la 
droga”.

Concedidos los 
primeros
Premios “Félix” 
de cine europeo 
de 1991

BERLIN. (Efe).- El jurado 
internacional del concurso de 
cine europeo de Berlín 1991, 
concedió ayer los premios “Fé
lix” en cinco de las doce cate
gorías y nominó a los candi
datos en las categorías prin
cipales.

Un “Félix” -considerado la 
contrapartida europea del “Os
car” de Hollywood- fue adju
dicado a Jaco van Dormael, 
guionista, y otro a Walther van 
den Ende, camarógrafo, por su 
labor en la cinta belga “Toto 
el héroe”.

El premio al mejor montaje 
correspondió a la italiana 
Gian-Carla Simoncelli, por la 
película “Ultra” y el del mejor 
compositor fílmico, fue para 
Hilmar Bjoern Hilmarsson, por 
la banda sonora de la película 
islandesa “Children of nature” 
(“Hijos de la Naturaleza”).

El “Félix” al mejor “diseña
dor de producción recayó en 
el equipo integrado por Marc 
Caro, Kreka Kjankovic, Jean 
Rabasse y Valerie Pozzo di Bor- 
go, por el filme francés “De
licatessen”.

Los “Féíix” para las catego
rías principales se darán a cono
cer el 1 de diciembre, durante 
la noche de gala que tendrá 
lugar en los estudios “DEFA” 
le Babelsberg.

Camilo José Cela, uno de los favoritos para obtener el preciado galardón.

Cela, Delibes, Goytisolo y el ex ministro Jorge Semprún, entre los candidatos

Cuarenta y cuatro escritores 
optarán al Premio Cervantes

Se trata del galardón más apreciado de las letras españolas

Adolfo Bioy Casares.

Festival Cervantino

Cuarenta y cuatro escritores optan al Premio de Lite
ratura en Lengua Castellana “Miguel de Cervantes” 
1991, el galardón más apreciado de las letras españolas, 
dotado con doce millones de pesetas y que se falla 
el próximo día 11 en Madrid, informó ayer el Ministerio 
de Cultura.

MADRID. (Efe).- En esta 
lista de candidatos propuestos 
por academias, institututos y 
autores de España e Iberoa
mérica, figuran trece españo
les, entre ellos Francisco Aya- 
la, Camilo José Cela, Rosa 
Chacel, Miguel Delibes, Juan 
Goytisolo, Elena Quiroga y el 
ex ministro Jorge Semprún.

Otros españoles propuestos 
han sido Félix Grande, Joan 
Coromines, Rafael Lapesa, 
Josefina Pla, Claudio Rodrí
guez, Alonso Zamora Vicente 
y el director de la Real Aca
demia Española Manuel 
Alvar, aunque este último ha 
peferido quedar fuera para 
poder formar parte del jura
do.

Entre los iberoamericanos 
figuran el argentino Mario 
Benedetti, el dominicano 
Juan Bosch, el cubano Gui-

Con la representación de la ópera “Tosca”, de Puccini, el próximo domingo

P. Domingo culminará el período
de rodaje de la Maestranza

SEVILLA. (Efe).- Plácido 
Domingo, que presentó ayer en 
Sevilla la ópera “Tosca”, que 
interpretará en el Teatro de la 
Maestranza el próximo domin
go bajo la dirección escénica 
de su mujer, Marta Ornelas, ha 
inanifestado su satisfacción por 
las condiciones técnicas y acús- 

' ticas de dicho teatro.
“Tosca”, producida por el 

Royal Opera House de Lon
dres, dirigida artísticamente por 
Luis Andreu y musicalmente 
por Romano Gandolfi, es la 
segunda ópera que se represen- 

llermo Cabrera Infante, el 
chileno Jose Donoso, el vene
zolano Arturo Uslar Pietri y 
el peruano Mario Vargas Llo
sa.

Otros candidatos propues
tos por las academias ame
ricanas han sido Enrique 
Anderson-Imbert, Juan José 
Arreola, Germán Arciniegas, 
Odón Betanzos, Eduardo 
Caballero Calderón, Umberto 
Díaz Casanueva, Antonio 
Fernández Spencer, Oscar 
Ferreiro, Eugenio Florit, 
Vicente Gerbasi, Pedro Gras- 
ses, Augusto Guzmán y Mau
ricio Guzmán.

Este premio, que cumple 
este año su decimoséptima 
edición, fue concedido por 
primera vez en 1976 y lo obtu
vo el poeta español Jorge 
Guillén. En 1990 fue galar
donado el narrador argentino 

ta en Sevilla, después de Rigo- 
letto, y culmina el período de 
“rodaje” del Teatro de la Maes
tranza antes de que empiece a 
desarrollarse el programa lírico 
de la Expo-92.

El tenor ha señalado que, 
como asesor lírico de la Expo
sición Universal, “estoy tranqui
lo por el rodaje del teatro, aun
que nunca hay que dejar de 
puntualizar aspectos y solucio
nar problemas” y que “como 
cualquier teatro joven”, presen
ta pequeñas deficiencias que 
“solucionaremos desde aquí

Artistas de Brasil, Estados 
Unidos y México fueron los 
encargados de clausurar ayer 
jueves el XIX Festival Inter
nacional Cervantino, que con 
la participación de 1.700 artis
tas de 43 países fue inaugu
rado el 18 de este mes en 
Guanajuato.

En el acto de clausura se 
presentaron las cantantes 
Celia Cruz, de origen cubano, 
pero naturalizada norteame
ricana, y la brasileña Marga
reth Menezes, así como la 
orquesta Típica de Yucalpe- 
tén, de México.

En el acontecimiento estu
vieron representados la músi
ca, el teatro, la danza, las 
artes plásticas, la literatura, el 
cine, la 
popular, 
ticos, el 
dadera

fotografía y el arte 
Al decii* de sus crí- 
festival es una ver- 
fiesta del espíritu. 

pues en él se dan cita las 
manifestaciones de la creati
vidad artística de los cuatro 
puntos cardinales.

hasta abril”.
Domingo ha dicho que 

estas primeras funciones 
en 
se

están realizando los “ajustes 
necesarios para que el teatro 
llegue luego a su máximo ren
dimiento” y que “ahora estamos 
en la recta final, en el momento 
de esperar los resultados, que 
suponemos serán excelentes”.

Según Plácido Domingo “hu
biera sido interesante represen
tar cuatro óperas en lugar de 
dos, por el interés que estas 
representaciones han desperta
do en Sevilla”.

El Centro de 
Biotecnología 
recupera a dos 
“cerebros 
fugados”

MADRID. (Efe).- Los cieif 
tíficos españoles Manuel Peni 
cho y Mariano Esteban, que tn 
bajan en EE.UU. desde hac 
más de diez años, volverán 
España para incorporarse ; 
Centro Nacional de Biotecn( 
logia (CNB), donde continw 
rán con sus investigacioni
sobre cáncer y vacunas, respe
tivamente. ¿

Estos dos investigadores, ti 
“reconocido 
cional y que

prestigio interni 
se encuentran e 

plena producción científica”, < 
incorporarán como jefes c 
linea del Departamento de Bi( 
logia Molecular y Celular d 
CNB, cuya inauguración esi 
prevista para finales de esi 
año, informó a Efe su directo 
José López Carrascosa.

El biólogo Manuel Peruch 
de 43 años, estudió en la Un 
versidad de Madrid, desde hat 
diez años trabaja en EE.Ul 
y fue uno de los primeros cié 
tíficos que identificó, a princ 
pios de los años ochenta, li 
oncogenes o fragmentos ( 
DNA que determinan que ui 
célula se vuelva cancerígena

Mariano Esteban se licenc 
en Farmacia en la Universidí 
de Santiago de Compostel 
amplió estudios en Londre 
Nueva Jersey y Bélgica.

Este farmaceútico, que 1 
investigado fundamentalmen 
en virología molecular, es espi 
cialista en el diseño de vacuní 
recombinantes, como en el cas 
del SIDA.

Alfredo Kraus 
será nombrado 
“miembro de 
honor” de la 
Opera de Viena

VIENA. (Efe).- El tenj 
español Alfredo Kraus sel 
nombrado “miembro de honol__ 
de la “Staatsoper” (Opera di 
Estado) de Viena “por su col 
tribución al buen nombre V 
este teatro operístico”. I

Responsables de la “StaatsI 
per” informaron ayer que ■ 
ministro austríaco de Educad® 
y Arte, Rudolf Scholten, deci® 
conceder a Kraus esta distinci®— 
por sus exitosas y numero® 
actuaciones en el citado cen® 
operístico.

Kraus recibirá un docu me® el 
que le acredita de por vida <®hH 
esta distinción de la “Staat®se 
per”, probablemente, el pro®el 
mo 31 de diciembre.

Tras su debut en la 0p®cic 
de El Cairo en el papel ®ha 
Duque en “Rigoletto” de VeOel 
en 1956, Kraus cantó por »no 
mera vez en 1968 en la “StaSmí 
soper” de Viena interpretan® eq 
al protagonista de la ópera ®ba: 
“Don Giovanni” (“Don Jua®últ 
de Mozart. B

Asimismo, Kraus ha canta® me 
en numerosas ocasiones en Ben 
“Opera Popular de Viena, 
los festivales de esta capi^Bdel 
en los de Salzburgo (Austn®qy 
así como ha ofrecido recita®e| 
de “Lieder” y conciertos ef.Wfoi 
principales salas de la capBejj 
austríaca. B

2022
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■ El Albacete, ante la visita del Sporting m
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Benito Floro no desveló si el delantero centro albaceteño estará en la convocatoria ante el Gijón

Antonio: ‘‘Llevo mucho tiempo 
esperando debutar en Primera”

^‘Corbalán está muy bien y va a ser difícil pillarle, aunque yo voy a intentarlo^^

Antonio está en las puertas 
de su debut en Primera 
División, aunque Benito 
Floro no despejó ayer la 
duda de si será convocado 
para el encuentro ante el 
Sporting de Gijón. La 
rotura de ligamentos que
da ya atrás para el delan
tero albaceteño.

Adolfo GIMÉNEZ

la

ten 
se 

ono 
•a d

Dos meses y medio han 
pasado desde que el jugador 
nacido en Iniesta, Antonio, 
cayera lesionado en un partido 
de pretemporada, en Jaén. La 
recuperación ha entrado den
tro de los cálculos previstos 
por los médicos y el propio 
futbolista se encuentra más 
animado que nunca: “Llevo 
trabajando varias semanas y 
estoy bien; el míster no me 
ha dicho nada sobre si estaré 
en la convocatoria del próxi
mo domingo; pero tengo con
fianza en estar entre los cita
dos, estoy bastante bien y con 
ganas”.

El delantero merengue está 
forzando el ritmo en los últi
mos días de cara a una puesta 
a punto y es uno más dentro 
de los entrenamientos del 
Albacete. Esto fue los que nos 
dijo a propósito del rendi
miento de sus compañeros: 
“El equipo, en lo entrena
mientos, está bien; hemos 
sufrido dos golpes fuertes, en 
Valladolid y Sevilla donde no 
se jugó bien, pero lucharemos 
por sacar los puntos que se 
disputan en el Carlos Belmon
te y fuera también esperamos 
ir •mejorando”.

Desde la grada, las diferen
cias que ha ido notando Anto-

f

1^

Antonio deja atrás la lesión de ligamentos que le ha mantenido dos meses y medio en el paro.
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Como ya sucediera en los 
>as previos al encuentro ante 
^hlétic de Bilbao, la plan- 

nianchega está con ganas 
^^ espina del 3-0 en 

^ Ramón Sánchez Pizjuán. Las 
ínticas vertidas sobre la actua- 
^*nn del equipo albaceteño no 

^n pasado desapercibidas en
plantilla, lo que 

utocrítica de la

Albacete y 
Sporting, 
preocupados por 
el estado del 
terreno de juego

El mal estado del terreno de 
juego del Carlos Belmonte es 
en estos momentos un tema que 
preocupa al entrenador albace
tense, Benito Floro, quien hace 
unas fechas pensaba que el 
encuentro para el día del Gijón 
sería poco menos que una 
alfombra tras la resiembra a que 
ha sido sometido.

La realidad es que el césped 
estará lejos de presentar este 
domingo su mejor aspecto, 
puesto que las labores de 
resiembra no se han llevado a 
cabo con el tacto que el propio 
míster manchego pretendía. 
Benito comentaba ayer que 
“hay parcelas donde no ha sali
do la hierba, pero el terreno 
está listo y blando que es una 
de las cosas que más queríamos. 
Queda el defectillo este, debido 
a las pisadas de la máquina que 
ha hundido mucho la hierba y 
no le ha dejado salir. Espero 
que en un par de semanas esté 
solucionado”.

El estado del terreno también 
preocupa en Gijón, puesto que 
las cámaras de TVE dejaron 
traslucir en el encuentro ante 
el Athlétic que el campo deja 
que desear.

tan' 
;ra' 
uan

.nt» 
en 
ia, 
)ital 
stri’ 
:ita' 
en 
:apí

ayoría de componentes del 
Quipo quienes reconocen el 
3jo nivel ofrecido en las dos 

salidas.
P^ra José Luis Zalazar, la 

^^’^’PQ *^^^^ puesta 
.^9*^6 del domingo “aun- 

^"^^^^ '^ tristeza 
"9 y el remordimiento de 

® no se hacen las cosas como 
De todas 

esi^^^* partido de Sevilla 
yn pasado y ahora hay que

nio Alfaro con respecto a la 
pasada temporada en Segunda 
División son las siguientes: 
“Veo que los equipos salen 
más concentrados, rápidamen
te están sobre el balón, casi 
todos los jugadores salen a 
presionar al que lleva la pelo
ta; de todas formas, todo radi
ca en si salen o no nos salen 
bien las cosas, pues, como se 
ha demostrado, si jugamos 
como sabemos podemos ganar 
muchos partidos”.

Precisamente desde la gra
da es donde más en falta se 
ha echado en este inicio de 
temporada el concurso de dos 
hombres importantes en el 
Albacete, Antonio y Manolo.

Para el de Iniesta, el hecho 
de que la gente reclame su 
presencia le reconforta: “Está 
claro que al que juega se le 
critica y al que no está se le 
echa de menos, pero es digno 
de apreciar que el público se 
acuerde de mí, que me tenga 
en cuenta tanto cuando se 
gana como cuando se pierde. 
Espero no defraudar al públi
co y coger la racha con la 
que terminé la temporada 
pasada”.

Antonio “huele” pues, su 
debut en Primera División y 
parece deseoso de codearse 
con su amigo Corbalán en la 
tabla de goleadores: “Lo cier
to es que llevo toda la vida

esperando el momento de 
debutar en Primera y ahora 
estoy en una plantilla que mili
ta en esta categoría; en cuanto 
a Corbalán, le encuentro muy 
bien, sabe estar en el sitio jus
to y con un poco más de suer
te podría estar por encima de 
los cinco goles; a ver si puedo 
ayudarle a marcar más goles 
y marcarlos yo también, por 
supuesto”.

El de Iniesta, que cumple 
su novena temporada en el 
Albacete, añadió que “será 
difícil pillar a Corbalán, aun
que yo voy a intentarlo. Si no 
lo hago, será porque él marca 
muchos y esto sería muy bue
na señal para el equipo”.

“Les cuesta 
entender que 
desde el minuto 
uno hay que 
salir a tope”

A.G.

“En casa hay que ganar para 
negativos y fuera... ya se verá”

pensar únicamente en ganar al 
Sporting, es un rival sumamente 
difícil, pero no podemos tro
pezar”.

Añade el centrocampista uru
guayo del equipo merengue que 
“en casa parece que damos un 
mejor nivel, pero fuera no están 
llegando los resultados lo cual 
nos pone algo nerviosos; surgen 
comentarios, se dice que el 
Albacete es el resucita-muertos 
y eso te llega a molestar; creo 
que se nos hace obligado ganar 
para evitar los negativos y tener 
la tranquilidad necesaria; y fue
ra... ya se verá”.

La visita al Santiago Berna
béu está también muy próxima, 
aunque los jugadores prefieren 
no manifestarse sobre este par
tido que está a la vuelta de 
la esquina: “Será un hecho his
tórico para Albacete, pero antes 
está el Gijón ante el que no 
podemos fallar”.

Sí

El charrúa del Albacete, animado ante el encuentro del domingo.

Benito Floro dio ayer pocas 
pistas sobre los posibles cam
bios que puede efectuar ante 
el Sporting de Gijón; dejó claro, 
eso sí, que cuenta con Geli para 
el lateral derecho de la defensa 
y que tanto a Olite como a 
Antonio les falta un poco para 
estar en su mejor condición físi
ca, por lo que no es segura 
tampoco su inclusión en la lista 
de convocados, pese a sus pro
pias previsiones de principios de 
semana.

Coco y José Luis Cabrero 
entrenaron por su cuenta, pues
to que el primero acusa una 
pequeña sobrecarga de adduc
tores y el segundo sigue su pro
ceso de recuperación, también 
con problemas en el adductor 
lesionado en el choque ante el 
Valladolid. Coco podrá entre
nar ya hoy mismo con nor
malidad.

Sobre la forma en que la 
plantilla blanca había asumido 
la derrota sevillana, Benito dijo 
lo siguiente: “La han asumido 
con esa reflexión necesaria para 
que no nos hagan esos goles 
inocentes; me gustaría que esta 
reflexión fuera más intensa, 
puesto que no creo que los 
jugadores necesiten un negrero 
siempre detrás de ellos moti
vándoles; les está costando 
entender que desde el minuto 
uno de juego hay que salir revo
lucionados y no parar hasta el 
noventa”.
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El CABA, dentro de la doble jornada, juega boy frente ai Doncel en Villanueva de la Serena

Codón: ^^Estos partidos van a marcar 
nuestro futuro en esta primera fase”

I Congreso i 
Internacional i 
sobre ciencia y í 
técnica en el j 
ciclismo

‘Lo vamos a tener difícil, teniendo en cuenta el estado en que nos encontramos debido a las lesiones” I

Los albaceteños afrontan 
hoy el primero de su doble 
compromiso liguero de 
este fin de semana. A las 
12,30 h. en el Pabellón 
Municipal de Villanueva 
de la Serena, se enfrentan 
Doncel y CABA en un 
encuentro muy complicado 
para ambos conjuntos.

Juan CARRIZO

La enfermería del CABA 
se encuentra casi al completo 
y Angel Codón seguramente 
sólo pueda disponer de siete 
sénior para este doble com
promiso.

El entrenador del equipo 
albaceteño nos comentaba: 
“Van a ser dos partidos muy 
difíciles, sobre todo teniendo 
en cuenta el estado en que 
se encuentra el equipo debido 
a las lesiones. Estos dos 
enfrentamientos van a marcar 
el futuro del equipo en esta 
primera fase”.

Sobre el partido de hoy, 
frente al Doncel, comentó: 
“Vamos a jugar con siete 
sénior y esto es muy peligroso, 
tanto en el aspecto táctico a 
la hora de plantear el partido, 
como en el aspecto físico, que 
puede repercutir en el partido 
del domingo”.

“Doncel es uno de los equi
pos que más fuerte partía en 
el inició de la competición, 
con mucho presupuesto y un 
conjunto bien armado. Man
tiene el mismo bloque que el 
año pasado en el juego inte
rior, y en el exterior cuenta 
con hombres como Alvarez y 
Espina, procedentes del Cáce
res. Este encuentro es impor
tantísimo para ellos, pues si

Disputadas dos rondas en el campeonato
provincial de ajedrez por equipos

LT

Comenzó el campeonato pro
vincial por equipos de ajedrez, 
llevando ya disputadas dos ron
das. En la primera de ellas, dis
putada el día 19-10-91, se pro
dujeron los siguientes resulta
dos en sus distintas categorías:

- Preferente: Central II, 1/2 
- Central I, 3 1/2; Pozo Cañada 
A, 1 - Ateneo, 3; La Roda A, 
3 - Villarrobledo A, 1.

- Primera-Grupo A: Villama
lea B, 0 - Villamalea A, 4; Tara- 
zona, 4 - Villalpardo, 0; La 
Roda B, 4 - La Roda C, 0.

- Primera-Grupo B: Central 
IV, 2 - Central V, 2; Central 
III, 3 1/2 - Pozo Cañada B, 1/2; 
Pozohondo, 0 - Almansa C, 4; 
Almansa A, 4 - Almansa B, 0.

Segunda Ronda

El pasado día 26 se celebró 
la segunda ronda de este cam
peonato provincila de ajedrez

El CABA afronta el encuentro de hoy con sólo siete jugadores sénior.

T

pierden habrán perdido prác
ticamente toda opción y si 
ganan podrán seguir luchando 
por un buen puesto para 
segunda fase”, añadió 
entrenador zamorano.

la 
el

El domingo, Cuenca

Sobre el otro compromiso 
que tendrán que afrontar los 
cabistas el domingo por la 
mañana, Codón comentó: 
“Cuenca juega el viernes en 
su casa frente a un rival ase
quible y el domingo solamente 
debe desplazarse ciento y pico 
kilómetros. De esta forma, 
ellos no van a tener ni la carga 
ni el desgaste físico del viaje 

por equipos, produciéndose los 
siguientes resultados en sus dis
tintas categorías:

- Preferente: Central I, 3 
Villarobledo A, 1; Ateneo, 1 La 
Roda A, 3; Central II, 3 1/2 
- Pozo Cañada A, 1/2.

- Primera-Grupo A: Villapar
do, 0 - La Roda B, 4; Villamalea 
A, 1 - Tarazona, 3; Villarro
bledo B, 1 - Villamalea B, 3.

- Primera-Grupo B: Central 
V, 2 - Almansa B, .2; Almansa 
C, 0 - Almansa A, 4; Pozo - 
Cañada B, 4 - Pozohondo 0; 
Central IV, 2 - Central III, 2.

En la categoría de preferen
te, marcha en cabeza el Central 
I que ha consiguido la victoria 
en ambas rondas.

En la primera-grupo A, La 
Roda B y Tarazona también 
han conseguido la victoria en 
sus dos compromisos, destacan
do las de los rodenses que lo 
han hecho por 4-0.

En el grupo B, Almansa A 
encabeza la clasificación.

que vamos a tener nosotros. 
La única ventaja que tenemos 
es el factor cancha”.

Tres de los hombres impor
tantes del CABA se encuen
tran lesionados. Ródenas es 
probable que ya esté dispo
nible para la semana que viene 
y el que más preocupa en 
estos momentos es Cholo, 
pues su lesión le puede hacer 
estar apartado de las canchas 
durante bastante tiempo.

El base Javier Ochoa ya 
recibió el alta médica, aunque 
llevaba ya varios días realizan
do ejercicios de recuperación, 
sobre su posible alineación 
para alguno de los partidos 
añadió Codón: “Javier está 

Comenzó el campeonato provincial.

realizando ejercicios de recu
peración y comenzó a entre
nar con el equipo, pero esta 
teniendo unas pequeñas 
molestias y prefiero que no 
juege. De todas maneras via
jará aunque no creo que cuen
ta con el ni para el partido 
del Doncel ni para 
Cuenca”.

En definitiva dos 
compromisos para el 
que, a pesar de haber 

el de

fuertes 
CABA 
encon-

trado su ritmo de juego, con 
excelentes resultados, afronta 
estos partidos con el handicap 
de las lesiones y el poco tiem
po para descansar que tendrán 
los siete sénior que están dis
ponibles para Angel Codón.

Por iniciativa de la Feder 
ción Española y su Escuela i 
Entrenadores, se ha organlzaí 
el I Congreso Internación 
sobre Ciencia y Técnica en 
Ciclismo, a celebrar en Ton 
molinos, que precisamente 
inicia hoy, viernes, y se da 
surará el domingo.

Como principales objetiv 
está facilitar el encuentro 
intercambio de información 
experiencias entre los gruposi 
personas que desde los, divers 
campos -científicos, médicos, i 
entrenamiento, empresarial 
portar su trabajo para 
desarrollo del ciclismo.

También se tratarán 1 
áreas: aspectos médicos c 
ciclismo; tecnología, entren 
miento y dirección de equip 
preparación física y gestic 
entre otras. Y entre los co 
ferenciantes, destacados esp 
cialistas y técnicos extranjet 
y nacionales, además de imp( 
tantes personajes invitados pa 
las tres mesas redondas a Ile\ 
a cabo, tales como Manolo Sá 
Juan Fernández, José Migi 
Echavarri, B. Hinaut, Lejarre 
Pedro Delgado, Indurain, Ch 
zas y un largo etc.

Y aunque en calidad de asi 
lentes-oyentes, también hab 
representación albaceteña i 
este congreso, concretamen 
dirigentes de los clubes de Ca 
Ibáñez, Almansa, entre otrw 
así como Maximiliano Mondi 
jar, como secretario de la del 
gación albaceteña de ciclism 
En total ocho personas becad 
al efecto por el Instituto Mut 
cipal de Deportes de Albacet

Campeonato de escuelas

Muy activa ha sido esta tei 
porada albaceteña para el cid 
mo de promoción a nivel 
escuelas, con un programa m 
interesante y felizmen 
desarrollado tanto en la capi 
como en el resto de la pi 
vincia.

Los premios de este año 
los respectivos ganadores de 1 
diversas escuelas serán entreí 
dos en el transcurso de u 
cena que tendrá lugar en 
Restuarante Los Cazadores.

Nuevo plazo 
para inscribirsf 
al cursillo de 
árbitro

Debido a la gran aceptad’ 
que ha tenido la anterior cí 
vocatoría al cursillo de acce 
la Organización Arbitral en 
provincia, y atendiendo a nu^ 
rosas peticiones, se ha amplié' 
el plazo para inscribirse en 
mismo, finalizando el próxi 
veinte de noviembre.

Las solicitudes podrán P 
sentarse en la delegación P 
vincial del Colegio Caste 
no-Manchego de árbitros 
fútbol, sita en la calle Calde 

en horariode la Barca, 5, 
18,30 a 21 horas.
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El pasado fin de semana derrotó claramente al Villamalea por un abultado 5-1

„ i Buen inicio de la A.D. Ossa de Montiel
en la 2- División Regional de fútbol

LIM Manolo recuperó su olfato de gol, consiguiendo cuatro dianas en este partido

Fútbol 
territorial
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La A.D. Ossa de Montiel inició excelentemente su andadura 
en la 2- Regional batiendo ampliamente al Villamalea 
por 5-1. siendo marcados cuatro de los tantos locales 
por el destacado Manolo, que parece recuperar su olfato 
de gol.
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El partido disputado el pasa
do fin de semana entre la A.D. 
Ossa y el Villamalea fue el pri
mer compromiso oficial de los 
locales en la 2- División Regio
nal.

El encuentro fue entretenido, 
con un primer tiempo en el que 
ambos equipos dominaron 
alternativamente, gozando de 
diversas ocasiones de marcar 
que solamente los locales supie
ron materializar.

De esta manera se llegaba 
al descanso con el resultado 
muy favorable para los de la

Ossa de Montiel por un claro 
3-0, con gole.s marcados por 
Manolo (2) y Guillén.

El segundo tiempo se 
desarrrollo por el mismo cami
no, con algo más de empuje 
por parte de los visitentes que 
siguieron creando ocasiones de 
gol, pero sin llegar a materia
lizar y tuvo que ser a conse
cuencia de un penalti cuando 
consiguieron los de Villamalea 
su gol del honor.

Los locales seguían realizan
do su juego, saliendo bien al 
contrataque y volviendo a 
encontrar el gol en las botas 
de Arsenio y Manolo.

K

Buen resultado el conseguido por la A.D. Ossa de Montiel.

*

Esta mañana disputan 
las selecciones de Casti
lla-La Mancha de fútbol, 
en sus categorías cadetes 
y juveniles, su primer - 
encuentro dentro del 
Campeonato de España 
de selecciones territoria
les.

El rival de los caste
llano-manchegos es la 
selección valenciana de 
fútbol, y los partidos tie
nen lugar en tierras medi
terráneas.

Los de nuestra región 
entrenaron el día 30 en 
Alcázar de San Juan y 
ayer lo hicieron en Alba- 

, cete para por la tarde des
plazarse hasta Elda (Ali
cante) en donde se han 
concentrado.

Los encuentros se dis
putan en el campo de 
Novelda (Alicante) jugan
do a las 10,30 h. los cade
tes, mientras que los juve
niles lo harán a continua
ción, sobre las 12,00 h.

^fi Dos partidos adelantados en 
llev

o Sá 
'Jigt 
arre'
, Ch

la Primera División de fútbol
Los partidos, árbitros y hora

rios de los encuentros de fútbol 
que se disputarán el próximo 
fin de semana, son los siguien
tes:

- 1® División (8^ jornada) 
Deportivo-Real Madrid (Ra

mos Marcos) 20,00 TV2 (sá
bado)

e as 
hab 

la ( 
men 
:Ca 
otró
lonó| At. Madrid-Osasuna (Pana- 
del| dero Martínez) 21,00 (sábado) 

Logroñés-Barcelona (Bello
Blanco) 17,00

lism
;cad 
Muí 
lace!

CANDILEJAS SALA I
cía) 12,00

Rayo Vallecano-Compostela
(Pérez Gallego) 12,00

Castellón-Racing (Antoñana
Moraza) 17,00

Las Palmas-Lérida (Navarre
te Reyes) 17,00

Palamós-Mérida (Fernández
Marín) 17,00

Sabadell-Sestao (Sosa Saave
dra) 17,00

Áth. Bilbao-Eibar (Bueno
Grimal) 17,00

Belis-Figueres (Brito Arceo)
17,00

Avilés Ind.-Murcia (Pino

SENSACIONAL ESTRENO
Uíiíi producción Mete Films y Mane Films

Albacete-Sporting (Riera
Morro) 17,00

Burgos-Sevilla (Andradas
Asurmendi) 17,00

Mallorca-Ath. Bilbao (Meri
no González) 17,00

Español-Valladolid (Sánchez
Moreno) 17,00
. Beal Sociedad-Cádiz (Casa-
juana Rifa) 17,00

Oviedo-Valencia (Soriano
Aladrén) 17,00

fas

año 
del

Casado) 17,00
En Albacete, 

los siguientes 
Baloncesto;

en 
es,

se disputaran 
partidos. En 

2^ División

si
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Zaragoza-Tenerife (Barrene
chea Montero) 19,00

2^ División (10- jornada): 
itrej Real Madrid-Celta (Santa- 
s u mana Uzqueda) 17,00 (sábado) 

Barcelona-Málaga (Paz Gar-

CABA-C.B. Cuenca, domingo 
12,00 11. Pabellón Parque; 3® 
División Club Cinco-C.B. Ossa 
(sábado) 19,30 h. Pabellón 
Feria; C.B. Aeromundo-C.B. 
Socuéllamos, domingo 12,00 h. 
Pabellón Feria'. '

En voleibol. División de 
Honor, C.V. Albacetc-San 
Pedro Bilbobus, sábado 18,00 h. 
Pabellón Parque.

Si de verdad 
quiere ayudar 

el Tercer Mundo.
nuí 
plÍ3' 
en 

óxii

1 P'
1 P' 
stel 
35
Idd 
rió

hnviarlcs conuda no es la solución En INTERMÓN prclcnmos 
ayudarlcs a conseguir los alnnenios con su propio irabajo, 
f'orrnarlcs v ascsorarles para que se ocupen de su propia 
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Los ex rojiblancos apreciaron en el equipo falta de conjunción y una mala política de traspasos

Antiguos miembros del AthIétic piden 
tranquilidad para solventar la crisis

Dani: ‘‘Hay que mentalizarse de la mala situación para no hacerla mas comprometida^^

Antiguos componentes de ia plantilla técnica y directiva 
del AthIétic de Bilbao, actual colista de la Primera 
División con 4 puntos y 4 negativos, coinciden en pedir 
tranquilidad al equipo para salir de la situación que 
está atravesando el equipo rojiblanco que dirige Iñaki 
Sáez.

BILBAO (Efe).- La falta de 
suerte y de conjunción entre 
veteranía y juventud, el esque
ma de juego y la política de 
traspasos son algunos de los 
argumentos esgrimidos por los 
encuestados para explicar la 
posición que el club bilbaíno 
ocupa en la tabla.

Como soluciones se dan, 
entre otras, la metalización, el 
recurso al juego arrollador, la 
necesidad de jugar con más 
confianza en las posibilidades 
y la apuesta por el trabajo de 
la cantera.

El ex-delantero internacio
nal Dani, que confesó vivir la 
crisis del AthIétic “con mucha 
tristeza”, achacó parte de los 
problemas del equipo a “la fal
ta de suerte, sobre todo de 
cara al gol”.

Dani matizó que “es difícil 
hacer una estimación de lo 
que está pasando, porque para 
ello hay que estar dentro” y 
subrayó; ”E1 equipo no es tan 
malo para la situación en que 
está, ni tampoco tan bueno 
para poder estar en los pues
tos para pelear por el título 
de liga”.

Equipo de ciclos

En su opinión, el Athletic, 
por sus peculiaridades, funcio
na por ciclos. “Tras una época 
gloriosa como la nuestra ha 
desaparecido toda la plantilla 
y se ha demostrado que cuan
do se han conseguido éxitos 
ha sido cuando Ijabían pasado 
varias temporadas desde los 
anteriores triunfos”.

Dani descartó como solu

ción la destitución del entre
nador y no consideró la posi
bilidad del descenso, “aun
que”, dijo, “habría que men
talizarse de la mala situación 
para no llegar a una situación 
más comprometida”.

"Nosotros, cuando ganamos 
la liga, salíamos a todos los 
campos con la mentalidad de 
que había que ganar obliga
toriamente y de que éramos 
un equipo inferior a lo que 
éramos”, apuntó.

El ex-jugador del Athletic 
Iñigo Liceranzu, también 
componente del equipo que 
obtuvo los últimos títulos en 
la historia del Athletic, señaló 
que no ve una solución a corto 
plazo, “porque el problema 
viene de atrás y la solución 
no puede ser inmediata”.

Liceranzu incidió en la 
necesidad de mantener la 
tranquilidad ”y dejar trabajar 
al técnico y la plantilla, que 
son los únicos que pueden 
levantar esto”.

Para Liceranzu, la raíz del 
problema está en una mala 
política de traspasos y fichajes 
realizada háce cuatro años. 
“Se tuvo demasiada confianza 
en algunos chavales que no 
eran más que eso todavía y 
desde entonces el equipo no 
ha levantado cabeza”, afirmó.

El que fuera defensa inter
nacional lamentó la pérdida 
de la costumbre de ceder a 
los jugadores a otros clubes 
antes de debutar en el Ath
Iétic.

”Antes”, recordó, “casi 
todos los jugadores que pasá
bamos por el Bilbao Athletic
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El AthIétic está atravesando uno de sus peores momentos de juego

íbamos un año cedidos fuera 
de casa, lo que servía para 
hacer méritos y para curtirte 
sobre todo en el plano sico
lógico”.

Liceranzu aseguró que a los 
jugadores del Athletic les falta 
confianza en sus posibilidades. 
“Goiko y yo dábamos segu
ridad al equipo y con ello te 
atreves a hacer más cosas en 
el campo”, resaltó.

Carmelo Cedrún, portero 
del Athletic en los años 50, 
se lamentó del nivel de juego 
que exhibe el Athletic. “Tal 
y como están jugando, no creo 
que puedan resolver nada”. 
En su opinión “no se puede 
hablar de mala suerte cuando 
se empatan dos partidos y se 
pierden otros dos en San 
Mamés”.

”En San Mamés siempre 
hemos arrollado y ahora los 
delanteros ni siquiera reciben 
balones, no se pisa el área y 
los defensas contrarios juegan 
muy tranquilos”.

^^Tiempo y 
padencia^^

El actual entrenador 
del Sestao, Nico Esté
fano, durante muchos 
años jugador y entrena
dor del Athletic, se mos
tró confiado en que ”Ia 
mala racha que está 
atravesando el equipo se 
superará con tiempo y 
paciencia”.

Estéfano, que aban
donó la pasada tempo
rada el plantel técnico 
de Lezama, apostó por 
proseguir con el trabajo 
de cantera “y por seguir 
confiando en la gente de 
casa”. Para Estéfano 
“también hay que tener 
en cuenta que antes 
había más equipos 
malos y ahora existe una 
mayor igualdad”.

La directiva del 
Logroñés señala 
que evitó ser 
manipulada por I 
el Barcelona i

LOGROÑO .(Efe).- Laj 
Directiva del C. D. Logroñés 
se negó “a ser presionada” por 
el F. C. Barcelona, sobre el 
cambio de fecha del encuentro 
de ambos equipos de la próxima 
jornada liguera, afirmó el 
gerente del club riojano, Jesús 
López, quien añádió que se 
habían sentido “manipulados”.

La reacción de la Directiva 
logroñesa, tras una reunión de 
urgencia celebrada el miércoles, 
al conocer la decisión de “Canal 
Plus” de no transmitir el 
encuentro, como estaba previs
to, fue la de mantener el partido 
en la jornada del domingo, día 
tres, en horario normal de las 
cinco de la tarde.

EI gerente del Logrones 
recordó que ya el tres de octu
bre el Barcelona envió un fat 
solicitando el adelantamientcj 
del partido al sábado, ante sií 
compromiso europeo de la 
semana siguiente, a lo que sa 
contestó que, dados los perjuij 
cios económicos que se origil 
narían, “esperábamos una comí 
pensación y que la valoraraij 
ellos mismos”.

La directiva barcelonista resi 
pondió que “no iba a dar nadaí 
por lo que no accedimos al caml 
bio”, produciéndose posteriori 
mente la decisión de “Canaí 
Plus” de televisar el encuentroi 
lo que al Logroñés le suponía 
adaptar el partido, que en uif 
principio iba a ser “Día de Ayuir*- 
da al Club”, al horario televisivos- 
de las siete de la tarde de'r 
domingo.

Después, siguió López, “b 
TV catalana se puso en con 
tacto con el Logroñés par* 
intentar transmitir el partidt 
por su circuito el sábado, a la 
seis de la tarde”, y, añadió, “k 
autorizamos a que realizasen la 
gestiones pertinentes ante l 
LFP para que todo fuera legal 
pero la LFP “se negó rotan 
damente a dicha posibilidaí 
por lo que ahí quedó la cosa

Presiones

El Flamengo amenaza con 
demandar a la FIFA

El uruguayo Gutiérrez, baja 
durante cinco semanas

RIO DE JANEIRO (Efe).El 
club brasileño Flamengo planea 
recurrir a la justicia para impug
nar la decisión de la Federación 
Internacional de Asociaciones 
de Fútbol (FIFA) que lo inha
bilitó por tiempo indeterminado 
para participar en competicio
nes internacionales tanto amis
tosas como oficiales.

”La FIFA va a pagar caro”, 
dijo Marcio Braga, presidente 
del club, tras enterarse del cas
tigo impuesto a Flamengo por 
haber impugnado ante la jus
ticia de Brasil la reelección de 
Ricardo Teixeira para la pre
sidencia de la Confederación 
Brasileña de Fútbol (CBF).

"Esta sanción es fruto de la 
prepotencia del presidente de 
la FIFA, Joao Havelange, y de 
su yerno Ricardo Teixeira”, dijo 
Braga.

La suspensión sera levantada 
cuando Flamengo retire las 

demandas contra la CBF, pero 
Braga dijo que ese proceso ini
ciado en los tribunales de Rio 
de Janeiro “seguirá adelante 
hasta el fm”.

La prohibición de competir 
internacionalmente obligó a 
Flamengo a cancelar dos par
tidos que iba a jugar en Senegal 
dentro de 15 dias y por los cua
les iba a recibir 50.000 dólares 
(unos cinco millones de pese
tas). Teixeira dijo que “el Fla
mengo está pagando caro por 
la irresponsabilidad de su pre
sidente. Marcio Braga quena 
ser el Don Quijote del fútbol 
brasileño. No creyó en la fuerza 
de la FIFA y se mató con su 
propia lanza”. Según la FIFA, 
al impugnar ante la justicia bra
sileña la elección de Teixeira, 
Flamengo pasó por alto la pro
hibición que tienen los clubes 
de resolver sus pleitos fuera del 
ámbito deportivo.

LOGROÑO (Efe).- El defen
sa uruguayo Nelson Gutiérrez, 
que reapareció con el Logroñés 
el pasado domingo en el San
tiago Bernabéu tras nueve 
meses de inactividad, se lesionó 
de nuevo, en el partido de la 
Copa del Rey frente al Orihue
la, y tendrá que estar de baja 
las próximas cinco semanas.

Gutiérrez sufrió, al estirar la 
pierna izquierda para intercep
tar el balón, una rotura de fibras 
en el recto anterior del muslo, 
que le obligó, en el minuto 28, 
a abandonar el terreno de jue
go. El líbero uruguayo se lesio
nó de gravedad la pasada tem
porada, en el partido Logro- 
ñés-Osasuna, disputado en el 
mes de enero. Sufrió rotura de 
ligamentos de la rodilla izquier
da y estuvo sin jugar hasta el 
pasado domingo.

La reaparición de Gutiérrez 
alivió los problemas de David

Vidal, entrenador del Logroñés, 
para cubrir el puesto de líbero, 
ya que en el partido de ida 
de la cuarta eliminatoria de la 
Copa del Rey frente al Orihue
la, disputado hace dos semanas, 
Salva sufrió una grave lesión de 
rodilla, similar a la de 
Gutiérrez.

Fernández Pinedo, médico 
del Logroñés, confiaba en que 
Gutiérrez hubiera iniciado la 
actual temporada totalmente 
recuperado de la grave lesión 
del pasado mes de enero, pero 
en los entrenamientos sufría 
leves molestias musculares y 
contracturas, que retrasaban 
más aún su reaparición. 
Gutiérrez comentó que no se 
precipitó en reaparecer el pasa
do domingo en el partido frente 
al Madrid. “Estoy totalmente 
recuperado de la rodilla, ahora 
ha sido otra zona de la pierna 
izquierda”.

Según explicó el gerente dt | 
Logroñés, “las presiones dt[ 
Barcelona sobre Canal “ hW 
hecho que la cadena haya desift 
tido de dar el partido”, por' 
que a las siete de la tarde di 
miércoles “nos comunicabíi 
por fax que el partido que ib3 
televisar era el Zaragoza-T 
nerife”.

A la directiva riojana les so 
prendió que a las 7,24 de 
misma tarde, el delegado d 
club azulgrana, Rodolfo Peí 
llamara por teléfono P^ 
comunicarles que “ai Barceloj 
le daba igual que la cadena P 
vada televisara el partido, P 
lo que no podemos enteno 
esa nueva postura azulgrana, 
que no se puede jugar de 
modo con los intereses de o 
club”.

Ante todos . estos “aconté’ 
mientos”,.la Directiva logrona 
decidió que el partido se jue? 
a las cinco de la tarde ‘ 
domingo, día tres, ya ‘l’ 
subrayó su gerente, “no he*” 
cedido a las manipulación*^^' 
Barcelona, porque significó’ 
un perjuicio importante paí^ 
Logroñés”.
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Los dos primeros clasificados se enfrentan en difíciles encuentros al Betis y ai Real Madrid B

Figueres y Celta ponen en juego su 
liderato en Sevilla y Madrid

El Rayo Vallecano, tercero en la clasifícación, recibe a un Compostela recién ascendido

Figueres y Celta de Vigo, líderes de la Segunda División, 
tendrán comprometidos encuentros en los estadios del 
Betis y el Real Madrid, respectivamente, en la décima 
jornada de Segunda División. El Rayo Vallecano, por
su parte, a un punto de 
en Vallecas al Compostela.

los dos primeros recibirá

Calvo Córdova 
arbitrará al 
Albacete 
Balompié en el 
Bernabéu

MADRID (Efe).- El 
Betis-Figueres enfrentará en 
el Benito Villamarín a dos 
candidatos al ascenso directo. 
El Betis se muestra irregular 
fuera, pero no ha cedido un 
punto en casa y pretende 
mantener la racha, aunque el 
Figueres destaca por su habi
lidad para ganar como visi
tante. Sus tres victorias fuera 
así lo demuestran.

En el estadio Santiago 
Bernabéu, la atracción será 
Valdimir GudeIj, yugoslavo 
del Cella de Vigo que enca
beza la tabla de goleadores 
de Segunda con doce tantos.

El oportunismo de este 
delantero y el juego de con
junto son los principales valo
res del equipo gallego, que 
luchará contra la firmeza en 
casa del filial madridista, 
donde ha vencido siempre 
esta temporada.

El Rayo Vallecano, a un 
punto en la tabla de los pri-

meros, recibirá en su estadio 
de Vallecas al Compostela, 
recién ascendido que está 
cumpliendo una buena cam
paña en la categoría de plata 
del fútbol español.

Rácing de Santander, Llei
da y Murcia, los tres equipos 
que junto al Betis figuran a 
dos puntos de Figueres y Cel
ta, tratarán de puntuar para 
recortar diferencias o no ale
jarse más. Los tres actuarán 
fuera. El Rácing frente al Cas
tellón, ya sin Lucien Muller, 
el Lleida ante el colista Las 
Palmas en El Insular y el Mur- .■ 
cia, que ganó un complicado 
encuentro al Betis, contra el 
Avilés.

Athlétic de Bilbao y Eibar 
protagonizarán en San Mamés 
un encuentro de rivalidad vas
ca, en el que los guipuzcoanos 
pueden aprovecharse del mal 
momento por el que está 
pasando el fútbol bilbaíno.

Otro filial, el del Barcelona,

El Celta de Vigo tiene un difícil encuentro ante el Madrid.
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jugará igualmente en casa. 
Recibirá a un Málaga con cua
tro negativos y que pretende 
descargarse en el Miniestadi 
y comenzar la remontada.

Dos equipos catalanes, el 
Palamós y el Sabadell, jugarán 
sus partidos de la décima jor
nada en casa. Los primeros 
se enfrentarán al Mérida, que

buscará conservar su positivo, 
mientras que los arlequinados, 
que poco a poco van supe
rando la crisis que conllevó 
la destitución de Luiche, 
actuarán en la Nova Creu Alta 
frente al duro Sestao, en un 
encuentro difícil para el con
junto catalán ante al conjunto 
sestaotarra.

MADRID (Efe).- El colegia
do Calvo Córdova, del comité 
castellano-leonés, será el encar
gado de dirigir el Real Madrid 
Albcete del próximo 10 de 
noviembre. La relación de árbi
tros para los partidos de la jor
nada 9, facilitada por el Comité 
Nacional 'de Arbitros, es la 
siguiente:

Primera División: Logro
ñés-Deportivo Martín Navarre
te; Real Madrid-Albacete Calvo 
Córdova; Real Spórting-R. Bur
gos Urio Velázquez; Seví- 
lla-Mallorca Ansuátegui Roca; 
Athlétic-Español Yuste Gonzá
lez; Valladolid-Real Sociedad y 
Esteban Díaz; Cádiz-R. Zara
goza Díez Frías; CD Teneri
fe-R. Oviedo Alfonso Alvarez; 
Valencia-Ai. Madrid Enríquez 
Negreira; FC Barcelona-At 
Osasuna Pérez Sánchez.

Segunda División: (jornada 
11)

Castellón-UD Las Palmas 
López Nieto; UE Lleida-FC 
Barcelona Núñez Manrique; 
CD Málaga-Palamós Pajares 
Paz; Mérida-CD Sabadell 
Rodríguez Martel; Sestao-Ath- 
létic Sánchez Regidor; 
Eibar-Real Betis Burrueco 
Moreno; UE Figueres-Real 
Avilés Rivas Fernández; R. 
Murcia-R. Madrid Andújar Oli
ver; R. Celta-R. Vallecano 
Rubio Valdivieso; Real 
Racing-SD Compostela García 
Aranda.

DON FERNANDO PASTOR COSCULLUELA
Falleció en Madrid, el día 27 de Septiembre de 1991.

D. E. P.

Su esposa, M- Nieves López Bernad; hijos, Fer
nando, Juan Manuel, Rafael, M- Nieves, Fran
cisco, M- Pilar y Marta; hermanos, Gonzalo y 
Filar, nietos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana Sábado, día 2 de Noviembre de 1991, 
3 las DIEZ TREINTA horas de la mañana, en la Santa Iglesia Catedral de Albacete.

Albacete, Noviembre, 1991

SU MEJOR OPORTUNIDAD 
CHALETS-JARDIN RESIDENCIAL BRISAMAR 

EN GRAN ALACANT
Entre Alicante y Santa Pola 1, 2 y 3 dormitorios (piscina, zonas verdes, 
y parking). Desde 4.900.000 pías. Cantidades avaladas por la C.A. de 
Falencia. Inforníes. Bahía Costa Blanca Construcciones y Promociones, 
^ L. Teléfono: 96/546 82 42. C/ Antonio Machado, 28 Elche (Alicante)

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

I.B.

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Tú, que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal, tú, que me das el don divino de personar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte 
por todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme 
de Ti por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo 
y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguido s sin decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en
cuanto se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanzadas. M.I.G.V

CLUB AMIGOS 
BALONCESTO ALBACETE

BALONCESTO
Este domingo a las 12’30 de la mañana vuelve 
la emoción del basket en el Pabellón del Parque 
en Partido de Rivalidad Regional. Se enfrentan 
los equipos

C.B. CUENCA 2^ CLASIFICADO

Y C.A.B.A
“AFICIONADO ESPERAMOS TU APOYO 

EN ESTE DECISIVO ENCUENTRO”

“ESTE DOMINGO BASKET EN VIVO”

¡DISFRUTA CON EL JUEGO 
DE TU EQUIPO DE BALONCESTO!
Las 50 primeras personas que pasen por 
oficinas de LA TRIBUNA DE ALBACETE, 
la calle Salamanca, 17 con el periódico 
día, el sábado 2 de Noviembre antes de

las 
en 
del 
las

14 horas, recibirán gratis una entrada Juvenil, 
para el partido del Domingo.
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La FEF solicita 
una reducción 
de la multa por 
los incidentes 
ante Francia

MADRID (Efe).- La Real 
Federación Española de Fútbol 
(RFEF) envió en la tarde de 
ayer al Comité de Apelación 
de la Unión Europea de Aso- 
ciacione.s de Fútbol (UEFA) un 
recurso en el que solicita una 
reducción de la cuantía de la 
multa de 75.000 francos suizos 
(alrededor de 5.250.000 pese
tas), por los incidentes provo
cados por los espectadores 
durante el encuentro de la 
Eurocopa frente a Francia, el 
pasado 12 de octubre y en el 
que se impuso la selección gala 
por un 1-2 que mostraba el gran 
conjunto con el que cuenta 
actualmente el país vecino, diri
gido por Platini. La Federación 
basa su petición en que la san
ción “es desproporcionada” con 
respecto a los hechos acaecidos, 
ya que estima que los objetos 
arrojado.s al estadio Benito 
Villamarín de Sevilla “fueron 
escasos y de pequeño tamaño”, 
al tiempo que destaca que “no 
es justo castigar a una afición 
ejemplar por el mal compor
tamiento de unos pocos”.

”La RFEF rechaza por prin
cipio toda clase de conductas 
antideportivas”, indica el recur
so de apelación, “cuidando con 
todo esmero y atención que las 
misma.s no se produzcan, y ello, 
en el orden práctico, adoptando 
en cada partido todas las medi- 
da.s que están a su alcance; y 
en el orden institucional, aus
piciando una campaña denomi
nada Juego Limpio cuya filo
sofía coincide con la del Fair 
Piay”.

La Federación insiste en que 
en la sanción de la UEFA 
“siempre se alude en la relación 
de hechos probados al pequeño 
tamaño de los escasos objetos 
que se lanzaron, que ni entra
ñaron riesgo ni, desde luego, 
produjeron daño alguno ni alte
raron el normal desarrollo del 
juego".

El plazo para presentar 
recurso al Comité de Apelación, 
que preside el suizo León 
Strassle, expiró ;i la.s 12 hora.s 
de ayer jueves, y antes de
enviarlo la Real Federación
Española de Fútbol (RFEF) 
depositó los preceptivos mil 
francos suizos.

España, tercera en la Copa del Mundo de golf que se disputa en Roma

Faido y Richardson sitúan a 
Inglatera líder del mundial

Ballesteros y Rivero, con 141 golpes, estuvieron bien en la primera jornada

Severiano Ballesteros y 
José Rivero terminaron en 
tercer lugar la primera 
Jornada de la Copa del 
Mundo de golf, que 
comenzó ayer en el campo 
romano de Le Querce, a 
cuatro de los ingleses Nick 
Faido y Steven Richard
son, y a tres de los ale
manes Torsten Giedeon y 
Bernhard Langer.

José Luis MAS

Con un golpe.s más que 
España, están empatados 
Suecia, con un Johansson 
muy efectivo; País de Gales, 
con Ian Woosnam intentando 
recuperar su mejor juego; 
Dinamarca, equipo sorpresa 
de la jornada, y Japón, que 
figuró de líder a primera hora 
gracia.s a cinco birdies de Seri- 
zawa en sólo siete hoyos.

En lo que respecta a los 
españoles. Ballesteros lo hizo 
todo bien. A pesar del intenso 
frío y de la humedad de las 
calles, el cántabro jugó como 
si el sol brillara y calentara. 
No se acaba de quitar el 
catarro que le aqueja desde 
hace semanas, no obstante lo 
cual sumó cuatro birdies sin 
fallo, algo que, entre el resto 
del plantel, sólo pudo hacer 
también el inglés Faido. Ellos 
dos firmaron las mejores tar
jetas del día, 68 golpes.

Rivero, sin fortuna

José Rivero no tuvo tanta 
fortuna. Jugó bien de tee a 
green, pero no le entraron los 
putts. Hizo birdie al siete y 
fallo al siguiente, bogey que 
repitió en el quince para ter
minar uno arriba, 73, deján
dose varia.s oportunidades de 
birdie por el camino.

El resultado global, 141 gol
pes, no es malo en una com
petición en la que cuentan las 
tarjeta.s de lo.s do,s componen
tes. Seve está en una forma 
fantástica y a Rivero sólo le 
hace falta afinar su juego en 
el green para entrar en la

Maccabi, 
Benetton y 
Australia, en el 
torneo navideño • 
del R. Madrid

Ballesteros realizó un excepcional comienzo en el mundial de golf.

MADRID (Efe).- El equipe: 
italiano Benetton Treviso, el — 
israelí Maccabi Tel Aviv, y if ^^ 
selección de Australia, junto a| ,. 
anfitrión Real Madrid, serán lo: 
participantes en el Torneo di Í ^^^

enNavidad que organiza anual: ^" 
mente el club blanco, anuncia • Mh
ron ayer fuentes del club.

El torneo se disputará lo| r 
días 23, 24 y 25 de diciembre Juvf 
con dos partidos al día, el prliide 
mero a las 17,15 horas y elnier 
segundo a las 19,00 horas, éstflaci 
siempre será retransmitido poiplir! 
TVE-2. La competición se rea rom
lizará en forma de liguilla, e que
el que. todos los equipos jugará ' min
contra todos.

El croata Toni Kukoc, tra 
recuperarse de su lesión en s

el < 
yR 
por

tobillo izquierda y el pivote Sle fuei

lucha por la victoria.
Cuatro golpes de ventaja 

les sacan los ingleses (137), 
que se fieron favorecidos por 
sendos bogeys de los alema
nes en el hoyo 18 para arre
batar a éstos la primera posi
ción en la tabla.

Faido (-4), cuatro birdies 
sin fallo, y Richardson (-3), 
cinco birdies por dos bogeys, 
salían por la mañana como 
uno de los equipo.s favoritos 
y no han decepcionado. Su 
juego de equipo fue sólido 
y tratando de no perder gol
pes por el camino en un cam
po dificultados por el frío y 
la humedad de sus calles. En

Decepción 
del juego 
australiano

fano Rusconi, fichaje italian 
más caro de la historia de 1 por 
liga transalpina, serán las estrefeua 
llas del Benetton Treviso qu|hai
competirán en este Torneo di une
Navidad. con

Los veteranos Lavon Mercíf^ur
do

los 
con 
ron 
ron

greenes, muy rápidos y 
grandes caídas, se gana- 
el liderato, pues se deja- 

pocos golpes por el
camino.

Los alemanes (138) cum
plieron muy bien en esta jor
nada en su intento de reva
lidar el título. Ambos firma
ron tarjeta.s de 69 golpes, tres 
abajo, y sólo tuvieron un error 
de bulto: sendos bogeys al 18, 
que les apearon del liderato. 
Langer embocó cinco birdies 
por dos bogeys, mientras que 
Giedeon sumaba seis birdies 
por tres bogeys.

Torsten Giedeon. que estu
vo muy bien, es un caso extra
ño. Parece que sólo se inspira 
cuando juega con su colega 
Langer.

La rñayor decepción 
del día llegó de la mano 
de Australia. Rodger 
Davis (74), reciente 
ganador del Volvo Mas
ters, y Mike Harwood 
(76), subcampeón del 
Abierto Británico’91, no 
dieron la talla y sitúan 
a su país con más seis 
en el total (150), prác
ticamente sin ninguna 
posibilidad de triunfo.

Algo similar ocurrió 
con Estados Unidos, al 
que siempre hay que 
tener en cuenta aunque 
presente un equipo de 
circunstancias. Sindelar, 
más tres (75) se encargó 
de estropear lo que 
intentaba arreglar Levy, 
al paf (72) y ambos 
están a diez golpes de 
la cabeza, demasiada 
diferencia para enjugar 
en los próximos día.s 
teniendo en cuenta el 
buen papel realizado en 
la mañana de ayer por 
los jugadores ingleses y 
españoles.

y Doron Jamshi son los jugí 
dores más carismáticos d( ^
Maccabi Tel Aviv, equipo qu 
tiene en su haber un título d

es 
Mil

Campeón de Europa, consegu 9ue 
endo en 1981, y que en dos d 

los últimos tres años se ha clí 
sificado para la fase final di ' 
la Copa de Europa. j jj^ 

En la selección australiano „ 
que se clasificó en la séptim^ ^1 
posición en el último Mundia^j j^^^
disputado en Argentina en 199

Mi: 
de

su jugador más destacado es 
alero Andrew Gaze.

En este torneo, el Re 
Madrid desestimó la oferta d 
una selección croata, que : 
había ofrecido para particip 
en el torneo.

Un año más este torneo na 
deño organizado por el Re 
Madrid tiene el suficiente atra 
tivo para que sea seguido c 
interé.s por los aficionados 
baloncesto. La sola presencia 
Kuko, el mejor jugdor europ 
y por el que se han interesa 
equipos de la NBA, e.s un atra 
tivo a añdir a la categoría 
los equipos que disputarán 
presente edición de este ca 
peonato. También es una pn* 
ba para ver al Madrid medí 
con algunos de los grande.s co 
junto.s del continente.

traj 
títu

Í 
ca, 
tid( 
los 
me 
hec 
prc 
rec 
jun

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 -

1

R

tempo
C/ Zapateros, 4 Peatonal

I^estauranu

ALBACETE

JOYAS, RELOJES, VAJILLAS, CRISTALERIAS, JUEGOS DE CAFE, JARRONES. 
BANDEJAS, COMPLEMENTOS DEL HOGAR...

AHORA Y DURANTE UNAS SEMANAS POR AMPLIACION Y REFORMA TENDREMOS 
DESCUENTOS DEL 20, 30, 40 Y HASTA EL 50% EN TODOS LOS ARTICULOS

ESTAMOS DE OFERTAS
¡¡OPORTUNIDAD UNICA!!
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Lazio-Juventus, Milán-Roma y Nápoles-Sampdoría, en la novena jornada

atención en la Liga italiana
ipt' El Torino de Martín Vázquez tiene un duro coniprosiso ante el Inter

I La novena Jornada de la Liga italiana de fútbol de Primera 
’j T división, que se disputará el próximo domingo, se presenta 
A como una de las más atrayentes del calendario, pues 

laf ^^ ^^^^ ^^ jugarán los encuentros Lazio-Juventus Turín,Turín,
2\ J Milán-Roma, Nápoles-Sampdoría y Tormo-Inter Milán.

loj ROMA (Efe).- Milán y 
Juventus Turín, que comparten 

prij liderato, se enfrentan, curiosa- 
mente, a los dos equipos de 

-stf la capital italiana. Esto, de cum- 
po : plirse la marcha de los clubes

bardia) vecinas y que son las
más ricas, poderosas e influyen
tes de Italia.

Para los turineses la victoria 
supondrá seguir cerca de los

líderes y por tanto en zona que 
da plaza para competición euro
pea. El Inter, que está con los 
mismos puntos que sus rivales, 
parece jugarse mucho más, 
sobre todo su técnico, Corrado 
Orrico, para el que una derrota 
podría tener nefastas conse
cuencias. El resto de partidos 
son: Foggia-Bari, Parma-Vero- 
na y Fiorentina-Cagliari, Géno- 
va-Atalanta, Ascoli-Cremonese. El Torino se encuentra en los puestos de arriba de la Liga italiana.

1

rea 
e 

irá

tra
l S

romanos en la actual campaña, 
querría decir que el líder al tér
mino de la jornada debería ser 
el equipo turinés, pues Lazio 
y Roma se están distinguiendo 
por perder en casa lo ganado

St€ fuera.
an Así, la marcha de esta tem

porada indica que el Lazio, en
itn i cuatro partidos en su terreno,
qu

* d
ha empatado tres y ha perdido 
uno. El Roma, por su parte, 
como fóraneo, en idéntico

rc(f número de encuentros, ha gana- 
jg; do tres y ha igualado uno. 

El problema para el Romadt 
qu

«Ul 
1 d

es que en frente tendrá a un 
Milán que es el único equipo 
que se mantiene invicto y que 
en su estadio ha ganado dos

díS encuentros y ha empatado uno.
El equipo milanista es, además, 

| el que mejor juego está desarro- 
ana *'^’^do, pues su técnico Fabio 
limV ^^P^do ha logrado revitalizar 
dial ^ ^f^^s jugadores que parecían 
99(1 haber perdido algo de ilusión, 
s 1 tras conseguir casi todos los 

1 títulos.

Re

nav 
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i El Nápoles-Sampdoria desta
ca, además de por ser un par
tido en el que estarán dos de 
los equipos que presumible- 
niente optan al título, por el 
hecho de que se podrá com
probar si los sampdorianos han 
rccuperado su espíritu de con
junto.

En Turín, el Torino y el Inter 
Milán disputan el duelo pobre 
de dos zonas (Piamonte y Lom-

itra 
Ía ‘
ín 
car
pru 
dir
. cu

La .sub’18, 
ante Malta

España se enfrentará a 
Malta el próximo jueves 
día 7 de noviembre en 
Laredo, en partido 
correspondiente a la 
Copa de Europa sub-18, 
anunció ayer el presiden
te de la Federación Cán
tabra, Alberto Vilar.

El seleccionador Jesús 
ereda ha dado a conocer 

3 lista de seleccionados 
para el referido encuen
tro, que estará compuesta 
por López, Palacios y 

erardo (Osasuna), 
Moreno y Morales (Real 
Madrid), Alex (Coruña), 

endieta Castellón), 
rA^7'^° Í^^nirn), Patri 
^tlético de Madrid), 
^ni (Sporting), Robaina 

vEas Palmas), Castro (Se- 
dla), Guerrero (Athletic 
e Bilbao), Medina (Va- 

^la) y Roca e Iván de 
Eoña (Barcelona).

SEGUIMOS A TOPE.
Investigación realizada en Madrid por ECO CONSULTING a las dos semanas 

de haberse iniciado "CADA DIA". El nuevo Magazine en las mañanas de la COPE.

PERSONAS ENTREVISTADAS: Residentes en Madrid, mayores de 14 años, que habían escuchado 

durante la "última semana" Magazines entre 8.30 y 12.00 horas

MUESTRA:

MARGEN DE ERROR:

AUDIENCIA DIARIA

1“ lugar
COPE
24%

792 personas entrevistadas.

± 3,5%

RESULTADOS DE LA ENCUESTA

AUDIENCIA SEMANAL

1® lugar
COPE

VALORACION DEL PROGRAMA "CADA DIA'

MUY BUENO

BUENO............

27% •

EMISORA CON EL MAGAZINE MAS 
INTERESANTE DE LA MAÑANA

1“ lugar
COPE
20%

CARACTERISTICAS DESTACADAS 
DEL PROGRAMA

1NTERESANTE....48%

VARIADO.... 

DIVERTIDO

45%

16%

CADA DIA" lleva apenas un mes en antena. Las respuestas del entrevistado, 
de los oyentes, ahí están. Eso es lo importante.

LA RADIO ES COPE

Q
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-=- - Farmacias ^^^^^^^^^^^h

______________________ ALBACETE__________ ___________
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
ACEBAL, Arquitecto Vandelvira, 10, VIDAL CATALA, 
León, 20
De 10 de la noche en adelante: ACEBAL, Arquitecto 
Vandelvira, 10, VIDAL CATALA, León, 20
PARA MAÑANA; De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: F. GONZALEZ, D. Sangre, 24, MAHIQUES, Mayor, 
57
De 10 de la noche en adelante: F. GONZALEZ, D. Sangre, 
24, MAHIQUES, Mayor, 57

___________________VILLARROBLEDO___________________
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, O. 
Cuartero, 20
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A, 
Bajas, 1

________________________ HELLIN________________________
PARA HOY: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana
PARA MAÑANA: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran 
Vía, 49

_______________________ TOBARRA_______________________
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Ada. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n

___________ ___________ LA RODA_______________ ________
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y 
Margall, 3
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5

__________________ ALMANSA_______________________
PARA HOY; MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, Plaza 
S. Allende, 4
PARA MAÑANA: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, A. 
Coloma, 25

^a Crucigrama

1 2 34 5 6 7 89 10 11

5

8

HORIZONTALES: 1: Detallista.
2: Postra física o moralmente. 3: 
Intención rencorosa y cruel. Del ver
bo ir. Al revés, letra griega. 4: Nom-. 
bre de consonante. Letras de “cero”. 
Labre. 5: Pronombre personal. 
Humedad que en noches serenas se 
nota en la atmósfera (Pl). 6: AI revés, 
aparecí. Flecha. 7: Navegantes. Uti
lizad. 8: Artimaña. Inacentuada. 9: 
Atomo o grupo de átomos cargados 
positiva o. negativamente. Al revés, 
secreción líquida de los riñones, id: 
Acomételas repentinamente y por 
sorpresa. 11: Natural de Suecia.

VERTICALES: 1: Tela fina y poco 
tupida. 2:' Citaría, aportaría como 
prueba. 3: Toca un instrumento 
músico. Toscos, sin pulimento. 4:

SANTORAL
Fiesta de Todos los Santos; 

Santos Benigno, Diego y 
Pedro del Barco.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 304
Días hasta finalizar el año:

Acudía. Costumbre, hábito adquiri
do de hacer las cosas por mera prác
tica y sin razonarías (Pl). 5: Inter
jección. Dejad de hacer lo que 
veníais haciendo. Letras de “luna”. 
6: Municipio de Valencia. Ligue. 7: 
Que no están presos ni prisioneros. 
Al revés, hueca, sin solidez. 8: Com
posición poética. Molusco cefalópo
do propio del Océano indico. 9: Voz 
para deterner a las caballerías. Reú
ne y guarda dinero o cosas de valor. 
10: Naturales de cierta región de la 
España Tarraconense, que ocupaba 
la provincia de Ciudad Real y parte 
de Toledo. 11: Agua que se retiene 
enel caz del molino cuando la 
corriente no es suficiente para el 
trabajo continuo.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Taras. 2: Trivial. 3: Pros. Rial. 4; Plazos. Sois. 5; Resoles. Sea. 6: 
Ay. Seria. NN. 7; Gas. Corteza. 8: Adán. Nietos. 9: ebaC. Alas. 10: 
Atar. As. 11: Aleas.

VERTICALES: 1: Praga. 2; Pléyade. 3: Tras. Saba. 4; Trozos. Nata. 
5; aísoleC. Cal. 6: RV. Serón. Re. 7: aiR. Siria. 8:. Sais. Atelas. 9: 
Laos. Etas. 10: Lienzos. 11; Sanas.

^H El tiempo ^^^^^^^^^^^ñ

Cielos despejados durante todo el día
Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 

de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 18,6 grados a las 15,50 horas y la 
mínima estuvo en 4,4 grados, a las 07,40 horas.

El viento sopló con una velocidad de 5 kilómetros por hora 
y la humedad relativa del aire se registró en un 83%.

El cielo se mantuvo a lo largo del día casi despejado.
Mañana habrá predominio de cielos poco nubosos con algún 

intervalo de nubes altas principalmente en el mediterráneo y 
estará nuboso o muy nuboso en Galicia y Asturias, con algunas 
precipitaciones, y poco nuboso en Canarias con calimas, según 
el Instituto Nacional de Meteorología.

Predicción por Comunidades

■■ Teléfonos
AIJIACETE
Parque de Bomberos 59 6108
Policía Nacional.......22 33 62
Policía Municipal......59 6126
Guardia Civil 22 11 00-21 8661
G. Civil de Tráfico ....21 07 23
Casa de Socorro
Cruz Roja 

cia...........................
Urgencias...........
Hospital General
Alcohólicos

........216161
Ambulan- 
....... 21 9012
.......59 71 37
......59 7100

Anóni
mos.........................

Estación de 
carril........................

Telégrafos...........

C 
P 
o 
T 
H

pare 
jorn.

• 
Ayu 
eco

50 03 12 
Ferro

Inati

21 02 02 Bi

O. Reclamación

Galicia.- Muy nuboso o cubierto con precipitaciones débiles 
a moderado que se generalizarán por la tarde. Vientos de com
ponente sur moderados disminuyendo a flojos. Temperaturas sin 
cambios.

Comunidad Valenciana.- Cielos poco nubosos o despejados. 
Brumas y bancos de niebla matinales, algo persistentes. Vientos 
flojos de componente E. Temperaturas mínimas algo más altas 
en la costa y algo más bajas en el interior y máximas similares 
a las de hoy.

Comunidad Murciana.- Cielos poco nubosos o despejados. Bru
mas y bancos de niebla matinales bastante persistentes, tanto 
en el interior como en la costa. Vientos flojos de componente 
este. Tempeaturas mínimas y máximas algo más altas.

Castilla y León.- Cielos nubosos con precipitaciones débiles 
en la mitad W a última hora. Brumas y nieblas matinales. Vientos 
flojos de componente S. Temperaturas algo más altas.

Castilla-La Mancha.- Poco nuboso con aumento gradual de 
la nubosidad en la mitad occidental. Brumas y algún banco de 
niebla en los valles. Temperaturas sin cambios. Vientos flojos 
variables.

Comunidad de Madrid.- Poco nuboso con aumento gradual 
de la nubosidad en el área de la sierra. Bancos de niebla y 
brumas matinales. Temperaturas sin cambios. Vientos flojos 
variables.

^B Calendario a^agg ^.

cios........................
Protección Civil
Te 1 e - R u t a 

drid)......................

..59 61 i
22 34 01/

(Ma-

os 
nfe

PS
2 5

91-535 22 21—
Teléfono de la Esperan-? í 

za................................... 50 33 3&enii

LARODA
Policía Municipal...... 44 219'
Guardia Civil............. 44 130;
Bomberos...................44 141-
Casa de Socorro ...44 13 21
Cruz Roja............... 44 05 6-
HELLIN
Comisaría de Policía..3015 li
Servicio Urgencia

S.S.................... :............ 30 03 6;
Policía Municipal..... 30 00 0
Bomberos..................30 00 8
Casa de Socorro....... 30 013
Cruz Roja......................... 30 080-

PR< 
Al

61 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las 
06,44 y se pone a las 17,12 
(h.s.)

La luna sale mañana a las 
01,16 y se pone a las 14,21 (h.s.)

ALMANSA
Parada de Taxis .........34 10 81
Bomberos.................34 008'
Hospital Ntra. Sra __

Belén............................ 3419 81'
Policía Municipal.... 31 046 i__
Guardia Civil...........34 00
Cruz Roja.................3411 y ।
Casa de Socorro..... 34 19

VILLARROBLEDO
Policía Municipal 14 040
Centro de Salud....... 14 361
Centro de Salud........
Comisaría...................
Guardia Civil............

14 365 
.14151
14012

^B Carteleras

GRAN ESTRENO 
La última pelea la última 

venganza.

“KICKBOXER 2”
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
David Sloan, Justin Maciah, 

Xian Chow y Kurt Sloan 
SESIONES: 6 - 8’30 Y 10’45

PALAFOX
PROXIMA 

REAPERTURA

Ríos Rosas, 24
Tfno: 50 77 60

Bomberos..................14 0081

DIVERTIDO ESTRENO. Una 
historia de lo que le pasa a la 
gente normal en situaciones 

anormales.

SENSACIONAL ESTRENO. Una 
película de IMANOL URIBE basada 

en la novela de GONZALO 
TORRENTE BALLESTER 
“Crónica del rey Pasmado”

“EL REY PASMADO”
(No recomendada para menores 

de 13 años)
María Barranco, Gabino Diego, 

Joaquín de Almeida, Laura del Sol 
(Pases: 6 - 8’15 y 10’30)

“A MI QUE ME 
REGISTREN”

(Autorizada para todos los 
públicos) 

Christopher Lambert, Kim Gréisi 
y Christopher Lloyd

(Pases: 5’30 - 7’15 - 9 y 10’45)

Py

RE

Ti

C
O

SENSACIONAL ESTRE- 
NO.Vuelve PEDRO ALMODO

VAR con su última película.
“TACONES LEJANOS”

(No recomendada para menores de 
18 años)

Victoria Abril, Miguel Bosé, Marisa 
Paredes.

Sesiones; 5,30 - 8 y 10,30

HOY TRES SESIONES 
GRANDIOSO ESTRENO. Basada 

la escalofriante BET-SELLER 
Silencio de los Inocentes" OSO U 

PLA TA Mejor Director en e 
FESTIVAL DE BERLIN 

“EL SILENCIO DE LOS
CORDEROS”

(No recomendada para menores de 18 atos) 
Jodie Foster, Anthony Hopkins y Scott Glen 

SESIONES: 5'30-Sy 10'30
Dior. Jonathan Demme

SENSACIONAL ESTRENO. Hubo un 
lienipo en el que la única forma de 

hacer ju.sticia era infringir la ley.

SENSACIONAL ESTRENO 
La película ganadora de la OSE 
DE ORO en el Festival de Vence 
1991. Una película que transmite , 

terror y la fascinación de la natura 
“GRITO DE PIEDRA’

Pl 
K

“ROBIN HOOD”
PRINCIPE DE LOS LADRONES
(Autorizada para todos los públicos) 
Kevin Costner, Cristian Slater y Alan 

Rickman
SESIONES: 7 y 10

(Todos los públicos) ^^ 
Vittorio Mezzogiomo, Mathilda m . 

Donald Sutherland y Brad
SESIONES: 6 - 8’30 y 10 «

Director: Werner Herzog

M.C.D.2022
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Anuncios por palabras

[SE VENDE 
PISO

)108
13 62
3126
36 61
)7 23
6161 
Ian

C/ Mayor, 200 m^ 
para vivienda/ 
oficina.
Teléf: 24 11 66 
Horario de oficina

• SE NECESITA cocinera 
[para Bar de tapas. Media 
jornada. Tel: 23 48 47

/U12 -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

• CONSULTORIO de Qui- 
rognomancia. Quiromancia 
y Quirosofía en Basilio Pelu
quero. Pedir hora. Tel: 
21 73 55

• RESIDENCIA masculina

713/ • TRASPASO junto al
David.

71 011 'Ayuntamiento café bar muy 
ineconómico aconsejable 
0^1 nnafriiTionio. Tel: 24 08 27

22 02 14-22 03 52
Teléfonos:

03 K 
rro • SE VENDE 7.000 metros

de terreno en ctra. de Jaén. 
12 02 iréis: 50 56 03 - 23 2 2 94

• SE OFRECE diplomada 
universitaria para cuidar 
niños o persona mayor. Tel: 
27 53 77

^ | AUXILIARES psiquiátri- 
P re ¡os con experiencia cuidan
61 r enfermos y ancianos físicos 

34(17 psíquicos. Tel. 23 59 94 -
22 50 72-22 58 47 

Ma

22 2 
;ran
333

• SE VENDE Seat Terra 
diesel matrícula de la K y 
Mercedes Benz furgoneta. 
Llamar tel: 21 30 51

• TRASPASO mesón fami- 
tear económico precio a con- 
/enir. Tel. 23 87 90 22 92 89

• SE VENDE VoIks Wagen 
Passat 1’8. 47.000 Km. rea
les, 625.000.- Pesetas. Tfno:
24 1612. Horas de oficina

219/
13 0:
14 L 
132!: 
05 6'

151 
cía.
03 6:
00Üí
008 
013 
080:

o

INMOBILIARIA
PROXIMA CONSTRUCCION: Calle Baños y San Sebastián 

Apartamentos de 1 dormitorio y pisos de 3 dormitorios. 1 
Baño Completo, salón comedor, cocina, y 

trastero.
Acabados de V calidad.

Carpintería exterior en aluminio anodizado. doble 
acristalamiento en fachadas y persianas de aluminio.

Carpintería interior de madera acabado en roble.
Puerta blindada. Grifería monomando 

Plaza de garaje opcional - Facilidades de Pago 
RESERVE SU VIVIENDA - Ultimas 6 viviendas

ANUNCIOS

• OPORTUNIDAD, vendo 
apartamento, 2 dormitorios, 
garaje, trastero. 23 91 79. 
7.900.000, facilidades.

ccniro de estudios

A
• SE BUSCA empleada de 
hogar interna. Tel; 521010

• PERROS y gatos todas 
razas pedigree de campeo
nes. Buen precio. Tel: 
52 00 82

ESTUDIOS:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CHALET JARDIN 1 DORMITORIO:
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS:

2.500.000
3.740.000
4.479.000

GAONA, 5 
^4 10 84

CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE: 3.950.000

ROMOCIONES

PEREZ

loREGOR.O MARAÑON .«O TORREVIEJA

• POR JUBILACION tras
paso comercio o local. 140 
m®. Céntrico. Recién deco
rado. Tel. 23 22 01

• RAFAEL ANDUJAR' 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

VENTA-ALQUILERES
* Pisos

* Locales

* Fincas

* Solares

* Chalets

* Bungalows

* Apartamentos

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento dé letras. 
Rapidez.
Teléfono: 967-50 02 46

SE ALQUILAN: 
Apartamento amueblado, a estrenar, con trastero, plaza 

garaje. 
ZONA PARQUE SUR

Apartamentos de lu|0. a estrenar, y piso de 4 dormitorios. 
2 baños. 1 aseo, trastero, antena parabólica. TV privada y 

plaza garaje, en 
ZONA AYUNTAMIENTO

Precios DESDE 5.900.000.- Ptas

SI LE IMTERESA COMPRAR 0 VENDER CUALQUIER PROPIEDAD LLAMENOS, LE ATENDEREMOS
00 8 C/ DIONISIO GUARDIOLA. 23 Enipla
Sra 
1981 
046 
009

198?

040 
j361 
365

ALBACETE * 23 41 84
Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

REGALAMOS UN 
VIDEO GRATIS GRACIAS 

ESPIRITU 
SANTO

Ó
 

Lli
VENDO PISO

VIRGEN DE LORETO
Carpintería exterior doble 
ventana aluminio, parquet 
toda la casa, calefacción 
central, trastero, comuni
dad muy económica, pre
cio interesante.
Tfno: 24 19 24 (tarde)

A SANTA 
CLARA

Haga tres pedidos, 
uno de negocios y 
dos imposibles. 
Rezar durante nueve 
días nueve Avema
rías. Mismo sin tener 
fe. Será atendida. 
Rezar con una vela 
encendida y dejar 
quemar. Publicar el 
noveno día.

R.G.

TRASPASO 
CAFETERIA

Excelente clientela. 
Interesados pasarse 
por 0/ Arquitecto 
Vandelvira, 70. Alba
cete

SE NECESITAN 
REPRESENTACIONES
En exclusiva para Alba
cete y provincia.
Oficinas y red de ven
tas montadas.

Telf. 24 04 52 
Tardes de 4,30 a 9

•SE ALQUILAN locales 
comerciales de 300 y 330 
m^. Información tel: 
22 87 39. Horas oficina

3 n m a r t í n
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capitol)
* 21 04 29 ALBACETE

•SE NECESITA señoritas 
para Club en Figueras, 
mayores de edad con estan
cia gratuita y buenos ingre
sos. La Torre Parck. Llamar 
todos los días a partir 17 h. 
Tel. 972/52 56 52 a partir 12 
h. Tel. 972/50 82 68

REGALAMOS
UNA BICICLETA DE 
MONTAÑA GRATIS 
POR LA COMPRA 

DE UN COLCHON
Almacén de Muebles Cam
pollano. Tel. 24 29 62

OPOSICIONES MAESTROS

Iniciamos preparación de todas las especialidades:

-Música (comienzo el día 8 de Noviembre)
-Preescolar (comienzo el día 18 de Octubre)
-Logopedia (comienzo inmediato)
-Inglés (comienzo inmediato)
-Educación física (comienzo el día 10 de Enero)

Tenemos el mejor equipo de 
profesores 

¡INFORMATE!
Magníficos resultados en la anterior con
vocatoria

Temas propios elaborados por los profesores 
-Turnos de fin de semana, compatible con 
tu trabajo.

¡NO PIERDAS ESTA GRAN 
OPORTUNIDAD!

CONFECCIONES 
LOPEZ VERA 

Necesita 
Muquinista.s de 

confección
Tef. 21 9113 

(de 8 a 1,30 y de 16 
a 18,45 horas)

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Estracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y alcan
tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión 
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 
21 44 81. Particular.

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

• SE VENDE plaza de gara
je en la calle Iris, 32. Tel: 
21 4212 de 9 a 11 horas.

• SE OFRECE patronista 
escalador de confección de 
caballero, señora y niño con 
experiencia. Tel: 14 35 35

• REPARACION, limpieza 
y montaje de calentador 
butano. Tel. 21 66 10

•VENDO piso Avda de 
España, 200 m^. Tef; 
22 52 29 (sólo tardes)

• SE TRASPASA bar zona 
céntrica C/ Alcalde Conan
gla n® 10

• SE ALQUILA local de 
130 m^ arreglado. C/ Rosa
rio, 93. Tel. 23 30 52

B

A toda persona que nos 
traiga a un comprador 
de sofás. Almacén de 
Muebles Campollano.

Tel: 24 29 62

de estudios

Jna 
la

012
008

OAONA.B

JUEGUE AL 
RASCA-RASCA 

CON NOSOTROS
Y CONSIGA HASTA

50.000 PTAS DE 
DESCUENTO EN LA 

COMPRA DE SUS SOFAS 
Almacenes de Muebles 
Campollano. Tel: 24 29 62

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

réisi

■5)

¡¡MAGNIFICA OPORTUNIDAD!!
¿^OPOSICION QUE ESPERABAS!!

CAJA AHORROS 
ALBACETE

PRUEBAS DE SELECCION 
PARA PERSONAL DE NUEVA ENTRADA 

REQUISITOS: -Mayor de 18 años

-BUP o FP II (Administrativo)
^ "TE OFRECEMOS PREPARACION

Ja C 
“El 
pE

DE ACUERDO CON LAS 

BASES PUBLICADAS

PREPARACION INTENSIVA

)S pLAZO PRESENTACION INSTANCIAS 
! I^ASTA EL DIA 8 DE NOVIEMBRE"nos) 

lenn

o 
;lla 
necia 
te el 
rale'^

1 Ms)' 
)unl
5

HIPOTECAS
Cancelamos hipotecas y 

embargos
■Sobre pisos, chalets y rústicas
-Discreción y rapidez
•Amortización a su comodidad

967-50 03 06

SE ALQUILA
Piso de lujo a estrenar 185 
m®. 4 dormitorios, cocina 

amueblada, salón comeoor. 
2 baños y aseo, piscina, 

plaza de garaje, calefacción 
y agua caliente individual

Precio: 110.000, Paseo 
Simón Abril, n' 9. Teléfono' 

50 37 13

SE VENDE
Furgón con tra
bajo interesados 
llamar al teléfo
no 21 02 62

ORACION AL ESPIRITU SANTO 
^spiritu Santo, tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
y ^Olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi 
tori^ ^^'^^ conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerle por 
sea°t y ■ ‘^°.n^''^'^ar que nunca quiero separarme de Ti, por mayor que 
eñ i ^ ilpsión material, deseo estar contigo y todos mis seres queridos, 
míos ^I^”^'^ perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo y los 

La persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir 
que^°''^°’ ’^®^''^° ^® tres días será alcanzada la gracia por muy difícil 
M sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia).

¡GRAN OPORTUNIDAD!
OPOSICIONES CAJA DE ALBACETE (BOLSA DE trabajo)

* PREPARACION INTENSIVA. GRUPOS MAÑANA Y TARDE.
* COMENZAMOS EN NOVIEMBRE.
* INSTANCIAS HASTA EL 8 DE NOVIEMBRE.
INFORMACION: C/ Marqués de Villores, 18 - Tfno: 23 31 11 - ALBACETE

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES CUERPO DE MAESTROS Y ENSEÑANZA SECUNDARIA

* PREPARAMOS TODAS LAS ESPECIALIDADES.
* PROPORCIONAMOS LOS TEMARIOS. COMENZAMOS EN NOVIEMBRE.

OPOSICIONES JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA
PROPORCIONAMOS LOS TEMAS.

INFORMACION: C/ Marqués de Villores, 18 - Tfno: 23 31 11 ALBACETE

)

TITHI'S.PUB
AGRADECE SU VISITA.
ARO CARRILERO. 5 TEL 23 78 30

SE NECESITA
Empleada de hogar 
externa con experien
cia. Buenas condicio 
nes económicas
Tel: 23 95 23 de 3 a 
4,30 tarde y noche en 
adelante.

Gracias por los 
favores recibidos, 

Espíritu Santo, 
San Pancracio, 

Santa Clara
V.F.

• SE NECESITA chica de 
9 a 5. Buenos informes. 
Buen sueldo. Tetf. 23 93 94 
(Llamar de 8 a 10 noche)

• VENDO solar 272 m^ en 
Albacete, zona chalet. Tel. 
21 19 65

• VENDO cafetería con 100 
m^ incluida propiedad en
3 500.000 ptas. Tef; 50 02 46

• ALQUILO bar restaurante 
con vivienda. Carretera 
General. Iniesta. Tel. 
967-49 04 69

• SE ALQUILA pis- amue 
blado. Tel: 50 37 7C

• SE VENDE piso C/ Rosa
rio. Teis: 50 56 03 - 23 22 94

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado a est''enar. en 
Mayor. 50 con garaje. 
85.000 ptas. sin garaje 
75.000 Tel. 21 24 04

• BUSCO piso de alquiler 
o para compartir. Funciona 
no. Agencias no Tel. 
91/718 39 76
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Programación
PRIMERA CADENA

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE 

TELEDIARIO
07,35.- INFORMATI

VOS EN INGLES (CBS) 
08,00.- CADA MAÑA

NA
08,30.- AVANCE 

TELEDIARIO
08,35.- CADA MAÑA

NA
09,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
09,05.- DOCUMEN

TAL
“El país de los terre

motos”
10,00.- SANTA MISA
Retransmisión de la 

Santa Misa desde la 
Parroquia de San Andrés 
en Madrid

11,00.- LARGOME
TRAJE ESPECIAL

“Una tarde en el circo” 
12,25. - DIBUJOS ANI

MADOS
12,55.- AVANCE 

TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES 

CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - PATRULLERO 
ADAM 12

13,55. - AVANCE 
TELEDIARIO

14,00.- INFORMATI
VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1 
15,35. - RUBI
16,25.- LARGOME

TRAJE ESPECIAL
“¡Viva la muerte... 

tuya!” (1972 - 104‘)
18,15.- JUEGA CON 

NOSOTROS
18,45.- LA TIRA DE 

CUENTOS
19,00.- STAR STREET
19,35.- JOVENES 

JINETES
20,30.- TELEDIARIO 

2
21,05.- UN, DOS, 

TRES...
23,20.- LA PASION 

DE GABRIEL
00,10.- DIARIO 

NOCHE
00,30.- PUNTO DE 

VISTA
00,40.- ALUCINE
“La araña” (1958 - 73‘) 
Dirección: Bert Gor

don
Intérpretes: Ed Kem- 

mer.
De regreso a su casa, 

en una remota y aislada 
comunidad de River Falls, 
Jack Flynn es atrapado en 
una enorme telaraña 
situada en mitad de la 
carretera.

02,00.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- CONFEREN

CIA DE PAZ. ESPE
CIAL INFORMATIVO

12,00.- LA HORA

Íl

Reportaje sobre la obra y la personalidad de Van Gogh en la 2.

DE...
13,00.- BARRIO 

SESAMO
13,25.- DIBUJA 2
14,00.- LA FAMILIA 

MONSTERS HOY
14,25.- REDACCION
14,30.- CLIP, CLAP, 

VIDEO
15,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
15,30.- VINCENT 

VAN GOGH
16,30.- NOTICIAS
16,35.- FALCON 

CREST
17,25.- CAMINO DEL 

EXITO
17,55.- NOTICIAS
18.00.- PRIMERA 

SESION
“Currito de la Cruz” 

(1965 - 104‘)
Dirección: Rafael Gil
Intérpretes: Francisco 

Rabal, Arturo Fernández,
Julia Gutiérrez Caba, 

Mercedes Vecino
Cuando el gran Manolo 

Carmona, el ya veterano 
matador de toros, está 
teniendo la peor tarde su 
vida, un “espontáneo” 
acaba de recordarle a 
aquel otro Carmona de 
veinte años atrás.

20,00.- REDACCION
20,05.- ESPAÑA EN 

SOLFA
21,00.- NOTICIAS EN 

LA 2
21,15.- DOCUMEN

TOS TV
22,10.- EL ESPEJO
Esta noche: atrapados 

por las sectas
22,20.- LARGOME

La serie “Nuevos policías”, emitida en “Antena 3”. Cristina García Ramos presenta “El espejo”.

TRAJE
“Pasaje al cielo” (1981 

- 108‘)
Intérpretes: Nick Man

cuso, Meg Foster, Sowl 
Rubinek

David, un joven de 
Toronto, decide tomarse 
unos días de vacaciones 
en Los Angeles para olvi
dar un desengaño amoro
so. Un amigo le introduce- 
en la Comunidad Central 
de Jóvenes Pioneros, una 
secta que va a transformar 
completamente sú perso
nalidad

00,15.- COLOQUIO
TRASNOCHE

01,15.- CINE CLUB. 
FERNANDO AYALA, 
UN CINEASTA A DES
CUBRIR

“Pasajeros de una pesa
dilla” (1984 - 98‘)

02,55.- GOLF
03,30.- DESPEDIDA 

Y CIERRE

ANTENA 3

06,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,00.- DOS CHICAS 
DE ALTURA

07,30.- COLEGIO 
LIBRE DE EMERITOS: 
AULA 3

08,00.- NOTICIAS DE 
LA ECONOMIA

08,15.- LA GUARDE
RIA

09,30.- TAN CON
TENTOS

09,45.- LA SALUD 
10,00.- PASIONARIA 
12,00.- NOTICIAS

12,03.- SANTA BAR
BARA

13,00.- NOTICIAS 
13,03.- BONANZA 
14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA 
NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- LA VIDA EN 

COLOR
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- LEONELA 
16,15.-TELETIENDA 
16,25.- TELECINE 
18,00.- LA MERIEN

DA
- 18,05.- NOTICIAS 

INFANTIL-JUVENIL
- 18,30.- SUPERFOR- 

CE
19,00.- NOTICIAS 
19,03.- LOS INVASO

RES
20,00.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- NUEVOS 

POLICIAS
22,00.- NOTICIAS 
22,01.- LA CLAVE
02,30.- CINE ESPA

ÑOL
“Los farsantes Morati

lla” (1983 - 85‘)
04,00.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

07,15.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

08,00.- DESAYUNA 
CON ALEGRIA

09,25.- TELERRO- 
MANCE: “María, María” 

10,05.- VACACIONES 
EN EL MAR

11,00.- CINE CORA
ZON:

“Mayordomo por obli
gación”

12,45.- ¿TELECINCO, 
DIGAME?

- ENTRE PLATOS 
ANDA EL JUEGO

- HOY
- HEIDI
- MIS QUERIDOS 

PAPIS
- INES DUARTE, 

SECRETARIA
15,30.- VIENTRE DE 

ALQUILER
16,30.- REMINGTON 

STEELE
17,25.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
19,30.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA BAS
CA?

20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA 

NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,00.- TELERRO- 

MANCE: “Topacio”
22,OO.SILENCIO, SE 

RIE
“El turismo es un gran 

invento”
23,45.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
00,15.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA 
GENTE?

01,15.- EROTISIMO 
“Fanny Hill”
02,50.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,00.- ABC WORLD
NEWS CON PETER

JENNINGS
08,33.- LOS 40 PRIN-Í

CIPALES ;
09,23.- TELECOME- 

DIA: EL SHOW DE^ 
TONY RANDALL 

09,52.- REDACCION 
NOTICIAS i

10.00.- CINE: SESION - 
ESPECIAL V.O. 1

“El caso de la viuda \ - 
negra”

11,38.- CINE: “La 
pasión de Camille Clau-i ^^ 
del” di

13,35.- LOS 40 PRIN-Í p, 
CIPALES £ 

14,05.- DIBUJOS ANI- „ 
MADOS: LOS « 
GUERREROS SOBRE J 
RUEDAS

14,30.- TELECOME-: bi 
DIA: EL SHOW DE in 
TONY RANDALL

15,00.- CINE: “El aviso 
final” de

16,27.- CINE: “El chip A 
prodigioso” m

18,21.- CINE: “Cómo cu 
hacer el amor con un ce 
negro sin cansarse” » Ei 

20,00.- AVANCE 
REDACCION el 

20,05.- LOS 40 PR1N- en 
CIPALES el 

20,35.- TELECOME 1 gú 
DIA: PRIMOS LEJA-^ de 
NOS se 

21,00.- TELECOME
DIA: SIGUE SOÑAN-i G 
DO pa 

21,28.- INFORMA- re 
CION METEOROLO- en 
GICA ! fel 

21,30.- REDACCION, de 
NOTICIAS ! C: 

21,54.- INFORMA- ur 
CION DEPORTIVA 

22,00. ESTRENO! m 
CANAL”: “Angustia” pi 

23,25.- SEGUNDA de 
SESION: “El oso” de 

01,00.- SESION ESPE- n^ 
CIAL X ‘ pa 

06,00.- CINE: “Un ^-e 
ángel caído” el 

07,59.- PIEZAS

CANAL 9

07,45.- CARTA DE
AJUSTE 

07,55.- AVANCE DE '^ 
PROGRAMACION / 

08,00.- DIBUJOS AN1 g 
MADOS 

08,45.- GANAL EDU- 1 
CATIVO i 

10,00.- ROSA DE | 
LEJOS | 

10,50.-SUPER 9 L 
11,35.- BENSON B 
12,00.- ENTRE SEMA-M

12,35.- A LA BABALAM 
13,30.- PACO, PACOM 

PACO B 
14,00.- NOTICIAS 9 H 
14,30.- EL TIEMPO M 
14,35.- BELLEZA

PODER
15,20.- FLAMINGÜ^ 

ROAD L.
16,20.-CINE .r”^ 
17,45.- A LA BABAUI
18,40.- EL ESPANTA. 0 

PAJAROS Y LA SM _ P 
KING Les

19,30.- PARAISO r ? 
20,15.- EL SHOW DEl 

JOAN MONLEON ’
21,00.- NOTICIAS 9 jg '
21,30.- EL TIEMPO ;
21,40.- NOCHE

COMEDIA r
23,10.- INES DEL L

NOCHE
00,40.- NOTICIAS 9
00,55.-
03,05.- 

SION

MJ l K IM-’ 
CINE CLUBj;
FIN DE EM1-,^C

D.2022
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Tres periodistas siguieron la pista a una mujer que fue enterrada sin identificar

‘‘Documentos TV” vuelve a emitir el
DE>

x' reportaje “112’, candidato al Emmy
□N- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

El programa de TVE-l ^^EI espejo” abordará esta noche las técnicas de captación de las sectas
L^Jg----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Lg Tres periodistas se propu- 
au- sieron seguir la pista a una 

de las 60 personas que se 
IN entierran sin identificar en 

España cada año, y el 
^* resultado fue el reportaje 
^g ‘‘112”, que “Documentos

TV” recupera para cele- 
4E. brar la candidatura del 
DE informe a los Emmy.

^,jso MADRID. (Efe).- La Aca
demia de las Ciencias y las 

;hip Artes de Televisión Nortea
mericana anunció esta semana 

,mo cuáles eran los programas que 
un concursarían por los Premios 

Emmy de Televisión en 1992. 
CE Entre los seleccionados está 

el reportaje “112”, que fue 
IN- emitido en “Documentos TV” 
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el pasado 6 de febrero, y aco
gido por la crítica como uno 
de los mejores espacios que 
se han realizado para TVE.

Luis Fernández, José R. 
Gutiérrez Aja y Mariano Vela 
partieron para elaborar el 
reportaje de un escueto dato: 
en la madrugada del 5 de 
febrero de 1990, en la boca 
del metro de la Plaza del 
Callao ífe Madrid, apareció 
una mujer gravemente herida.

Una dotación de la. Policía 
Municipal la trasladó al Hos
pital “Gregorio Marañón”, 
donde falleció al poco tiempo 
de ingresar. Transcurridos los 
quince día.s que marca la ley 
para la identificación del cadá- 
''er y sin que nadie reclamara 
el cuerpo, el juez ordenó el

1

Sesenta personas que se entierran sin identificar en España cada año.

entierro. Un nicho y el núme
ro 112 fue todo lo que quedó 
de ella.

El equipo de periodistas 
siguió durante meses todo tipo 
de pistas, la mayor parte fal
sas, hasta dar con una que 
les puso en el camino correc
to.

La desconocida había sido 
una mujer muy bella que se 
había dedicado al cine y al 
teíitro, que había sido modelo,' 
que actuó en el circo como 
presentadora, que hizo publi
cidad e incluso obtuvo una 

discreta fama como rejonea
dora.

Durante los meses que duró 
la investigación se descubrió 
su identidad, quiénes eran sus 
amigos y su familia.

El actor Francisco Rabal, el 
rejoneador Angel Peralta, el 
guionista de cine Pedro Bel
trán o el artista de circo José 
Tonetti hablan en el reportaje 
de dónde, cómo y cuándo 
conocieron a esa mujer, cuya 
identidad se descubre en el 
programa, un año después de 
su muerte.

La producción del reportaje 
es de José R. Gutiérrez Aja, 
la imagen de José Manuel 
Frean, el sonido de Francisco 
Ramos, el montaje de Chema 
Giné y la realización de Luis 
Fernández.

Las sectas a debate en “El 
espejo”

Las técnicas de captación 
de las sectas y los mecanismos 
de manipulación de la volun
tad de sus miembros son dos 
de los “secretos” que tratará 
de desvelar el espacio “El 
espejo”. EI presidente de la 
Comisión Parlamentaria para 
el estudio de las sectas en 
España, Juan Manuel del 
Pozo; el periodista Pepe 
Rodríguez; la abogada María 
Angeles Lozano; el médico 
Josep María Jansa; el experto 
en Derecho Eclesiástico Agus
tín Motilla; y Armando Loza
no, miembro de la secta 
Moon, serán los participantes 
en el debate.

Según la Comisión Parla
mentaria para el estudio de 
las sectas, en España hay unas 
40 sectas susceptibles de ser 
calificadas como “destructi
vas” o peligrosas para la inte
gridad psíquica de sus miem
bros y cifra en más de 100.000 
el número de adeptos.

La película que ilustrará en 
esta ocasión el coloquio es 
“Pasaje al cielo”, producción 
canadiense de 1981 dirigida 
por Ralph L.Thomas.
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Sadam Husein.

- GEORGE BUSH, presiden
te de Estados Unidos: “La alter
nativa a la paz es la tragedia”.

- SADAM HUSEIN, presi
dente de Irak: “George Bush 
es una serpiente”.

- FELIPE GONZALEZ, pre
sidente del Gobierno: “En la 
Conferencia de Madrid hay una 
esperanza que no se puede 
frustrar”.

- FRANCOIS MITERRAND, 
présidente de la República 
Francesa: “La Conferencia de 
Madrid acelera la historia”.

- MIJAIL GORBACHOV, 
presidente de la URSS: “Puede 
haber otro golpe en la Unión 
Soviética”.

- GARLAND JEFFREYS, 
cantante: “El rock es un viaje 
multicultural que termina en la 
calle”.

- LUIS ARAGONES, técnico 
del Atlético de Madrid: “Cruyff 
tiene un título porque Dios lo 
ha querido”.

- PINA BAUSCH, coreógrafa 
alemana: “España es flamenco, 
toros y Picasso”.
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Cumpleaños
.11

1 de noviembre,

Andersen

rA. día
Rár^ylen años:

L¿¿’CTORIA DE LOS ANGE-
^e ópera, 68. 

Dt|^- MARIBEL MARTIN, actriz.

Í WhAÍ?^ ARGUELLES, 

■^ao^gN TAMAMES, dipu- 

kif PUAYER, jugador de 

n oh ^’^* ANDERSEN, actriz, 

®IJSTELO, polí-

Unos abrazos de la actriz con el realizador han generado habladurías de todo tipo

Pastora Vega desmiente su supuesto
romance con el director Eduardo Campoy
MADRID. (Fax Press).- El 

ojo indiscreto de una cámara 
fotográfica ha sembrado ¡a con
fusión en la vida sentimental 
de Pastora Vega e Imanol 
Arias. Separados por la distan
cia que impone el trabajo dé 
ambos en el cine, se han acor
dado el uno del otro más que 
nunca. Un paseo por la playa 
y unos abrazos de la actriz con 
el director de la película que 
está rodando han generado 
habladurías de todo tipo. Las 
fotos parecen ser el testimonio 
gráfico de un romance, pero 
Pastora Vega salta a la palestra 
para desmentirlo y asegura que 
su relación con Imanol Arias 
va estupendamente.

No se puede decir que Pas
tora Vega empezara con buen 
pie el rodaje de la película “De
masiado corazón”. Una playa 
de Tarifa y una cámara foto
gráfica fueron testigos de los 
cariñosos abrazos entre la actriz 
y el director del film, Eduardo 
Campoy. Una revista del cora
zón se encarga de publicar las 
fotos y dedica la primera página 
a la historia, presentada en for
ma de romance. Pastora Vega 

reacciona y desmiente a través 
del semanario “Panorama” que 
su relación con Imanol Arias 
se haya deteriorado.

La actriz tiene dos maneras 
de probar que no sostiene un 
idilio con Eduardo Campoy. 
Primero, destruyendo la prueba: 
las fotos existen y eso es irre
futable, pero tienen una razón 
de ser. El director está ensa
yando con ella una de las esce
nas de la película, en la que 
Pastora es abrazada tiernamen
te por su hermano. Y si están 
en la playa es porque allí es 
donde se habrá de desarrollar 
la escena. Pero hay otra manera 
de demostrar la inocencia, 
recurriendo a la lógica. No le 
falta razón a Pastora cuando 
dice que “si yo tuviera un lío 
con otra persona no me iría 
a una playa para que cualquiera 
pudiera fotografiamos. No sería 
tan torpe”.

El hecho es que el rumor 
cobra fuerza y llega hasta 
Madrid, donde Imanol Arias se 
encuentra rodando la película 
“Una mujer bajo la lluvia”. La 
reacción no se hace esperar y 
el actor telefonea a la actriz

La actriz Pastora Vega.

para darle ánimos y recomen
darle que no permita que esa.s 
fotos la desconcentren en su 
trabajo. El no puede evitar sen
tirse algo afectado, pero está 
acostumbrado a todo este tipo 
de historias. Pastora Vega no 
entiende porque '‘la gente está 
empeñada en probar que entre 
Imanol, y yo hay problemas”

Lo más doloroso de todo e.s 
que Eduardo Campoy es un 
gran amigo de la pareja, y está 
casado y con un hijo. En decla
raciones a “Panorama”, Pastora 
Vega explica que “ese paseo 
por la playa en el que pare
cemos do.s novios en actitud 
romántica sólo es el de dos ami
gos que se tienen cariño”.



El carnet de 
conducir podrá 
ser retirado por 
el hecho de 
consumir drogas

MADRID (EFE).- El consu
mo de drogas en público podrá 
ser sancionado con la suspen
sión del permiso de conducir 
hasta tres meses y con la reti
rada de permisos o licencias de 
armas, según la nueva redacción 
del proyecto de ley de Segu
ridad Ciudadana.

Otra enmienda aprobada 
concede a los Alcaldes la com
petencia de imponer multas por 
tenencia ilícita y consumo públi
co de drogas, y la facultad de 
sancionar con la suspensión de 
las autorizaciones o permisos 
que hubieran concedido los 
Municipios, por infracciones 
graves o leves en materia de 
espectáculos públicos y activi
dades recreativas.

Las multas que podrán impo
ner los Alcaldes, en relación 
con las infracciones citadas 
anteriormente, serán de hasta 
un millón de pesetas en muni
cipios de más de quinientos mil 
habitantes, y de hasta cien mil 
para los de cincuenta mil a qui
nientos mil habitantes.

Obras en el cementerio.- Como casi todos los años se están acometiendo obras 
en el cementerio municipal de Albacete. Aprovechando que hoy es la festividad dp Todos 
los Santos, es bueno saber que las autoridades competentes se preocupan también por 
mejorar el lugar al que muchos ciudadanos acuden especialmente este día para dépositar 
unas flores y recodar así a sus seres más queridos.

“Hay pocos 
cabezas rapadas 
y muchos niños 
de papá” dice la 
Policía

S

Un temblor de 
tierra sacudió 
ayer las 
proximidades d 
Pamplona

Un temblor de tierra de ui 
magnitud de 2,5 grados en 
escala de Richter se registi 
ayer al mediodía cerca de Par 
piona y se dejó sentir en la prá 
tica totalidad de la capit 
navarra, aunque no produ 
daños.

El temblor se dejó sentir ( 
toda la capital navarra, si bú 
en algunos puntos únicamen 
se percibió el movimiento d 
suelo, mientras que en otros fi 
acompañado de un ruido sim 
lar al de una explosión.

La Delegación del Gobierr 
en Navarra manifestó qi 
miembros de la Guardia Ch 
han realizado diversas inspe 
ciones y que en ninguna de elli 
se detectaron daños a consi 
cuencia del movimiento sísmic 
que alarmó principalmete a k 
ciudadanos de la localidad d 
Cizur.

“HaUoween”, el día de Todo 
los Santos norteamericano

MADRID (EFE).- El direc- 
tor general de la Policía, Carlos 
Conde-Duque, dijo ayer estar 
convencido de que “hay pocos 
“skin heads” y muchos niños 
de' papá”, tras afirmar que el 
reciente fenómeno de los gru
pos “ultras” de Barcelona y 
Cáceres ha sido excesivamente 
“enfatizado” por los medios de 
comunicación.

”+Skin heads” los hay en Ale-, 
mania, pero aquí lo que hay 
son muchos niños de papá”, 
aseguró el director de la Policía 
al ser preguntado sobre la 
implantación de estos grupos de . 
jóvenes que han protagonizado 
diversos incidentes en las últi
mas semanas.

Por otro lado, negó que la 
Policía consigne en sus fichas 
la pertenencia a la raza gitana 
de los narcos y que el dato que 
les atribuyen el 70% de su 
manejo es simplemenj^--^a- 
dístico

■ En Albacete se podría 
estar dando fraudes en las 
contrataciones del PER 
como en Andalucía. 

* *
■ Al menos eso es lo que 

se deduce de la denuncia 
presentada por Francisco 
Morcillo, representante de 
CC.OO. en el Consejo 
Comarcal de Elche de la 
Sierra. 

***
■ Parece ser que las 

denuncias están centradas en 
una pedanía de Yeste y 
Socovos. 

***
■ Y claro, los “malos 

intencionados” piensan ya en 
la compra del voto. 

* * Me
■ Nuestro delegado en 

Almansa, Luis Bonete 
Piqueras, es un poco “pu
pas”. El otro día-intentaron 
forzar ^-puerta de la dele
gación y ayer recibe un desa
gradable anónimo. 

***
■ Lo que dijo el cobarde 

de turno no merece la pena 
ni contarlo pero lo que le 
debe quedar claro es que el

“Lío” en Yeste.

1

periódico va a seguir en la 
misma línea.

* * *
■ Si le molesta alguna 

información tiene la oportu
nidad de replicar al perió
dico, de escribir al periódico 
o lo que quiera. Pero con 
cobardes amenazas no va a 
conseguir nada.

WASHINGTON (EFE).En 
Estados Unidos, ayer, 31 de 
octubre, como cada año, los 
vivos convocan a sus muertos 

« para compartir un rito pagano 
con sabor a calabaza: es “Ha- 
lloween”, la víspera de Todos 
los Santos.

Halloween es la fiesta de las 
ánimas y la celebración de “A11 
Hallows Eve” (víspera de todos 
los Santos), que los pueblos cel
tas dedicaban al inicio de su 
Año Nuevo y al comienzo del 
invierno.

”Halloween” era un día pro
picio para saber la suerte, para 
adivinar si la salud le acom
pañara a uno en la vida, para 
descubrir a la pareja y hasta 
conocer el momento de la pro
pia muerte.

Siempre medio en serio.

medio en broma, en la nocht 
de "Halloween”, las muchacha 
jóvenes de Escocia se reunía 
en los graneros de las casas co 
la intención de “buscar novio

Era cuando plantaban sem 
llas de cáñamo y decían, quf 
damente, las palabras del rilua 
“Semilla de cáñamo que y 
siembro, quién será mi maridi 
déjalo que venga y la recoja 
Las chicas, entonces, tenían qn 
mirar por encima de su hombi 
izquierdo para ver la silueta ( 
su futuro esposo.

También metían manzanas 
monedas de seis peniques ’ 
un gran barreño de agua, 
que pudiera pinchar una ma 
zana a la primera, o sacar ui 
moneda con la boca sin utiliz 
los dientes, ese -o esa- iba 
tener un año de suerte.
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